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A importância do Movimento Nacional das Mães 
Atípicas - Roberto Hidasi 

Encontro nacional debate o futuro das cidades 
inteligentes - Lucas Rodovalho

OPINIÃO PÚBLICA

PÁGINA 15

Goiás vai 
enfrentar tarifaço 

com crédito
Em encontro para debater soluções econômicas ao tarifaço de Donald Trump, 

Ronaldo Caiado reconheceu gravidade da crise, requereu reunião com 
governadores e detalhou medidas que serão tomadas em Goiás."Garantiremos uma 

taxa de juros de no máximo 10% aos empresários”, disse o gestor. Caiado 
apresentou modelos de crédito que poderão socorrer empresas. Página 8

Vacinas reduzem 
risco de infarto e AVC

Diretriz recém-publicada pela Sociedade Europeia 
de Cardiologia mostra que imunizantes contra 

gripe, Covid-19 e pneumococo, todos disponíveis no 
SUS,  ajudam a reduzir risco de infartos, derrames e 

agravamento da insuficiência cardíaca. Página 3

Casos de Síndrome 
Respiratória Aguda já 
igualam total de 2024

Goiás soma 7.475 ocorrências da doença e 471 óbitos neste ano. Cobertura 
vacinal contra Influenza segue abaixo do ideal, com 41,68%. Página 8

Jóquei Clube será
polo de cultura e games

Projeto da Prefeitura integra plano de revitalização da história da capital. Decreto 
publicado na sexta-feira, 19, declara área de utilidade pública. Página 4

Tarcísio insinua que 
Brasil não possui eleições livres

Governador de São 
Paulo, Tarcísio de 

Freitas (Republicanos) 
parece ter se perdido 
no cálculo político. Ele 

tenta se reposicionar ao 
lado da extrema-direita 

em defesa de Jair 
Bolsonaro (PL) e insinua 
que o Brasil não possui 

eleições livres.
Página 9

Motorista que invadiu 
shopping estaria em surto 

Homem que invadiu o segundo piso do Shopping Flamboyant, em Goiânia, 
com um carro em alta velocidade, teria apresentado sinais de surto psicótico, 
apontam as investigações. Motorista atravessou uma das portas principais do 
shopping, percorreu cerca de 50 metros pelos corredores internos e colidiu 

contra pilastra. Clientes correram para se proteger. Página 3

Ozzy Osbourne morreu ontem aos 76 anos na Inglaterra. 
Ex-vocalista do Black Sabbath, artista britânico sofria nos 
últimos anos com a doença de Parkinson. Ozzy ajudou 
a revolucionar a música nos anos 1970, ao ser um dos 
criadores do heavy metal. Foi ainda sensação em série 

de TV. Seus discos com Sabbath são considerados alguns 
dos melhores já feitos. Nos anos 1980, mordeu cabeça 

de morcego. Páginas 11 e 12

Príncipe das trevas 
deixa saudades 

na indústria cultural
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Julho é o segundo mês 
com maior registro de 
feminicídios em 2025

Restando ainda mais de 
uma semana para termi-
nar, julho já é o segundo 
mês com o maior número 
de feminicídios registra-
dos este ano em Goiás. O 
caso mais recente aconte-
ceu na noite de domingo, 
tendo o autor sido preso, 
ainda em flagrante, na ma-
nhã de ontem.

Maria Nunes da Silva, 
27, foi encontrada morta, 
com perfurações de faca 
no pescoço, na casa onde 
vivia com o marido, no 
Residencial José Basílio, 
em Alto Horizonte, cidade 
que fica na região norte de 
Goiás. Segundo a polícia, 
o casal não tinha históri-
co de agressões, e o crime 
foi praticado depois que o 
marido saiu para comprar 
bebidas e cigarro com o 
cartão da esposa.

Foragido desde a noite 
anterior, o companheiro 
dela, Erlan Teixeira Alves, 
30, foi preso por policiais 
civis a 57 quilômetros do 
local do crime, em Santa 
Terezinha de Goiás, duran-
te ação que contou com a 
participação de agentes 
daquela cidade, de Uru-
açu, e de Alto Horizonte. 
A morte de Maria Nunes, 
que vivia há dois anos com 
o homem que no domingo 
lhe ceifou a vida, elevou, 
para 26, o número de femi-
nicídios registrados ape-
nas neste ano em Goiás.

Cinco destes crimes, se-
gundo levantamento feito 
pela equipe de reporta-
gem do Diário da Manhã, 

foram registrados somen-
te em julho. O mês mais 
violento de 2025 até agora, 
com o registro de sete ca-
sos, foi março. Apesar do 
alto número, que já chega 
a praticamente metade de 
todos os feminicídios do 
ano passado, quando fo-
ram registrados 60 casos, 
os autores de praticamen-
te todos os crimes já foram 
identificados e presos, ou 
tiraram a própria vida na 
sequência após matarem 
suas companheiras. 

Tentativa em 
Catalão 

Continuava internada 
em estado grave, até o iní-
cio da noite de ontem, uma 
jovem de 19 anos que foi 
esfaqueada pelo namora-
do em Catalão, na região 
sudeste de Goiás. O autor 
das facadas, que tem 26 
anos, foi preso na manhã 
seguinte à tentativa de fe-
minicídio, no momento 
em que tentava fugir para 
Ouvidor.

Quando localizado por 
militares da Companhia 
de Policiamento Especia-
lizado (CPE) na saída de 
Catalão, o acusado confes-
sou o crime, mas não deu 
detalhes sobre o que teria 
motivado a discussão, e as 
facadas. Segundo a polícia, 
a jovem atacada por ele foi 
ferida na cabeça, e duas 
vezes nas costas, dentro 
de sua casa, no Bairro San-
to Antônio. A identidade 
dela, e do namorado, não 
foram reveladas.

Preso traficante 
que provocou 
prisão de goianas 
na Europa

O traficante apontado 
como chefe do esquema 
que troca malas de pas-
sageiros no Aeroporto In-
ternacional de Guarulhos, 
em São Paulo, foi preso na 
manhã de ontem pela Polí-
cia Federal. Em 2023, duas 
goianas que viajavam para 
os Estados Unidos, ficaram 
38 dias presas na Alema-
nha depois que as malas 
delas foram trocadas por 
outras, cheias de cocaína. 
A identidade do traficante, 
que segundo a PF é um dos 
líderes do esquema crimi-
noso, não foi revelada. na 
casa dele, foram apreendi-
dos um carro avaliado em 
R$ 100 mil, e R$ 12 mil em 
espécie.

Festa de som 
automotivo 
termina em 
assassinato

Agentes da Delegacia 
Estadual de Investigação 
de Homicídios (DIH) pren-
deram, ainda em flagrante, 
um homem de 20 anos que 
na madrugada de segun-
da-feira matou um adoles-
cente de 17 anos ao final 
de uma festa de som auto-
motivo realizada no Resi-
dencial Buena Vista 1, em 
Goiânia. De acordo com a 
Polícia Civil, após praticar 
o crime, Jadilson Gabriel 
Xavier Paiva, fez postagens 
comemorando a execução 
em redes sociais. Investiga-
ções apontam que o homi-
cídio teria ocorrido depois 
de uma briga, ocorrida 
dentro do espaço do even-
to, e que teve início após 
gritos e gestos que faziam 
alusão a uma determinada 
facção criminosa. 

Investigado é 
flagrado com 
imagens de 
pornografia infantil

Acabou autuado, em 
flagrante, um morador de 
Luziânia, no Entorno do 
Distrito Federal, que vinha 
sendo investigado por ar-
mazenar, e compartilhar 
milhares de imagens de 
pornografia infantil. No 
momento em que cum-
priam mandados de busca 
e apreensão na casa dele, 
agentes da Delegacia Es-
tadual de Repressão a Cri-
mes Cibernéticos (DERCC) 
encontraram centenas de 
fotos e vídeos com abuso 
sexual de menores de ida-
de. 

Cooperativas de 
crédito crescem 20%
Ativos totais das cooperativas passaram de R$ 
34,2 bilhões para R$ 41,4 bilhões entre 2023 e 

2024 no estado de Goiás

Wandell Seixas

As cooperativas de crédi-
to seguem em trajetória de 
crescimento e consolidam 
sua posição de destaque 
no Sistema Financeiro Na-
cional. Em Goiás, os ativos 
totais das cooperativas pas-
saram de R$ 34,2 bilhões 
para R$ 41,4 bilhões entre 
2023 e 2024, representando 
uma alta de 21%. Os depó-
sitos totais também acom-
panharam essa tendência, 
crescendo 26,3% e alcan-
çando R$ 27,9 bilhões.

Dados comparativos 
dos anos de 2023 e 2024 
do BureauCoop do Banco 
Central  mostram cresci-
mento expressivo das co-
operativas goianas. Outro 
avanço significativo está 
na carteira de crédito, que 
somou R$ 23,4 bilhões em 
2024, aumento de 14% em 
relação ao ano anterior. 
O número de cooperados 
também cresceu no Esta-
do. Somavam 516,5 mil em 
2023 e passaram para 581,8 
mil em 2024, acréscimo 
de mais de 65 mil pessoas 
(+12,6%). A evolução evi-
dencia a confiança cres-
cente da população no mo-
delo cooperativista.

A rede de atendimento 
aumentou com a abertu-
ra de 24 novas unidades, 
totalizando 432 pontos de 
atendimento no Estado, 
aumento de 5,8%. Já o nú-
mero de cooperativas sin-
gulares manteve-se estável 
em 30.

 Para o presidente do Sis-
tema OCB/GO, Luís Alber-
to Pereira, são vários os fa-
tores que influenciam para 
esse crescimento. “Dentre 
eles, a credibilidade das co-
operativas de crédito junto 
ao mercado, com soluções 
completas e customizadas. 
Elas têm capacidade de 
atender desde pequenas 
a grandes demandas de 
capital, têm conhecimen-
to das necessidades locais 
e elevada capilaridade. E 
ainda destaco as sobras 
anuais, um diferencial que 

só o cooperativismo tem”, 
afirma.

No Sicredi Cerrado GO, 
sediado em Goiânia e atua-
ção em outras 18 cidades, o 
quadro social atingiu 50 mil 
associados, atendidos por 
28 agências, representando 
um crescimento de 31%, de 
2024 para 2023. A carteira 
de crédito alcançou R$ 2 
bilhões (aumento de 46%). 
Já em recursos totais, a co-
operativa registrou cresci-
mento de 32%, fechando o 
ano passado com R$ 1,935 
bilhão.

Aumento de 
cooperados

Segundo o diretor de 
Negócios da Central Si-
coob Uni, Marco Moisés 
de Oliveira, a instituição 
apresentou um aumento 
de cooperados de 6% em 
2024, passando para 294,8 
mil. A cooperativa encer-
rou o ano com cerca de 300 
agências e 20 cooperativas 
singulares filiadas, aten-
dendo em todas as regiões 
do Brasil. Os ativos cresce-
ram 25,5%, chegando a R$ 
20,8 bilhões, e a carteira de 
crédito saltou para R$ 10,9 
bilhões, aumento de 14,5%.

Além dos fatores de mer-
cado, o presidente da co-
operativa Sicredi Cerrado 
GO, Zeir Ascari, considera 
que o cooperativismo de 
crédito demanda ainda 
uma transformação cultu-
ral. “Enfrentamos um ce-
nário econômico e social 
desafiador, em diferentes 
aspectos. Mas o coopera-
tivismo de crédito se man-
tém como alternativa que 
promove desenvolvimen-
to. Precisamos engajar, de 
maneira efetiva, os associa-
dos que já integram nosso 
modelo de negócio, bem 
como demonstrar para 
toda a sociedade o impac-
to que provocamos nas co-
munidades. Só assim, com 
o conhecimento e perten-
cimento, conseguiremos 
manter nosso sólido cres-
cimento para as próximas 
gerações”, observa.

Luís Alberto Pereira: presidente do Sistema OCB/GO



QUARTAQUARTA--FEIRA, FEIRA, 23 DE JULHO 23 DE JULHO DE 2025 DE 2025 3
45 ANOS

dm.com.br

UNIGRAF UNIDAS GRÁFICAS E EDITORA LTDA

CNPJ: 00.424.275/0001-52

Fábio Nasser

Fundador

Welliton Carlos

Editor-Geral

Júlio Nasser

Presidente

Fundado em 12 de março de 1980

Preço das assinaturas - R$ 49,90/mês | R$ 598,00/ano

Vendas avulsas - Goiás, Tocantins, Distrito Federal e Mato Grosso

Dias úteis: R$ 2,50 | Domingo: R$ 3,50

Ulisses Aesse

Editor-chefe de 

reportagem e 

coordenador de pauta

Helton Lenine 

Polxticw

Patricm de ioronho

Internacional e Ciência

dm.com.br acervo de

edições

dm digital

Departamento Comercial - (62) 3267-1000 - comercial@dm.com.br

Redação - online@dm.com.br

Circulação | Assinaturas - (62) 3267-1000

Av. Anhanguera, 2.833, Setor Leste Universitário, CEP: 74.610-010 Goiânia-Goiás Caixa postal: 103 

Os artigos e matérias são de responsabilidade dos seus autores 

e não refletem a opinição do vexculo Jornal Diário da Manhã

INSS inicia 
pagamentos 
de devolução 
de descontos 
indevidos

Folhapress

O INSS (Instituto Na-
cional do Seguro Social) 
inicia, na quinta-feira, 24, 
a devolução dos valores 
descontados indevida-
mente de aposentados e 
pensionistas do órgão. Os 
depósitos serão feitos jun-
tamente com o calendário 
de pagamento de benefí-
cios de julho.

Até agora, 839 mil be-
neficiários já aderiram ao 
plano de ressarcimento, o 
que representa 40,4% dos 
2,05 milhões de segurados 
que podem fazer parte do 
acordo, diz o INSS.

O pagamento será fei-
to de forma integral, cor-
rigido pelo IPCA (Índice 
Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo), com 
depósitos diários para até 
100 mil pessoas. A fila de 
pagamentos seguirá a or-
dem cronológica de ade-
são, ou seja, quem aceitar 
primeiro a proposta será 
ressarcido antes.

De acordo com o INSS, 
o prazo para adesão conti-
nua aberto. É possível ade-
rir ao acordo pelo aplicati-
vo Meu INSS ou de forma 
presencial nas agências 
dos Correios.

Ainda é possível con-
testar os descontos inde-
vidos, com prazo até, pelo 
menos, 14 de novembro 
de 2025. A adesão ao acor-
do continuará disponível 
mesmo após essa data.

Lineagro Produtos Agropecuários S.A.
(“Companhia”) - CNPJ/MF nº 21.018.928/0001-73 - NIRE 52.300.045.371

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA CONVOCAÇÃO
O Conselho de Administração da Companhia, nos termos do Artigo 6º, §2º de seu Estatuto Social, convoca os Senhores Acionistas 
a se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária (“AGE”) no dia 1º de agosto de 2025, às 15 horas, em primeira chamada, ou 
às 15 horas e 30 minutos, em segunda chamada, a realizar-se de modo digital, conforme orientações desta Convocação, sendo 
permitida somente a participação à distância, mediante atuação remota via sistema eletrônico Teams (“Sistema Eletrônico”), 
a fim de deliberar sobre a seguinte ordem do dia: a) a lavratura da ata em forma de sumário das deliberações; b) aprovar o 
Protocolo e Justificação de Incorporação, celebrado entre Companhia e a Dallarmi & Oliveira Produtos Agrícolas Ltda., sociedade 
empresária limitada, com sede na Cidade de Porto Velho, Estado de Rondônia, na Avenida Amazonas, nº 2.160, Nova Porto Velho, 
CEP 76.820-114, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 07.451.343/0001-11, com seus atos constitutivos devidamente arquivados na Junta 
Comercial do Estado de Rondônia sob o NIRE 11.200.435.298 (“Nossa Lavoura Porto Velho” ou “Incorporada”), a ser incorporada 
pela Companhia (“Protocolo e Justificação de Incorporação”), disponível para consulta dos acionistas mediante solicitação à 
Companhia; c) ratificar a nomeação da Vera Cruz Investimentos Ltda., inscrita no CNPJ/MF sob o nº 17.160.120/0001-59, com 
sede na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Avenida Nações Unidas, nº 12.901, Torre Norte, 12º andar, sala 12-104, 
CEP 04.578-910 (“Vera Cruz”), como empresa especializada responsável pela elaboração do laudo de avaliação que determinou 
o valor do patrimônio líquido da Incorporada, para os fins da incorporação da Nossa Lavoura Porto Velho pela Companhia, nos 
termos dos artigos 226 e 227 da Lei das S.A. (“Laudo de Avaliação”), disponível para consulta dos acionistas mediante solicitação 
à Companhia; d) aprovar o Laudo de Avaliação; e) aprovar a incorporação da Nossa Lavoura Porto Velho pela Companhia, nos 
termos do Protocolo e Justificação de Incorporação; f) caso sejam aprovadas as matérias acima, indicar as filiais da Companhia 
que serão responsáveis por exercer as atividades da Incorporada; g) caso sejam aprovadas as matérias acima, autorizar a 
Diretoria da Companhia a tomar todas as providências necessárias para implementar a incorporação da Nossa Lavoura Porto Velho 
pela Companhia, bem como ratificar os atos até então praticados; e h) por fim, aprovar a consolidação do Estatuto Social da 
Companhia. Os documentos relativos às matérias a serem discutidas na Assembleia Geral (i.e. Protocolo e Justificação e Laudo 
de Avaliação) encontram-se à disposição dos acionistas para consulta na sede da Companhia ou mediante solicitação direta à 
Companhia, em conformidade com as disposições da Lei das Sociedades por Ações e da regulamentação aplicável. Mediante a 
utilização do Sistema Eletrônico, o Acionista participará e votará de forma remota na AGE, que será transmitida ao acionista de 
forma digital, em tempo real. Para participação pelo Sistema Eletrônico os acionistas deverão utilizar computador/notebook/
telefone/celular ou equipamento equivalente que possua câmera de vídeo e áudio, observadas as instruções abaixo. Nos termos 
do artigo 126 da Lei nº 6.404/76 (“Lei das S.A.”), para participar da Assembleia, os acionistas ou seus representantes deverão 
encaminhar à Companhia, aos cuidados do Departamento Jurídico, por meio do endereço eletrônico contato.juridico@axiaagro.
com, os seguintes documentos: (a) documento de identidade; (b) atos societários que comprovem a representação legal, se 
aplicável; e (c) instrumento de procuração, se a participação se der por meio de procurador. Nos termos do §1º do artigo 126 da Lei 
das S.A., a outorga de poderes de representação deverá ter sido realizada há menos de 1 (um) ano. Ademais, em conformidade com 
o disposto nos §§1º e 2º do artigo 654 da Lei nº 10.406/2002 (“Código Civil”), a procuração deverá indicar o local de sua emissão, 
conter a qualificação completa do outorgante e do outorgado, a data e o objetivo da outorga, bem como a descrição e a extensão 
dos poderes conferidos. Ressalta-se que os acionistas somente poderão ser representados na Assembleia por procurador que seja 
acionista da Companhia, administrador ou advogado, conforme previsto no §1º do artigo 126 da Lei das S.A. Por fim, a Companhia 
informa que enviará, de forma tempestiva, a todos os seus acionistas, por e-mail, o link de acesso ao sistema eletrônico para 
participação remota na Assembleia Geral Extraordinária. Goiânia, 22 de julho de 2025. Presidente do Conselho de Administração 
- Ary Rodrigues Junior. (22, 23 e 24/07/2025)

Vacinas contra gripe e 
Covid-19 reduzem risco 

de infarto e AVC
Imunizantes contra gripe, Covid-19 e pneumococo, todos disponíveis no 

SUS, ajudam a reduzir o risco de infartos, derrames e agravamento da 
insuficiência cardíaca

Folhapress

Uma diretriz recém-pu-
blicada pela Sociedade 
Europeia de Cardiologia 
mostra que imunizantes 
como os contra gripe, Co-
vid-19 e pneumococo, to-
dos disponíveis no SUS 
(Sistema Único de Saúde), 

e também a vacina contra 
herpes zoster, que está em 
processo de incorporação, 
ajudam a reduzir o risco 
de infartos, derrames e 
agravamento da insufici-
ência cardíaca. Os bene-
fícios são ainda maiores 
para idosos e pessoas com 
doenças crônicas.

Publicado em 30 de ju-
nho no European Heart 
Journal, o artigo é um con-
senso clínico que reúne e 
analisa evidências cientí-
ficas sobre o papel da va-
cinação na prevenção de 
eventos cardiovasculares. 
A revisão foca em imuni-
zantes contra vírus e bac-
térias que, ao causarem 
infecções respiratórias, 
aumentam o risco cardio-
vascular.

A partir de estudos ob-
servacionais e ensaios clí-
nicos randomizados, os 
autores avaliam o impacto 
dessas vacinas na redução 
de hospitalizações, morta-
lidade e outros desfechos 
graves. Ou seja, as vacinas 
vão além da prevenção de 
infecções.

"As vacinas não previ-
nem apenas doenças in-
fecciosas. Hoje, elas são 
uma nova forma de pre-
venção cardiovascular", 
diz a cardiologista Rapha-
ela Garofo, especialista em 
cardiogeriatria e membro 
da SBC (Sociedade Bra-
sileira de Cardiologia). 
Segundo ela, a vacinação 

pode evitar a descompen-
sação de doenças já exis-
tentes e proteger o coração 
de processos inflamatórios 
desencadeados por infec-
ções.

O documento europeu 
destaca, por exemplo, que 
a vacinação contra a gripe 
reduz em até 60% o risco 
de infecção e está associa-
da a uma queda de 30% 
nos eventos cardiovascu-
lares mais graves. O estu-
do IAMI (Influenza Vac-
cination After Myocardial 
Infarction), que acompa-
nhou pacientes após um 
infarto, mostrou redução 
de até 41% na mortalidade 
cardiovascular entre os va-
cinados.

Benefícios da vacina são ainda maiores para idosos e pessoas com doenças crônicas

Motorista que 
invadiu shopping 
estaria em surto 
psicótico

Homem que invadiu o 
segundo piso do Shopping 
Flamboyant, em Goiânia, 
com um carro em alta ve-
locidade, teria apresentado 
sinais de surto psicótico. 
Essa é uma das linhas de 
investigação da Polícia Mi-
litar de Goiás (PMGO), com 
base no comportamento do 
condutor.

Segundo relatos, o mo-
torista atravessou uma das 
portas principais do sho-
pping, percorreu cerca de 
50 metros pelos corredo-
res internos e colidiu con-
tra uma pilastra. Clientes 
correram para se proteger. 
Apesar do impacto e dos 
danos materiais, ninguém 
ficou ferido.

Equipes de segurança 
do shopping contiveram o 
homem até a chegada da 
Polícia Militar, que o deteve 
em flagrante. A identidade 
do suspeito não foi divulga-
da. A Polícia Civil apura os 
crimes de dano qualificado 
com violência, perigo para 
a vida e infrações de trân-
sito.

Em nota, a presidente da 
Associação dos Lojistas do 
Flamboyant (Aslof), Mari-
sa Carneiro, informou que 
o incidente foi isolado, sem 
qualquer disparo ou feri-
dos, e reforçou a segurança. 
Todas as lojas seguem aber-
tas até às 22h, conforme o 
horário habitual.

Câmeras de segurança 
registraram o momento 
em que um VW Gol prata 
atravessou uma das por-
tas principais do Shopping 
Flamboyant, no Jardim 
Goiás, em Goiânia. As ima-
gens mostram o carro que 
se move nos corredores 
e assusta quem circulava 
pelo local.

Clientes correram em 
desespero para se proteger. 
O condutor perdeu o con-
trole do automóvel e colidiu 
contra uma pilastra antes 
de ser contido pela equipe 
de segurança do shopping.
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Jóquei Clube será polo de 
cultura, games e lazer no Centro

Redação 

A Prefeitura de Goiâ-
nia informa que pretende 
transformar a área do an-
tigo Jóquei Clube, na Ave-
nida Anhanguera, em um 
espaço multiuso com foco 
em cultura, lazer e tecno-
logia. A medida integra o 
plano de revitalização do 
Centro da capital, lança-
do pelo prefeito Sandro 
Mabel, com ações voltadas 
à valorização do patrimô-
nio histórico e ao estímulo 
à economia criativa.

“O Jóquei é parte da me-
mória da cidade. Vamos 
preservar a arquitetura e 

dar uma nova função ao 
espaço, com atividades 
culturais e projetos volta-
dos à inovação. Goiânia 
precisa de um Centro vivo, 

sem abrir mão da sua his-
tória”, afirmou Mabel.

Um decreto publicado 
na última sexta-feira, 19, 
declara a área de utilida-

de pública e autoriza a 
desapropriação. Além da 
requalificação cultural, o 
projeto prevê a criação de 
um hub de inovação, com 

incentivo à indústria de 
games. A proposta é capa-
citar jovens e posicionar a 
cidade como produtora de 
conteúdo digital.

A iniciativa se soma a 
outras ações no Centro, 
como a revitalização da 
Rua do Lazer, que já apre-
senta sinais de recupera-
ção econômica. “Mais de 
80% das lojas estavam fe-
chadas. Hoje, temos novos 
comércios, restaurantes 
e vida voltando à região”, 
destacou o prefeito.

Mabel também defende 
a ampliação do número 
de moradores na região 
central, que comporta até 
25 mil pessoas, mas hoje 
abriga cerca de 9 mil. “O 
Centro tem localização es-
tratégica e estrutura para 
crescer. Vamos estimular 
esse movimento”, comple-
tou.

Projeto da Prefeitura 
integra plano de 
revitalização da história 
da capital. Decreto 
publicado na sexta-
feira, 19, declara a área 
de utilidade pública

Projeto prevê reaproveitamento do Jóquei Clube como espaço cultural

Durante Rally dos Sertões, crianças de 
Aparecida recebem atendimento oftalmológico

Redação 

A Prefeitura de Apareci-
da de Goiânia realiza, hoje 
e amanhã,  ação de saúde 
visual que vai beneficiar 
mil crianças com idades 
entre 4 e 14 anos. A inicia-
tiva ocorre durante o Rally 
dos Sertões 2025, em Goi-

ânia, e conta com apoio do 
Hospital de Olhos de Apa-
recida e da organização 
SAS Brasil, responsável 
pelo braço social do even-
to.

Os atendimentos acon-
tecerão na Vila Sertões, 
montada na área externa 
do Estádio Serra Dourada. 
Estruturas móveis, como 
carretas e tendas, estarão 
equipadas para consultas 
oftalmológicas. O agenda-
mento das crianças foi re-
alizado previamente pela 
Central de Regulação da 
Secretaria Municipal de 

Saúde (SMS) de Apareci-
da.

Além do diagnóstico, os 
casos que exigirem exames 
complementares ou cirur-
gias serão encaminhados 
para a rede municipal e 
para o Hospital de Olhos. 
As crianças que precisa-
rem de óculos receberão 
o item gratuitamente por 
meio do Projeto Ver Magia, 
programa social promovi-
do pela SAS Brasil.

“Garantir esse atendi-
mento em parceria com 
instituições sérias é um 
avanço para Aparecida”, 

destaca o prefeito Leandro 
Vilela.

O secretário de Saúde, 
Alessandro Magalhães, re-
força o caráter preventivo 
da ação. “Cuidar da visão 
é cuidar do aprendizado e 
da qualidade de vida. Essa 
iniciativa entrega um ciclo 
completo: diagnóstico, en-
caminhamento e entrega 
de óculos.”

Para o superintendente 
de Regulação, Avaliação e 
Controle, Thiago Rezen-
de Monteiro, o sucesso da 
operação reflete o empe-
nho da gestão. “Consegui-

mos organizar tudo em 
tempo recorde, garantindo 
acesso rápido a um serviço 
essencial para mil crian-
ças.”

Projeto
Desenvolvido pela SAS 

Brasil, o Projeto Ver Magia 
oferece consultas oftalmo-
lógicas, exames e óculos 
gratuitos a estudantes da 
rede pública. O objetivo 
é reduzir a evasão escolar 
por dificuldades visuais e 
contribuir com o desem-
penho educacional.

Ação da Prefeitura em 
parceria com Hospital 
de Olhos e SAS Brasil 
ocorre nos dias 23 e 24 
de julho, em Goiânia, 
durante Rally dos 
Sertões 2025

Governo abre inscrições para
cursos técnicos EaD das Escolas do Futuro

Redação 

As Escolas do Futuro 
de Goiás (EFGs) ofere-
cem 202 vagas em cursos 
da área de tecnologia, na 
modalidade de Ensino a 
Distância (EaD). As forma-
ções são ofertadas a partir 

das unidades de Goiânia, 
Aparecida de Goiânia, Mi-
neiros e Santo Antônio do 
Descoberto. As inscrições 
podem ser feitas até o dia 
10 de agosto, pelo site efg.
org.br/editaiscursos, onde 
os candidatos podem 
conferir as datas de cada 

certame, além de infor-
mações sobre o processo 
seletivo e os pré-requisitos 
para cada vaga.

Os cursos são destina-
dos a estudantes com 18 
anos ou mais, que estejam 
cursando o 2º ou 3º ano 
do Ensino Médio ou que 

já o tenham concluído. Os 
editais preveem turmas de 
qualificação profissional 
em Marketing e Mídias 
Sociais, Desenvolvimento 
Web Mobile e Empresas 
Digitais. Os interessados 
podem se inscrever no 
processo seletivo utilizan-

do a média global das no-
tas obtidas no último ano 
cursado do Ensino Médio, 
ou a nota obtida no Exame 
Nacional do Ensino Médio 
(Enem) ou no Exame Na-
cional para Certificação de 
Competências de Jovens e 
Adultos (Encceja).

Prefeitura elimina erosão no Bairro da Vitória
Redação 

A Prefeitura de Goiânia, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Infraestrutura Urba-
na (Seinfra), realiza a recupe-

ração de um ponto de erosão 
na Rua A-02, no Bairro da Vi-
tória.

As obras começaram na 
segunda-feira, 21, com aplica-
ção de aproximadamente 300 

metros cúbicos de terra para 
estabilizar o solo e evitar no-
vos danos, especialmente no 
período chuvoso. A conclu-
são dos serviços está prevista 
para esta quarta-feira, 23.

“São ações emergenciais, 
mas fundamentais para pre-
servar a integridade das vias 
e a segurança da população”, 
destaca a equipe técnica da 
Seinfra.
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STF tem maioria a 
favor de nova prisão 
de Daniel Silveira

Vietnã abre o mercado 
para produtores de 
carne bovina brasileira

Decisão segue voto do relator, ministro Alexandre 
de Moraes, que apontou violações das condições do 
livramento condicional

Daniel Silveira deverá cumprir pena em regime semiaberto
Redação

 
O Supremo Tribunal Fe-

deral (STF) formou maio-
ria para manter preso o ex-
-deputado Daniel Silveira. 
A decisão foi tomada após 
o relator do caso, ministro 
Alexandre de Moraes, rea-
firmar que Silveira violou 
diversas condições impostas 
para a concessão do livra-
mento condicional.

Concedido em 20 de de-
zembro de 2024, o benefício 
previa regras como recolhi-
mento noturno, proibição 
de posse de arma de fogo, 
uso de tornozeleira eletrôni-
ca, e não comparecimento a 
eventos públicos. Segundo o 
relator, as violações começa-
ram logo nos primeiros dias 
de liberdade.

O placar está em sete a 
zero pela condenação. Res-

tam ainda os votos de Nunes 
Marques, André Mendonça, 
Luiz Fux e Gilmar Mendes.

No voto apresentado ao 
plenário virtual, Moraes afir-
mou que o ex-parlamentar 
descumpriu as condições fi-
xadas em diversas oportuni-
dades e que não apresentou 
qualquer argumentação mi-
nimamente plausível para 
tal, seja por meio de sua de-
fesa técnica, seja durante a 
audiência de justificação.

O ministro destacou que, 
em 22 de dezembro, Silvei-
ra retornou à residência às 
2h10, mais de quatro horas 
após o limite fixado para o 
recolhimento. Além disso, 
passou mais de dez horas 
fora de casa naquele domin-
go, frequentando, entre ou-
tros locais, um shopping em 
Petrópolis (RJ).

Redação

Em visita oficial ao Vietnã 
na semana passada, o presi-
dente Lula anunciou a aber-
tura do mercado vietnamita 
para a carne bovina brasi-
leira. O país emergente no 
sudeste asiático conta com 
uma população de mais de 
100 milhões de habitantes.

 "Estamos empenhados 
em fortalecer o comércio 
de produtos agropecuários 
com o Vietnã, e a presença 
do presidente Lula foi cru-
cial para essa reabertura", 
declarou o ministro da Agri-
cultura, Carlos Fávaro. O 
Vietnã já se destaca como o 
quarto principal destino das 
exportações agropecuárias 
brasileiras em 2025, atrás 
apenas de China, União Eu-
ropeia e Estados Unidos.

O Vietnã importa aproxi-

madamente 300 mil tonela-
das de carne bovina anual-
mente e considera o Brasil 
seu principal parceiro co-
mercial na América Latina. 
Sua culinária prioriza cortes 
considerados pouco tradi-
cionais no Brasil, o que evita 
uma concorrência excessiva 
entre os dois países.

De acordo com o pre-
sidente Lula, o objetivo a 
longo prazo do acordo é, 
com essa abertura, tornar 
o Vietnã "uma plataforma 
de exportação para o Su-
deste Asiático". O governo 
ainda espera avançar com 
novos acordos de colabora-
ção para a produção de café, 
item exportado pelos dois 
países e que hoje enfrenta 
obstáculos para produção 
diante dos efeitos da crise 
climática.
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TJ GO nega recursos de 
condenados pela morte 
de Valério Luiz

Projeto que regulamenta 
gastos de Janja
avança na Câmara

Redação

A decisão foi tomada pelo 
desembargador Ney Fran-
cisco Campos, da 1ª Câma-
ra Criminal do Tribunal de 
Justiça de Goiás (TJGO) ao 
negar provimento de em-
bargos de declaração dos 
condenados pela morte do 
radialista Valério Luiz.

Maurício Borges Sampaio 
e Ademá Figueiredo Aguiar 
e Urbano de Carvalho Mal-
ta, na defesa, alegaram que 
o interrogatório de Marcus 
Pereira Xavier, um dos acu-
sados de envolvimento no 
crime,  teria sido inválido 
pois não foi apreciado a tese 
da defesa que sua condena-
ção seria contrária à prova 
dos autos.

As condenações originais 
foram mantidas incluindo a 
perda do cargo de policial 
militar para um dos réus. Na 
decisão, o desembargador 

entendeu que as questões 
levantadas já haviam sido 
exaustivamente analisadas 
e que os embargos não são o 
meio adequado para redis-
cutir o mérito do caso.

Segundo a decisão do de-
sembargador, a suposta nu-
lidade na audiência de Mar-
cus Vinícius já havia sido 
analisada pela Corte em ou-
tras duas oportunidades.

O radialista Valério Luiz 
de Oliveira foi assassina-
do a tiros no dia 5 de julho 
de 2012, no Setor Bueno, a 
poucos metros da emissora 
de rádio onde trabalhava. 
De acordo com as investi-
gações, o crime foi ordena-
do pelo ex-presidente do 
Atlético Clube Goianiense, 
Maurício Sampaio, devido 
às  críticas duras que o ra-
dialista fazia à diretoria do 
clube durante uma crise do 
time que passava por vários 
resultados negativos.

Redação

A Comissão de Adminis-
tração e Serviço Público da 
Câmara dos Deputados re-
cebeu na última quinta-fei-
ra o projeto de lei 104/2025, 
do deputado Daniel Freitas 
(PL-SC), apresentado no 
último dia 11. A proposta 
busca regulamentar as ati-
vidades da primeira-dama 
e estabelecer critérios para 
a transparência dos gastos 
públicos relacionados a seu 
ofício.

O texto prevê a divulga-
ção mensal de relatórios 
detalhados sobre despesas 
no Portal da Transparência, 
proíbe que a primeira-dama 
represente oficialmente o 
governo federal e determina 
auditorias anuais para fisca-
lização desses recursos.

O projeto surge em um 
momento de crescente 
pressão da oposição sobre 
a atuação da primeira-da-

ma, Rosângela Lula da Sil-
va, a Janja. O embate trata 
especialmente no que diz 
respeito ao uso de recursos 
públicos para viagens, even-
tos e reformas na residência 
oficial.

A proposta seguirá para 
análise da Comissão de Fi-
nanças e Tributação e, pos-
teriormente, para a Comis-
são de Constituição e Justiça 
e de Cidadania antes de ser 
submetida ao plenário.

Na justificativa, Daniel 
Freitas argumenta que a au-
sência de regulamentação 
sobre o papel da primeira-
-dama gera incertezas sobre 
o uso de recursos públicos. 
"A democracia e a falta de 
transparência não coexis-
tem; ambas se complemen-
tam e não há plenitude do 
Estado Democrático de Di-
reito se não há plenitude de 
todas as bases democráti-
cas", afirma o deputado.

Valério Luiz foi assassinato em 2012 na porta da rádio em que trabalhava

A segunda Seção 
Cível, do Tribunal 
de Justiça de Goiás 
(TJ-GO), deu razão 
ao pedido da 
Procuradoria-Geral 
do Estado de Goiás 
(PGE-GO), com uma 
liminar determinando 
‘a suspensão da 
greve deflagrada pela Associação dos Servidores do 
Sistema Socioeducativo do Estado de Goiás (ASSED-
GO)’. O desembargador Aureliano Albuquerque Amorim, 
relator do caso, determinou multa diária de R$ 2 mil em 
caso de descumprimento da decisão. A ASSED-GO havia 
enviado ofício, no dia 13 de fevereiro, comunicando uma 
paralisação dos trabalhos nos dias 20, 21, 22 e 23 de 
fevereiro de 2025. No caso, além de a própria natureza da 
atividade sugerir a impossibilidade do exercício do direito 
de greve, conforme a orientação qualificada do Supremo 
Tribunal Federal (STF) no julgamento do mérito do Tema 
541 da repercussão geral, o documento não menciona 
os critérios necessários para garantir a manutenção do 
atendimento socioeducativo conforme os parâmetros 
essenciais. Além disso, foi verificado que, embora a 
greve tenha sido formalmente anunciada para iniciar 
em 20/02/2025, houve, em 23/01/2025, a aprovação da 
chamada ‘Operação Padrão’, com implantação iniciada a 
partir de 25/01/2025. 

lO Centro Cultural Oscar Niemeyer sedia 
o Circuito da Mulher Empreendedora nos 
dias 15 e 16 de março, em celebração ao 
Mês da Mulher. O evento é promovido 
pela OSC Mundo Mulher, com a 
supervisão da psicóloga Mara Suassuna 
(foto) e o apoio do Governo de Goiás, 
OVG e, também, da ExpoMulher. 
lA pergunta é: o que esperar do brasileiro que muda de 

País e depois volta ao Brasil porque foi deportado?
lO presidente argentino Javier Milei tira onda contra 

o Brasil, mas os argentinos passam férias no Brasil, 
porque aqui, os preços ainda são ‘mais baratos’. 
l’Ao único Deus sábio, Salvador nosso, seja glória e 

majestade, domínio e poder, agora, e para todo o sempre. 
Amém’. - Judas 1:25

Tribunal de Justiça 
manda que entidade 
pare com paralizaçãoQuem entende 

O que se vê: os verdadeiros 
criminosos fora da cadeia 
e o tenente-coronel Mauro 
Cid (foto) com a maior carga 
de punição até o momento.

Guerra  
Um dos culpados hoje pela 
guerra entre Israel e o Hamas 
é, sem dúvida, a política 
anexatória do governo de 
Benjamim Netanyahu. 
 
Calor, calor 
Ontem, oito entre cada  
dez palavras pronunciadas 
era ‘calor’. Aliás, o calor  
mais que insuportável. 

Os que sofrem 
Quem sofre demais com 
esse calor, sem dúvida,  
são os animais, que não 
recebem nenhuma atenção 
especial. Ou quase. 

Nada, nada
Muita gente reclamando da 
quantidade de ligações fakes, 
as tais ‘robocalls’, que são 
atendidas por dia e nada de 
punição para quem faz 
isso. E, a Anatel não dá 
um jeito nesse povo.

Constrangimento
Aliás, é ele quem regula as 
empresas de telefonia e 
algumas de internet, que 
insistem em ‘constranger’ 
consumidores brasileiros.     

Ousadia
Falta um tiquim de nada para  
o crime organizado mandar 
no Brasil. O Judiciário, que 
podia fazer alguma coisa, 
não tem feito muito.  
 
Crime
A apologia às drogas, ao 
tráfico e à violência é comum 
no Brasil, partindo, inclusive, 
de muitos artistas e, 
também, contraventores.

Nadica
O pior de tudo é que eles 
‘curtem’ com as autoridades, 
que não fazem nada. Nada 
de nada de nada.

‘PODE ACONTECER DE OS MICROORGANISMOS QUE ESTÃO NAS VIAS RESPIRATÓRIOS E PULMÕES ENTRAREM NO SANGUE, E NESSE CASO QUALQUER PACIENTE 
TERIA UMA SEPSE, QUE NESSA IDADE PODE SER DIFÍCIL DE CURAR. NESSE MOMENTO, ELE NÃO TEM SEPSE’, MÉDICO SERGIO ALFIERI, UM DOS MEMBROS 

DA EQUIPE MÉDICA DO SUMO PONTÍFICE, QUE ESTÁ SOB CUIDADOS MÉDICOS, DIAGNOSTICADO COM PNEUMONIA  

Goiás será palco da feira AgroVem 
Goiânia sedia a AgroVem, a primeira grande feira de 
agronegócio da capital goiana. Será de 12 a 16 de maio de 
2025. O evento acontece na GO-020, próximo ao Shopping 
Flamboyant, e reúne mais de 600 expositores de diversos 
segmentos do setor agropecuário. A feira promete ser um 
marco para o agronegócio brasileiro, consolidando Goiânia 
como um dos principais polos do setor. A AgroVem será 
um ponto de encontro para produtores rurais, empresários, 
investidores e especialistas que buscam inovação, tecnologia 
e novas oportunidades de negócios.

Mãe e filho nos legislativos goianos 
A vereadora Rose Cruvinel fez visita 
de surpresa ao deputado estadual 
Virmondes Cruvinel, em seu gabinete, 
na Assembleia Legislativa de Goiás 
(Alego). Ambos estiveram conversando 
em relação a política e projeto futuros. 
‘É uma honra receber a minha querida 
mãe no parlamento estadual’. No 
registro, o deputado Virmondes ao 
lado da vereadora Rose Cruvinel, que, 
por sinal, é sua mãe.
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Gusttavo Lima afirma 
que candidatura à 
presidência do país 
está 'nas mãos de Deus'

Aprovada, em primeira 
votação, projeto de 
reestruturação da Câmara

Redação

Gusttavo Lima voltou a 
falar sobre as eleições pre-
sidenciais de 2026. Em en-
trevista ao Fofocalizando, 
do SBT, o cantor reafirmou o 
seu desejo de ser o próximo 
presidente do Brasil, mas 
destacou que o cargo está 
"nas mãos de Deus".

“Está nas mãos de Deus 
e do povo. Agradeço o ca-
rinho do povo brasileiro e 
reconheço que há muita 
gente competente no país”, 
afirmou. Gusttavo também 
avaliou o momento político: 
“Sou o último desses nomes, 
mas, se ninguém relevante 
aparecer, quero fazer parte 
disso”.

Questionado sobre o as-
sunto, o marido de Andressa 
Suita foi direto: "Eu quero 
fazer parte disso. Está nas 

mãos de Deus e do povo. Eu 
agradeço o povo brasileiro 
por todo carinho comigo. Eu 
acho que tem muita gente 
competente no país".

"Tem muitos nomes na 
política, eu sou o último 
desses nomes, mas, se não 
aparecer ninguém impor-
tante, alguém que realmen-
te vai tratar o Brasil da forma 
que tem que ser, eu quero 
fazer parte disso", comple-
tou o cantor.

Em uma pesquisa feita 
pelo Genial/Quaest, divul-
gada no último dia 3, Gust-
tavo Lima apareceu com 
a menor diferença para o 
atual presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT). Em um 
segundo turno, o marido de 
Janja teria 41% das inten-
ções de voto, ante 35% do 
artista.

Redação

O Plenário da Câmara de 
Goiânia aprovou, em pri-
meira votação, nesta quinta-
-feira (20), projeto de lei (PL 
83/2025) para reestruturar 
a organização administrati-
va do Poder Legislativo. De 
autoria da Mesa Diretora, a 
matéria segue para análise 
da Comissão de Trabalho e 
Servidores Públicos, antes 
do segundo turno de vota-
ção. Os vereadores Fabrício 
Rosa e Professor Edward 
(ambos do PT) votaram 
contra a aprovação.

De acordo com o texto, a 
reforma segue legislação vi-
gente e respeita princípios 
da administração pública 
– publicidade, moralidade, 
eficiência, impessoalidade, 
razoabilidade e proporcio-
nalidade. O impacto finan-
ceiro gerado está em con-
sonância com os limites de 
gastos com pessoal e com 
a Lei de Responsabilidade 
Fiscal, sendo custeado com 
recursos do orçamento pró-
prio da Câmara.

O projeto prevê a implan-
tação de cinco novas dire-
torias; a transformação de 

três assessorias executivas 
em diretorias; e a criação 
de oito coordenadorias, de 
27 assessorias de apoio e de 
uma assessoria executiva. A 
nova organização adminis-
trativa tem como objetivo, 
segundo a Mesa Diretora, 
melhorar a prestação de ser-
viços públicos à população 
e aperfeiçoar o acompanha-
mento das ações adminis-
trativas da Casa.

As unidades administrati-
vas serão divididas em duas 
áreas de atuação: Desenvol-
vimento Político Parlamen-
tar e Desenvolvimento da 
Gestão Legislativa.

Segundo a proposta, uni-
dades administrativas atu-
almente estão subordinadas 
à Presidência, embora não 
possuam natureza de órgão 
de atuação na área de De-
senvolvimento Político Par-
lamentar. Com a reforma, 
essas unidades serão aloca-
das para a área de Desenvol-
vimento da Gestão Legislati-
va – em conformidade com 
suas atribuições –, passando 
a contar com maior integra-
ção interna e com mais au-
tonomia funcional.

Cantor reafirma seu desejo de ser o próximo presidente do Brasil
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Dino manda CGU 
auditar R$ 469 milhões 
de emendas sem plano 
de trabalho

Bolsonaro diz que não 
terá dificuldade em pautar 
anistia no Congresso

O ministro Flavio Dino, do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), determinou nesta ter-
ça-feira (18) que a Controla-
doria-Geral da União (CGU) 
conclua, em 60 dias, uma nova 
auditoria sobre R$ 469,4 mi-
lhões em “emendas Pix” que 
foram transferidas a estados e 
municípios, em 2024, sem que 
houvesse a apresentação de 
planos de trabalho para a apli-
cação do dinheiro.

Ele determinou também 
que a CGU audite 126 transfe-
rências especiais que tiveram 
planos de trabalho aprovados 
em 2024 e anos anteriores, com 
o objetivo de averiguar se tive-
ram execução adequada.

Em outro ponto, Dino subli-
nha uma constatação do Tribu-
nal de Contas da União (TCU), 
segundo a qual apenas 19% das 
transferências liberadas nos 
últimos seis anos são rastreá-
veis até o destinatário final. O 
tribunal de contas pediu que o 
CPF ou CNPJ de quem recebe 
o dinheiro passe a constar nos 
extratos bancários. O ministro 
deu 60 dias para que Banco do 
Brasil e Caixa Econômica Fe-
deral adequem seus sistemas a 
atendam ao pedido.

Ao mencionar as emendas 
Pix, Dino se refere às emendas 
de transferência especial, que 
não possuem finalidade defi-
nida previamente e são trans-
feridas diretamente aos entes 
federados por opção de algum 
parlamentar, que escolhe o 
destino de parte do Orçamento 
da União. Desde 2019, tais des-
tinações são impositivas, ou 
seja, de liberação obrigatória 
pelo governo.

O Supremo já decidiu que 
todas as transferências espe-
ciais dependem do cadastro de 

um plano de trabalho para que 
o dinheiro seja liberado. Sem o 
documento, tais repasses não 
atendem a critérios constitu-
cionais mínimos de transpa-
rência e rastreabilidade, deci-
diu o plenário.

A determinação valeu já 
para o ano de 2024, quando o 
cadastro dos planos de trabalho 
na plataforma Transferegov.br 
passou a ser acompanhado de 
perto pelo TCU. Segundo rela-
tório mais recente, com dados 
atualizados até a última quin-
ta-feira (13), no ano passado 
houve 644 repasses feitos sem a 
apresentação de planos de tra-
balho, o equivalente a R$ 469,4 
milhões.

Na decisão desta terça, Dino 
apontou o risco de que possa 
bloquear os recursos. Ele frisou 
que o plenário do Supremo já 
decidiu “acerca da obrigatorie-
dade de apresentação e apro-
vação prévias dos Planos de 
Trabalho, sob pena de carac-
terização de impedimento de 
ordem técnica à execução das 
emendas”. 

O ministro destacou que 
somente em janeiro deste ano 
uma portaria conjunta dos mi-
nistérios da Gestão e Inovação 
e da Fazenda criou novas cate-
gorias para classificar as trans-
ferências especiais de acordo 
com a apresentação ou não dos 
respectivos planos.

“É importante lembrar que, 
anteriormente, não havia tais 
registros eficazes quanto à exe-
cução das ‘emendas PIX’, dando 
ensejo à utilização de recursos 
de forma desconectada com as 
necessidades locais e com as 
prioridades estabelecidas nos 
planos de desenvolvimento re-
gional”, escreveu Dino.

O ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL) afirmou nesta terça-
-feira (18), após almoço com 
senadores da oposição, que o 
projeto de lei que prevê anistia 
para os presos no 8 de janeiro 
não deve encontrar resistência 
para ser pautado. O tema tor-
nou-se a principal bandeira da 
oposição para 2025 e concede 
liberdade aos participantes dos 
atos antidemocráticos.

Eu sinto, conversando com 
parlamentares como do PSD, 
a maioria votaria favorável. Eu 
acho que na Câmara já tem 

quórum para aprovar a anis-
tia", disse Bolsonaro.

Para o ex-chefe do Execu-
tivo, a gestão dos novos pre-
sidentes da Câmara, Hugo 
Motta (Republicanos-PB), e 
do Senado, Davi Alcolumbre 
(União Brasil-AP), não deve 
gerar entraves para pautar o 
projeto. Jair Bolsonaro ainda 
afirmou que há possibilidade 
de os deputados apresentarem 
um requerimento de urgência 
para o texto ser pautado no 
plenário, sem passar antes pe-
las comissões.
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Vereadores propõem 
criação da Frente 
Parlamentar em Defesa 
do Cooperativismo

Projeto de lei propõe 
combate à violência contra 
profissionais da educação

Redação

Foi apresentado, em Plená-
rio, projeto de decreto legislati-
vo (PDL 14/2025) para criação 
da Frente Parlamentar em De-
fesa do Cooperativismo. O gru-
po será composto pelos verea-
dores Anselmo Pereira (MDB), 
Bruno Diniz (MDB), Henrique 
Alves (MDB), Kátia (PT), Lucas 
Kitão (União Brasil) e Denício 
Trindade (União Brasil), que 
será o presidente.

“O cooperativismo consiste, 
basicamente, na colaboração 
entre pessoas com interesse 
em comum. O objetivo é equi-
librar a justiça social com a 
prosperidade econômica; e a 
sustentabilidade com os resul-
tados financeiros, respeitando 
interesses coletivos e aspira-
ções individuais”, explica Dení-
cio Trindade.

“Além disso, o cooperati-
vismo contempla interesses 
coletivos de um grupo, contri-
buindo para o desenvolvimen-

to sustentável, social e econô-
mico tanto dos seus membros 
quanto da comunidade na 
qual a organização está inse-
rida. Esse modelo de negócio 
traz muitos benefícios para o 
associado, reunindo pequenos 
produtores, microempreende-
dores, trabalhadores individu-
ais, catadores de materiais re-
cicláveis, entre outros grupos”, 
completa o vereador.

Ele observa, entretanto, que 
muitas cooperativas não têm 
representatividade em gover-
nos e em Casas Legislativas, so-
bretudo os grupos com menos 
poderes econômico e político. 
“São justamente as cooperati-
vas mais frágeis que necessi-
tam de mais proteção”, afirma.

“Acreditamos que a atuação 
parlamentar pode auxiliar es-
sas organizações a garantirem 
mais desenvolvimento para 
pequenas e médias coopera-
tivas e para seus associados”, 
conclui.

Redação

O Plenário da Câmara de 
Goiânia aprovou, em segunda 
votação, na Sessão Ordinária 
da última quinta-feira (13), 
projeto de lei (PL 375/2023) 
para autorizar a Prefeitura a 
instituir medidas de prevenção 
e de combate à violência contra 
profissionais da educação.

De autoria do vereador Bes-
sa (DC), a proposta visa à pro-
teção de professores, de dire-

tores e de administradores das 
escolas municipais.

"Na tentativa de enfrentar as 
agressões a que são acometi-
dos os profissionais de ensino, 
este projeto de lei busca, por 
meio de enfoque educativo, 
coibir ações que prejudicam 
o processo educacional", afir-
mou Bessa.

O projeto segue para san-
ção ou veto do prefeito Sandro 
Mabel (União Brasil).

Comissão terá Denício Trindade (União Brasil) como presidente

Vereador Bessa (DC):  proteção de professores,
de diretores e de administradores das escolas municipais
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“Vereador, aprendam a
dizer não”, disse 
Jair Bolsonaro em 
movimento de direita

Redação

A Frente Goiana dos Vere-
adores de Direita foi lançada 
nesta sexta-feira, 7, em Goiâ-
nia, em evento que reuniu li-
deranças do movimento, como 
o ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL). A participação do ex-che-
fe da nação aconteceu de for-
ma remota, após ele desistir de 
vir à capital goiana. O vereador 
por Goiânia Major Vítor Hugo 
(PL), que ficará à frente do pro-
jeto, comandou o evento, que 
reuniu quase 300 pessoas. O 
objetivo é buscar fortalecer e 
articular a agenda conservado-
ra em Goiânia e no estado. 

O ex-presidente cobrou pul-
so firme dos vereadores, para 
que não deixem passar qual-
quer projeto em âmbito mu-
nicipal, a fim de evitar rombos 
nos cofres públicos como ob-
servado em cidades goianas.  
“Vereadores, aprendam a dizer 
não. Vereador que diz sim para 
todo mundo é um bananão, 
que não vai chegar a lugar ne-
nhum e que vai se ver envol-
vido em processo lá na frente”, 
concluiu. 

Vitor Hugo afirmou que a 
Frente Goiana dos Vereadores 
de Direita pretende atuar como 
uma força articulada, defen-
dendo pautas conservadoras e 

promovendo o debate público 
em torno de temas como li-
berdade econômica, seguran-
ça pública e fortalecimento da 
família.  O parlamentar ressal-
tou ainda que a ação é apoiada 
por Bolsonaro – mesmo que o 
político tenha deixado de com-
parecer de forma presencial, 
como anunciado anteriormen-
te.

Por videochamada, Bolso-
naro ressaltou a participação 
do ex-líder de governo na Câ-
mara, que teve papel impor-
tante na aprovação do Auxílio 
Emergencial e da Nova Previ-
dência, durante o seu mandato 
presidencial. 

Além de tecer elogios ao 
aliado político, Bolsonaro tam-
bém criticou o governo Lula 
(PT) e o Supremo Tribunal Fe-
deral (STJ). Ele questionou o 
motivo da ex-presidenta Dilma 
Rousseff (PT) continuar elegí-
vel, mesmo tendo sido cassada 
em 2016 devido a crise econô-
mica e a baixa popularidade. 
“Vários órgãos receberam di-
nheiro daqui, tudo pela esquer-
da. E eles investiram também 
no Tribunal Supremo Eleitoral. 
[…] A Dilma não perde o direito 
político. Ou seja, ela foi cassada 
e continua elegível”, afirmou o 
ex-presidente.

Redação

O novo Conselho de Ad-
ministração da Companhia 
de Urbanização de Goiânia 
(Comurg) foi aprovado nesta 
sexta-feira (7) e dará início a 
uma ampla reformulação na 
estrutura da empresa. Entre 
as principais medidas, estão a 
criação de um novo plano de 
cargos e a redução significati-
va do número de comissiona-
dos, que passará a ser de 115 
– bem abaixo dos cerca de 800 
registrados em 2024.

Além disso, a Companhia 
prepara um novo organogra-
ma que prevê a extinção de 
diversos cargos de superin-
tendência e gerências, como 
parte do processo de reestru-
turação e austeridade finan-

ceira. O conselho, que con-
tará com representantes do 
Instituto de Assistência dos 
Servidores do Estado de Goi-
ás (Ipasgo), da Saneago e dos 
servidores da Comurg, terá a 
seguinte composição:

Em entrevista coletiva, o 
prefeito Sandro Mabel desta-
cou: “Reduzimos significati-
vamente o número de gerên-
cias e também fizemos ajustes 
importantes na estrutura da 
companhia. Se compararmos 
o desempenho deste ano com 
o do ano passado, podemos 
ver que, apenas no mês de 
janeiro, conseguimos uma 
redução de treze milhões na 
folha de pagamento, e essa 
tendência deve continuar 
nos próximos meses”, afirmou 
completando:

Jair Bolsonaro: críticas ao governo Lula e aos ministros do STF

O que se vê é um 
governo com as ‘mãos 
atadas’, sem nenhum 
tipo de reação para 
administrar o Brasil, 
como deveria, já que 
foi eleito pela maioria 
e com o voto popular. 
Totalmente refém do 
Congresso Nacional, 
Lula não consegue uma saída justa para a grave crise 
econômica que toma conta do País, onde a carestia nos 
preços dos combustíveis, também, se somou à carestia 
nos preços dos produtos que servem, que compõem, a 
mesa dos brasileiros. Um País refém de uma política social 
totalmente injusta, onde um pequeno grupo concentra 
em suas mãos a maioria do dinheiro circulante. Lula e 
Fernando Haddad, ao não reagirem a esta realidade, 
se mostram gestores sem qualquer ação, perdidos no 
tempo e prestes a serem vítimas, principalmente Lula, 
do cadafalso das eleições de outubro de 2026. Para o 
brasileiro, não restará outra saída. Continuar do jeito que 
está, está humanamente impossível.

lCom o objetivo de valorizar o 
trabalho das mães e mulheres 
empreendedoras, o Jardim Goiás 
Mall recebe a Feira das Mães e 
Mulheres Empreendedoras de 
Goiânia todas às quartas-feiras. 
O evento acontece das 17h às 22h, na área externa do 
shopping, na Avenida E, no Jardim Goiás.
lA tendência da medicina atual é atacar o consumo 

do álcool entre as pessoas. Com isso, os bares e 
restaurantes ficam vazios. Os donos já reclamam a 
abstinência nesses último dias. Será que continua?!!  
lAs big techs norte-americanas estão fazendo um 

paredão para ‘queimar’ a pouca, mas boa reputação 
do aplicativo DeepSeek. Na verdade, a lei da 
concorrência...
l’Ao qual, não o havendo visto, amais; no qual, não o 

vendo agora, mas crendo, vos alegrais com gozo inefável 
e glorioso, alcançando o fim da vossa fé, a salvação da 
alma’. - 1 Pedro 1:8-9

Governo Lula parece 
não ter controle mais 

sobre a realidade

Difícil 
O presidente da Câmara 
Federal, Hugo Mota, já 
começa a colocar suas 
‘manguinhas para fora’. Dizer 
que os atos golpistas de 8 
de janeiro não foram ‘atos 
golpistas’ e criticar o STF 
pelas penas aplicadas... 

Quatro anos... 
Aliás, será que o Brasil vai ter 
que conviver quatro anos 
ouvindo essas justificativas 
estapafúrdias para atos 
que atentaram contra a 
democracia?!! 

Tamanho  
Alguns buracos nas ruas 
de Goiânia são inadmissíveis. 
Não pelo buraco em si,  
mas pelo tamanho e 
perigo que provocam 
aos motoristas.  

Assusta! 
Esse colunista já comentou 
sobre o aumento assustador 
no número de acidentes 
aéreos no Brasil. Sem 
explicação. 

Novo rico 
Sem explicação, não. Com 
o surgimento do ‘novo rico’ 
no Brasil, todo mundo, para 
mostrar que tem status 
melhor, ou compra uma 
mansão, ou um avião ou  
um carro supersônico...  

Probabilidade
E infelizmente tem dado 
nisso. Quanto maior é a 
quantidade de aeronave no 
céu, maior a quantidade de 
acidentes, com vítimas.     

Só problema
Caixa Econômica Federal 
sempre ‘bugada’, agora 
é a vez do PIX, também, 
começar a dar problemas. 
Ontem ficou fora do ar por 
um bom tempo. E o governo 
federal permanece caladinho. 
 
Divórcio
O ‘casamento’ político 
entre o presidente Donald 
Trump e o mega bilionário 
Elon Musk já está com o 
tempo contado. Podem 
escrever. E não se assustem 
se sairem xingando 
um ao outro. 

‘POR ISSO QUE VAMOS FAZER MUITAS POLÍTICAS DE CRÉDITO NESSE PAÍS. NA HORA QUE O DINHEIRO COMEÇA A CIRCULAR NA MÃO DAS PESSOAS, NINGUÉM AQUI VAI 
COMPRAR DÓLAR, NINGUÉM VAI DEPOSITAR NO EXTERIOR. VOCÊS VÃO COMPRAR COMIDA, VÃO COMPRAR ROUPA, VÃO COMPRAR MATERIAL ESCOLAR E VOCÊS VÃO 

MELHORAR A VIDA DA CIDADE DE VOCÊS’, PRESIDENTE LULA, NUM TOM PROFÉTICO

Ingressos de cinema na promoção  
Na campanha ‘Semana do Cinema de 
2025’, do dia 6 a 12 de fevereiro, os 
ingressos de salas convencionais de todo 
o País vão ser vendidos por R$ 10. Em 
algumas redes, como a Cinemais, que 
está presente no Shopping Bougainville, a 
entrada nas salas vips estarão com preço 
promocional de 25 reais. O público poderá 
conferir filmes como o ‘Ainda Estou aqui 
(foto)’, que voltou a liderar a bilheteria 
nacional após ser indicado ao Oscar 2025. Uma ótima pedida.

Lentes de contato na miss Mato Grosso 
No registro, o dentista 
Rogério Penna, em dia 
de atendimento no seu 
consultório de Goiânia, 
atendeu Calita Miranda, 
bióloga, modelo e miss 
Mato Grosso 2024. Ela, 
que é namorada do cantor 
Amado Batista, preparou 
os dentes para a colocação 
de lentes de contato com o profissional, que hoje mora em 
Alphaville São Paulo, onde tem uma clínica.
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Goianos devem ficar 
sem comissão para 
comandar no Senado 
no novo período

Marden Jr sanciona 
reajustede salário dos  
servidores e piso do 
magistério de Trindade

Redação

O ano começa sem nenhum 
dos três senadores goianos co-
tados para comandar alguma 
das 16 comissões permanen-
tes do Senado Federal. Alguns 
nomes foram anunciados pe-
los líderes partidários durante 
a sessão de sábado (1/2), que 
elegeu o senador Davi Alco-
lumbre para a presidência da 
Casa. Jorge Kajuru (PSB), Van-
derlan Cardoso (PSD) e Wilder 
Morais (PL) estão de fora.

Segundo o líder do MDB, 
senador Eduardo Braga (AM), 
o partido deve estar à frente 
de duas comissões. O senador 
Renan Calheiros (MDB-AL) vai 
presidir a Comissão de Assun-
tos Econômicos (CAE), no lu-
gar do senador goiano Vander-
lan Cardoso (PSD), que deve 
ficar agora na vice-presidência. 
Já o senador Marcelo Castro 
(MDB-PI) deve ficar à frente da 
Comissão de Assuntos Sociais 
(CAS).

Segundo o líder da bancada 
do PL, senador Carlos Portinho 

(RJ), o partido vai ficar com 
duas comissões: Segurança 
Pública (CSP) e Infraestrutura 
(CI). O senador Flávio Bolsona-
ro (PL-RJ) disse que vai presidir 
a CSP. Caso eleito, ele pretende 
pautar matérias que elevem as 
penas para crimes violentos.

Ainda de acordo com Flávio 
Bolsonaro, o senador Marcos 
Rogério (PL-RO) deve assumir 
a presidência da CI. Para o par-
lamentar rondoniense, a pre-
sença no comando das comis-
sões fortalece a oposição.

O líder do Republicanos, 
Mecias de Jesus (RR), afirmou 
que o partido deve presidir a 
Comissão de Direitos Huma-
nos (CDH). O nome indicado 
é o da senadora Damares Alves 
(Republicanos-DF), ex-minis-
tra do governo Bolsonaro.

O senador Nelsinho Trad 
(PSD-MS) está cotado para 
presidir a Comissão de Rela-
ções Exteriores (CRE). Já o se-
nador Otto Alencar (PSD-BA) 
deve ficar com o comando da 
Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ).

Redação

O prefeito de Trindade, 
Marden (UB), sancionou na 
última terça-feira, 5, duas leis 
que garantem a revisão salarial 
dos servidores municipais e o 
reajuste do piso do magistério 
na cidade. As medidas foram 
publicadas no Diário Oficial do 
Município.

A Lei nº 2.387/2025 atua-
liza os vencimentos dos pro-
fessores da rede municipal, 
conforme o reajuste nacional 
estabelecido pela Portaria In-
terministerial MEC/Fazen-
da nº 13/2024. O piso salarial 
para professores P-I em regime 

de 40 horas passa a ser de R$ 
4.867,77, o que representa um 
aumento de 6,27% em relação 
ao valor anterior.

A nova tabela de vencimen-
tos da educação municipal 
também contempla os diferen-
tes níveis da carreira docente, 
com salários que variam de 
acordo com a carga horária e 
a qualificação dos professores.

As novas medidas represen-
tam um impacto significativo 
para os profissionais do serviço 
público municipal, garantindo 
a valorização da categoria e a 
correção das perdas inflacio-
nárias nos vencimentos dos 
servidores de Trindade.

Marden Jr: valorização dos servidores
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Leandro Crispim 
empossa juízes 
auxiliares da
Presidência do TJGO

Mabel cumpre acordos 
com partidos e nomeia 
cinco ex-vereadore

Redação

O presidente do Tribunal 
de Justiça do Estado de Goiás, 
desembargador Leandro Cris-
pim, empossou, terça-feira (4), 
os quatro juízes auxiliares da 
Presidência.  A solenidade de 
posse das magistradas Jussa-
ra Cristina de Oliveira Louza 
e Lidia de Assis e Souza, e dos 
magistrados Reinaldo Dutra e 
Gustavo Assis Garcia, foi rea-
lizada no auditório da Escola 
Judicial de Goiás (Ejug).

Após saudar os novos auxi-
liares, o presidente do TJGO, 
desembargador Leandro Cris-
pim reforçou que as magistra-
das Jussara Louza e Lidia de 
Assis, e o magistrado Reinaldo 
Dutra “permanecem como ju-
ízes auxiliares da Presidência, 
trazendo experiência acumu-
lada na última gestão”. E acres-
centou que o juiz Gustavo Assis 
se une a essa equipe assumin-

do essa função com compe-
tência que sempre pautou sua 
trajetória. “Tenho confiança de 
que todos os novos auxiliares 
irão desempenhar excepcional 
trabalho e engrandecer o nosso 
Tribunal”, enfatizou Leandro 
Crispim.

Ao falar em nome dos em-
possados, o juiz Gustavo Assis 
afirmou que assumir o cargo 
de auxiliar da Presidência do 
TJGO é uma tarefa de muita 
responsabilidade, mas que está 
pronto para os novos desafios. 
“Estou integrando uma equipe 
responsável por grande parte 
dos avanços conquistados pelo 
Judiciário goiano e estamos 
prontos para o trabalho. Conte 
com nossa dedicação, esforço e 
fidelidade, senhor presidente. 
Nossa expectativa é de um biê-
nio de muito trabalho, de muita 
dedicação ao nosso presidente 
Leandro Crispim”, destacou 
Gustavo Assis.

Redação

O prefeito de Goiânia, San-
dro Mabel (UB), segue incor-
porando ex-vereadores da últi-
ma legislatura à administração 
municipal. Segunda-feira, 3, 
o Diário Oficial do Município 
(DOM) oficializou as nome-
ações de Anderson Sales e 
Joãozinho Guimarães, ambos 
do Solidariedade. Com isso, já 
são cinco ex-parlamentares da 
19ª Legislatura que não conse-
guiram a reeleição, mas agora 
ocupam cargos estratégicos no 
governo. Faz parte de acordos 
firmados com partidos políti-
cos que o apoiaram na campa-
nha eleitoral de 2024.

Os dois novos nomeados 
foram designados para a Se-
cretaria Municipal de Governo, 
onde atuarão como assessores 
especiais técnicos de nível III. 
A pasta já conta com a ex-ve-
readora Sabrina Garcez (Repu-
blicanos), também não reelei-
ta, que coordena a secretaria.

Além deles, Raphael da Saú-
de (Solidariedade) foi nomea-
do para a Diretoria de Atenção 
Secundária e Urgência e Emer-
gência da Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS), enquanto 
Paulo Henrique da Farmácia 
(Solidariedade) assumiu a pre-
sidência do Instituto Municipal 
de Assistência à Saúde dos Ser-
vidores de Goiânia (Imas).

Leandro Crispim, Jussara Louza, Lidia Assis, Reinaldo Dutra e Gustavo Garcia

QUARTAQUARTA--FEIRA, FEIRA, 02 DE OUTUBRO 02 DE OUTUBRO DE 2024DE 20246 DM

Café da manhã

ULISSES AESSE

ulissesaesse6@gmail.com

Justiça deve cassar 
candidatura de 
Juvenal Almeida em 
Monte Alegre, por 
estar inelegível

Redação

O ex-prefeito de Monte Ale-
gre de Goiás e atual candidato 
a prefeito Juvenal Fernandes de 
Almeida (PDT), está inelegível 
por ter sido condenado em uma 
ação de improbidade Adminis-
trativa por nepotismo. A ação 
foi proposta em 2013 pelos ve-
readores da época. O processo 
correu na justiça e Juvenal foi 
condenado em duas instâncias, 
tendo os seus direitos políticos 
suspensos por três anos e ainda 
a aplicação de multa.

A decisão, que transitou em 
julgado em junho de 2022, dei-
xou o ex-prefeito inapto para 
disputar novo cargo eletivo 
até junho de 2025. A Judiciário 
deve comunicar a decisão à 
justiça eleitoral requerendo a 
revisão do registro, cuja candi-
datura que deverá ser cassada 
nos próximos dias.

Juvenal Fernandes de Al-
meida foi acionado pelo Mi-

nistério Público por ato de im-
probidade administrativa, por 
ter nomeado sua mulher Vera-
cilda Fernandes de Almeida e 
os filhos Juvenal Fernandes de 
Almeida Júnior e Gilvan Carlos 
de Almeida. A prática de ne-
potismo foi detalhada no pro-
cesso pelo promotor de Justiça 
Paulo de Tharso Brondi, autor 
da ação. Segundo ele, Juvenal 
ocupou o cargo de prefeito en-
tre 2005 e 2012, ficando apura-
do que, durante os oito anos de 
gestão, ele manteve ilegalmen-
te parentes em cargos públicos.

“O ex-prefeito, como já é de 
costume nestes corredores per-
didos do país, nomeou dois fi-
lhos e a esposa para cargos de 
alto escalão na administração 
pública. Desavergonhadamen-
te, manteve-os ali nos oito anos 
em que esteve no poder, favo-
recendo-os sem nenhum es-
crúpulo”, disse Paulo de Tharso 
Brondi.

Ex-prefeito Juvenal Fernandes de Almeida
Candidato a vereador em Goiânia, Lucas Vergílio, que já 
foi secretário de Relações Institucionais do governador 
Ronaldo Caiado e deputado federal, fortalece a reta final 
de sua campanha com várias visitas pelos bairros de 
Goiânia. Em sua caminhada, o candidato orienta os seus 
apoiadores a observarem algumas regrinhas básicas de 
proteção nessa época de solão quente. Algumas delas, ir 
de camiseta azul, a cor da sua campanha; usar protetor 
solar; usar boné ou chapéu e óculos escuros para 
proteger os olhos. Quando eleito deputado federal, Lucas 
Vergílio foi um dos mais jovens de todo o País e o mais 
jovem eleito por Goiás.

lNessa quinta-feira, a empresária 
e jornalista Jô Almeida, participa 
do já tradicional Goiás Fashion 
Week, com desfile dos seus 
acessórios, bijús e semijóias. 
O evento acontece no Arena 
Multiplace, com uma grande 
presença do público. Vale a pena conferir. 
lJulho chegou com uma programação imperdível: a 4ª 

Mostra de Férias do Teatro Carlos Moreira.  
De 18 a 21 de julho, toda programação é gratuita com 
vagas limitadas. Apenas o espetáculo do mestre do 
humor - Saulo Laranjeira (Deputado da Praça é Nossa /
SBT) que tem custo, um valor mais que promocional.
lPrevisão de chuvas só para a semana que vem. E olha... 
l’E eu farei o que vocês pedirem em meu nome, para que o 

Pai seja glorificado no Filho. O que vocês pedirem em meu 
nome, eu farei.’ - João 14:13-14

Lucas Vergílio 
intensifica campanha 

pelos bairros de Goiânia

Pela vida! 
Pessoas de quase todas as 
idades se uniram em mais 
um Pedal pela Vida, em 
Goiânia. A ação da Gerência 
de Transplantes de Goiás, 
reuniu cerca de 200 ciclistas, 
no último domingo, que 
percorreram o percurso 
Parque Areia – 
Shoppping Flamboyant – 
Parque Areião.

Doação
O Pedal pela Vida é mais 
uma das ações da Saúde 
estadual de Goiás no 
Setembro Verde, para 
conscientizar sobre a 
importância da doação de 
órgãos. No ano passado, 
foram registradas 113 
doações. Este ano, 
até setembro são  
66. Na torcida.  
 
Problemão
Os casos insistentes de 
feminícidios continuam 
desafiando a ação das 
autoridades de segurança 
pública. As penas precisam 
endurecer mais contra 
esses agressores. 

Prejú
Quem vai bancar os 163 
veículos ‘derretidos’ na 
garagem da SMM?  

Guerra
O primeiro-ministro 
Benjamin Netanyahu plantou 
o que agora colhe. E a 
população protesta contra 
Netanyahu, que ainda 
continua no poder.

Culpa
E o Brasil vai ter que 
preparar uma operação de 
guerra para repatriar mais de 
três mil brasileiros que estão 
no Líbano. Tudo culpa da 
gestão de Netanyahu.

Jogatinas
É muita ironia. Dinheiro 
dado pelo governo federal, 
via Bolsa Família, ajudar a 
manter várias bets, centenas 
delas, no Brasil. Dinheiro 
limpo para jogos sujos.

‘QUEM NÃO PEDIU CREDENCIAMENTO NÃO VAI PODER OPERAR DESDE JÁ, VAI TER 10 DIAS. ESSES 10 DIAS SÃO MAIS PARA O APOSTADOR DO QUE PARA A CASA DE  
APOSTA, PORQUE TEM MUITA GENTE QUE TEM RECURSO FINANCEIRO DEPOSITADO NA CASA DE APOSTA’, MINISTRO FERNANDO HADDAD, SOBRE AS BETS,  

QUE SE TORNARAM UM VÍCIO E UM GRANDE PROBLEMA PARA O GOVERNO BRASILEIRO

A campanha propositiva de Sanches 
Luiz Fernando Sanches, 40 anos, casado 
e pai de três filhos, vem se destacando 
pela campanha propositiva a vereador 
em Goiânia. Carismático e de sorriso 
fácil, cativa eleitores e dispõe de um 
perfil técnico e voltado para o social. 
Sanches da Federal, como é chamado, 
foi superintendente da PRF no governo 
Bolsonaro, um dos mais jovens da 
história. Gestor sensível aos mais 
necessitados, carrega em sua equipe de campanha mais de 
20 pessoas com necessidades especiais. É sem dúvida um 
estranho no ninho, que a sociedade deve abraçar e mandar 
um recado ao desacreditado mundo político. 

Olavo Pires ouve a comunidade 
O advogado Olavo Pires (PRTB), candidato 
a vereador por Goiânia, também, tem 
se destacado como promessa da nova 
geração. Em sua primeira candidatura a 
um cargo público, Olavo tem percorrido 
toda a cidade, ouvindo as demandas da 
população e apresentando propostas 
nas áreas de Saúde, Esporte e Lazer, 
Educação, Segurança, entre outras. Com 
um engajamento em suas redes sociais, onde vídeos de suas 
propostas já ultrapassaram 100 mil visualizações, Olavo tem 
conquistado apoio significativo dos eleitores.

Justiça Eleitoral inicia
carga e lacre das urnas
para as eleições de domingo

Redação

Começou o processo de car-
ga e lacre das urnas eletrônicas 
das zonas eleitorais de Goiânia, 
que serão utilizadas no primei-
ro turno das eleições munici-
pais 2024. Conduzida pelo juiz 
titular da 136ª Zona Eleitoral, 
Fernando Cesar Rodrigues Sal-
gado, a cerimônia de abertura 
dos trabalhos foi realizada no 
Anexo II do Tribunal Regional 
Eleitoral de Goiás (TRE-GO), 
com a presença de represen-
tantes de diversos segmentos e 
cobertura da imprensa.

O procedimento acontece 
logo após a geração de mídias 
e consiste na transferência dos 
dados dos eleitores, de acordo 
com as seções eleitorais, para 
as urnas eletrônicas, bem como 

dos candidatos que concorre-
rão nas eleições. Em seguida, 
os compartimentos das má-
quinas são lacrados e devida-
mente assinados pelos juízes 
eleitorais das respectivas zonas 
eleitorais, promotores e repre-
sentantes de partidos e coliga-
ções, convocados para acom-
panhar todo o processo.

A carga e o lacre das urnas 
são executados de forma des-
centralizada em todo estado de 
Goiás, com cada zona eleitoral 
conduzindo o evento em sua 
jurisdição. Após a cerimônia, é 
feita uma auditoria por amos-
tragem das urnas preparadas, 
conforme previsto no art. 86 da 
Resolução TSE nº 23.669/2021 
e nos artigos 37 a 40 da Resolu-
ção TSE nº 23.673/2021.  

A Educação 
em Goiás vem 
se destacando 
no cenário 
nacional, sob 
o comando 
da secretária 
Fátima 
Gavioli, que 
comemorou 
o seu 
aniversário 
nesta 
última quarta-feira. É bom dizer quer o estado 
conquistou avanços significativos em diferentes 
indicadores educacionais: primeiro lugar no Índice de 
Desenvolvimento da Educação Básica (Ideb), realiza 
investimentos na formação de professores, na expansão 
do ensino integral e na modernização da infraestrutura 
escolar. Outro destaque é implantação de programas 
inéditos na Educação pública do Brasil, como o Ouvir 
e Acolher, que atende mais de meio milhão de alunos 
em Goiás e tem se tornado referência em todo o País na 
redução dos comportamentos de risco. E o Bolsa Estudo, 
programa estruturado dentro do Goiás Social e que foi 
copiado até pelo governo federal, que lançou o Pé de 
Meia. No registro, a secretária e o governador Ronaldo 
Caiado, durante evento da Educação.

lA founder e CEO da startup Matres, Ana 
Maria Guardado, realiza novo evento 
corporativo, o primeiro de 2025. Será 
uma exclusiva tarde de negócios do 
Clube Matres, no dia 12 de fevereiro, no 
Madalena Gastrobar. O evento contará 
com comida e bebidas não alcoólicas 
inclusas.
lA tendência é que o dinheiro, em espécie, desapareça 

do mapa. Motivos: falta de higiene, falsificações, custo 
cara na confecção...
lO café desbancou todos os outros produtos, inclusive, 

a carne na carestia dos preços. Um quilo de café é 
vendido hoje por cerca de R$ 85 no Brasil.    
l’O fruto do Espírito é amor, alegria, paz, paciência, 

amabilidade, bondade, fidelidade, mansidão e domínio 
próprio.’ -  Gálatas 5:22-23

Educação em Goiás 
vive momentos de 
grandes avanços

Problema
O presidente Donald 
Trump (foto), com suas 
intervenções e soluções 
estapafúrdias, sobre 
vários temas, virou um 
grande problema mundial 
e ninguém sabe como 
resolver, como frear as 
tantas ideias insensatas. 

Reação
Sobre a ideia de 
transformar a Faixa de Gaza 
numa espécie de ‘Riviera 
Francesa’, num resort, e 
despatriar os palestinos, 
as reações internacionais 
foram as mais contudentes 
possíveis, inclusive de 
seus aliados, como a 
Arábia Saudita.

E aí?!!
O presidente Lula, que é 
totalmente contra, chegou  
a indagar: e o que fazer 
com o povo palestino?!

Chuva!
A chuva está derretendo 
Goiânia. Isso sim. 
 
Mortes
Mais uma morte no 
trânsito de Goiânia. Dessa 
vez, mais um motoqueiro, 
que perdeu a vida na 
Avenida 85. Mais um. 
O número de acidentes 
envolvendo motoqueiros  
na Capital assusta.

Decisivo
A pressão contra o 
ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, deve 
se intensificar neste ano, 
um ano decisivo para a 
sucessão de 2026. 

Em cima
Nas redes sociais, o 
prefeito Sandro Mabel 
aparece dando bronca nos 
sujismundos, que insistem 
em jogar entulhos nos 
terrenos baldios.

Insistência
Ninguém entende 
a necessidade de se 
emporcalhar a cidade, 
como alguns, que insistem 
em jogar lixos e entulhos 
nas vias públicas.

‘OS EUA PARTICIPARAM DO INCENTIVO A TUDO QUE ISRAEL FEZ NA FAIXA DE GAZA. ENTÃO, NÃO FAZ SENTIDO SE REUNIR COM O PRESIDENTE DE ISRAEL E DIZER: ‘NÓS 
VAMOS OCUPAR GAZA, VAMOS RECUPERAR GAZA, VAMOS MORAR EM GAZA.’ E OS PALESTINOS VÃO PARA ONDE, ONDE VÃO VIVER? QUAL O PAÍS DELE?’, PRESIDENTE LULA, 

SOBRE AS DECLARAÇÕES POLÊMICAS E INSENSATAS DO PRESIDENTE DOS EUA, DONALD TRUMP

Churrasco do CTG em Goiânia  
Miro Ribeiro, ele é presidente do Centro 
de Tradições Gaúchas (CTG), com atuação 
em Goiás, intensifica a agenda de eventos 
da entidade. Miro informa que o primeiro 
churrasco do ano de 2025 já está definido e 
tem como finalidade fortalecer a cultura gaúcha 
presente em Goiás e divulgar ‘as nossas raízes’. O evento, um 
almoço-churrasco, acontece à partir do meio-dia de domingo 
(no próximo dia 16), na Rua Guaranis, na Vila Clemente. 
‘Faremos com isso que sejam divulgadas as nossas raízes’, 
conclui o presidente do CTG.

Inscrições para Aprendiz Técnico 
A Brainfarma, uma das maiores fabricantes de medicamentos 
do Brasil, abre inscrições para o programa Aprendiz Técnico 
de Manutenção, para a área de eletromecânica. São 20 vagas 
destinadas a jovens de 18 a 21 anos, com ensino médio 
completo ou cursando ensino superior em áreas correlatas, 
como Engenharia Elétrica, Mecânica e Automação. Em 
tempo: as inscrições podem ser realizadas pelo link https://
brainfarma.gupy.io/jobs/8491260?jobBoardSource=gupy_
public_page  até o dia 17 deste mês.

Sandro Mabel: acordos com partidos que o apoiaram

O deputado estadual 
Antônio Gomide (ele é 
do PT) foi o parlamentar 
que mais destinou 
emendas para Anápolis 
em 2025. Segundo o 
deputado, nos últimos 
quatro anos, ‘foram 
mais de R$ 12 milhões 
investidos em áreas 
essenciais como Saúde, 
Educação, Cultura e Esporte’. E emenda: ‘Só neste ano, 
R$ 2,5 milhões estão assegurados para novos projetos. 
A Educação recebeu uma atenção especial, com mais de 
R$ 5 milhões destinados a colégios municipais, estaduais 
e Cmeis, garantindo reformas, ampliações e compra 
de equipamentos’. Já na saúde, os recursos fortalecem 
instituições essenciais. A Santa Casa de Misericórdia conta 
com R$ 530 mil para a reforma do centro cirúrgico e R$ 
270 mil para ampliar a sala de espera da oncologia. Já o 
Hospital do Câncer de Anápolis recebe R$ 500 mil para 
custeio. ‘Os investimentos são fundamentais para garantir 
melhorias na vida da população’, diz o deputado.

lClima ruim para o lado do cantor 
Eduardo Costa. O Ministério 
Público do Rio de Janeiro pediu 
à justiça a sua prisão, no caso 
que envolve ofensas feitas 
contra a apresentadora Fernanda 
Lima. Costa não cumpriu as medidas após um acordo 
com a justiça. Essa é a razão do pedido de prisão.
lAlguns supermercados de Goiânia criaram sessões de 

produtos ‘perto da data de vencimento’, mas vendem 
mais caro do que os que estão em condições ideais. Se 
o consumidor não prestar atenção, leva...  
lNinguém entende porque um fruto tão comum no 

Norte brasileiro, o açai, é tão caro, quando chega às 
mesas dos brasileiros. Especulação ou discurso feito 
para as classes mais abastardas?!!
l’Haverá mais alegria no céu por um pecador que se 

arrepende do que por 99 justos que não precisam 
arrepender-se’. - Lucas 15:7

Gomide foi quem mais 
destinou emendas 

para Anapólis

Bagunça 
A impressão que se tem é 
que o mundo ‘bagunçou’ 
de uma hora para outra. 
Principalmente com o 
advento das ‘redes nada 
sociais’ e o comportamento 
de ‘manada’ de grupos 
políticos, que se digladiam 
publicamente dia a dia, 
bem, minuto a minuto, 
segundo a segundo. 

Sem exércitos 
A insegurança parece fazer 
parte dos países que, com 
o tempo, não armaram 
seus exércitos de forma a 
defender seus territórios e 
instituições nacionais. 

Direito  
A Universidade Federal 
de Goiás (UFG) anuncia a 
abertura das inscrições para 
o curso de Especialização 
em Direito Médico, uma 
parceria entre a Faculdade 
de Direito e a Faculdade 
de Medicina da UFG.  

Conveniência 
É visível o aumento nos 
preços de todos os produtos 
e serviços no Brasil. Só não vê 
o governo que não quer. 

Impostolândia 
O pior de tudo é que os 
poderes constituídos no 
Brasil não querem ver 
isso, e, cada vez gastam 
mais dinheiro, fruto do 
pagamento de impostos da 
população já cansada de 
tanto 
pagar tantos impostos.  

Bobagem
Olha a bobagem dita por Jair 
Bolsonaro: permitir uma base 
norte-americana no Brasil.     

Besteira
E Lula, também, falando 
besteiras, culpando o Banco 
Central pela ‘explosão’ dos 
preços dos alimentos. 
 
Dois pesos...
Para quem não sabe, a 
indicação do presidente do 
Banco Central foi do próprio 
presidente Lula. Antes ele 
culpava Bolsonaro. E agora, 
não quer culpar  
a si mesmo... 

‘EU TENHO UMA BRONCA DESSE NEGÓCIO DE TOMBAMENTO. PORQUE EM SÃO PAULO, NO RIO, EM BRASÍLIA, VOCÊ VOCÊ TOMBA AS COISAS, MAS QUANDO VOCÊ FAZ UMA 
POLÍTICA DE TOMAR UM PATRIMÔNIO PÚBLICO, É PRECISO COLOCAR DINHEIRO PARA MANTER AS COISAS’, PRESIDENTE LULA, SOBRE TETO DE UMA IGREJA EM SALVADOR 

DESABOU, PROVOCANDO A MORTE DE UMA PESSOA E DEIXANDO OUTROS FERIDOS.

Mabel vai criar mais dois ecopontos  
O prefeito de Goiânia, Sandro Mabel, 
fará novos ecopontos para coleta de 
lixo na cidade. Dois serão instalados 
na Região Noroeste, a mais extensa da 
Capital, a pedido do vereador Heyler 
Leão (PP). Os espaços são apropriados 
para receber restos de construções civis, 
galhadas, móveis, pneus e até óleo de 
cozinha, com horário de funcionamento 
das 7h às 22h, todos os dias da semana. 
Os ecopontos tem como principal objetivo incentivar o 
descarte correto de lixo, uma vez que a Prefeitura remove 
cerca de 55 mil toneladas de entulhos deixados na rua pela 
população.

Visita à Casa-Museu 
Bernardo Élias 
A secretaria estadual de 
Cultura, Yara Nunes, visitou 
a Casa-Museu Bernardo Élis, 
com sede própria no Jardim 
América, em Goiânia, onde 
o escritor morava. Yara Nunes foi recebida pelo presidente 
da entidade, o escritor Nilson Jaime e, também, pelos 
professores Ricardo Assis e Maria do Espírito Santo.

Frente dos Vereadores de Direita foi lançada, em 
Goiânia, por Major Vitor Hugo (PL), que contou com a 
participação do ex-presidente, via remota  

Comurg aprova novo
conselho e diminui
servidores comissionados

Titular da 
Secretaria de 
Indústria, Comércio 
e Serviços (SIC), 
Joel de Sant’Anna 
Braga Filho, 
celebra o volume 
de vendas no 
comércio varejista 
goiano, que, segundo ele, registrou alta histórica 
de 6% no acumulado de 2024 (janeiro a dezembro), 
superando a média nacional, que foi de 4,7%. Este é 
o maior crescimento do setor em 12 anos em Goiás. 
Em dezembro, em comparação com o mês anterior, 
o resultado foi positivo, com uma variação de 1,3%, 
marcando a segunda maior alta do ano. Os dados são 
da Pesquisa Mensal de Comércio (PMC), divulgados pelo 
IBGE nesta última quinta. ‘Os resultados extremamente 
positivos do comércio em 2024 reforçam tanto o poder 
de compra do goiano quanto a confiança do consumidor 
no comércio varejista de Goiás, refletindo o dinamismo 
e a força de nossa economia, que vem se destacando 
nacionalmente com índices acima da média, diz o 
secretário. Em Goiás, o destaque foi para a atividade de 
hipermercados, supermercados, produtos alimentícios, 
bebidas e fumo, que detêm o maior peso mensal e 
acumulam uma alta de 8,4% no ano. 

lPatrono do Centro de Tradições 
Gaúchas (CTG), Saudade dos 
Pampas, Miro Ribeiro (foto), 
comemorou o primeiro evento 
do Almoço do Costelão, 
neste último domingo, onde 
participaram mais de 200 
pessoas. Com direito a assistirem 
apresentações de danças 
gaúchas e músicas típicas do Rio 
Grande do Sul.  
lA medicação Ozempic, para emagrecimento, está sendo 

usada sem controle efetivo. Aliás, muitas ‘canetas’ 
chegam ao Brasil via contrabando.
lO magnata Elon Musk entra na ‘briga’, também, pela 

hegemonia da Inteligência Artificial. Ele promete 
apresentar a sua IA ainda esta semana. É esperar para 
ver se vem com alguma novidade ou é cópia das 
outras...  
lMuita gente achando que está com um tipo de ‘virose’, 

que não a Covid. Mas é, de fato, a Covid mesmo. 
l’Ora, o Deus de esperança vos encha de todo o gozo e paz 

em crença, para que abundeis em esperança pela virtude 

Comércio varejista  
apresenta recorde em 

12 anos em Goiás

Sem reação 
O presidente Lula (foto) não 
percebeu o perigo da ‘não 
reeleição’ com os resultados 
apontados pelas últimas 
pesquisas eleitorais.  
Não mesmo. 

Letargia 
Pelas pesquisas, Lula não 
se reelege, nem elege seu 
sucessor. Algo parece atuar 
junto ao presidente para que 
ele não perceba a realidade 
política e social do País. 

Constante  
A fiscalização de trânsito 
precisa ser mais rigorosa nas 
principais vias da Capital. 
É grande o número de 
motoqueiros fazendo o 
‘zerinho’ ou fazendo o 
‘grau’. Perigo constante.  

Troca 
Com a carestia no preço  
do café, muito consumidor 
anda preferindo a experiência 
de, por exemplo, tomar chá.  
E o pior: aprovam a ideia.

Frota 
A frota de carros de 
Goiânia parece que está 
envelhecendo sem uma 
devida troca. Motivo: grana 
curta e carros de segunda, 
que ainda dão para 
circular. De bobs.  

Trânsito
E por falar em frota, 
nas portas dos colégios 
particulares voltaram o 
engarrafamento de pais, que 
insistem em congestionar 
o trânsito da cidade.      

Carestia
O produto da vez que está 
com os preços lá nas alturas, 
assustando a população, é o 
ovo, hoje com o preço 
de um quilo de carne 
de primeira. Drurys.

Carestia
Esses aumentos parecem 
ser de propósito, pura 
especulação. O objetivo, 
sabotar a atual gestão 
do presidente Lula?! 

‘A GENTE TEM QUE DERROTAR A ERA DA MENTIRA. VIVEMOS EM UM PERÍODO DA ERA DA MENTIRA. O IMPORTANTE É VOCÊ MENTIR O TEMPO TODO. O CARA SE TRANCA 
NO QUARTO COM O TELEFONE CELULAR E FICA INVENTANDO MENTIRA, FAZENDO PROVOCAÇÃO, PROVOCANDO OS OUTROS. VAMOS VER O QUE ESTÁ ACONTECENDO 

NOS EUA’, PRESIDENTE LULA, EM CRÍTICA ÀS FAKES NEWS NAS REDES SOCIAIS

Instituto Hebrom agora em Aparecida 
O Instituto Hebrom inaugura nova Sede amanhã em 
Aparecida de Goiânia. Denise Resende, presidente executiva 
da organização sem fins lucrativos, recebe autoridades, 
conselheiros e beneficiários do IHebrom para apresentar o 
novo espaço. O local abriga os projetos existentes e novas 
iniciativas, que serão lançadas ainda neste ano: o Projeto 
Jovens Conectados (uma parceria com o Sesi) e Projeto 
Cultural (dedicada à iniciação musical). 

O preconceito que assusta o Brasil 
O preconceito virou moeda de troca na sociedade atual. 
Quem não gosta de alguém, de alguma coisa, se incomoda, 
e parte para o racismo. Não são poucas as formas de 
preconceitos observados nas redes sociais, hoje, território dos 
que querem praticar violências, contra a honra, sem serem 
importunados. É preciso conter essas agressões, já que, a 
educação é quase impossível na vida dos brasileiros. Nada de 
generalizar, mas pela quantidade de preconceitos nas redes 
dá para assustar. Se não houverem medidas...

Os oito sócios-cooperados, fundadores da 
CooperEsportes Brasil, em formatação, se reuniram 
em Goiânia, onde discutiram as bases da cooperativa, 
cujo objetivo principal é ‘disponibilizar acesso social ao 
desporto e paradesporto’. O projeto-base será instalado 
inicialmente nos 26 municípios da região metropolitana 
de Goiânia, podendo ser replicado em todo o Estado de 
Goiás. Estiveram presentes Genaro Souto, Doinha, Carlos 
Valentim, Berquo, Wagner, Jurandir Cipriano, Isaac Varela 
e Alexandra. A reunião aconteceu no Empório Veccino, 
onde foram acertados ‘vários aspectos fundamentais 
do funcionamento e da estrutura básica inicial da 
cooperativa e seus componentes’.

lO Araguaia Shopping entra 
no clima do Carnaval. 
Com atividades gratuitas e 
apresentações musicais, o 
shopping será palco de rodas de 
samba (dias 21 e 28/02), oficinas 
infantis de máscaras carnavalescas (28/02 e 1°/03) e um 
desfile especial da escola de samba Beija-Flor (1°/03).
lO número de acidentes aéreos cresceu de forma 

assustadora no mundo e preocupa as autoridades de 
segurança. Agora, uma aeronave cai no Canadá.  
lMuitas reclamações sobre o funcionamento do 

Whatsapp. Vira e mexe, o app ‘buga’ no Brasil. 
Cãoplicado. O monopólio prejudica o País...
lA música popular e o rock parece que se renderam ao 

universo sertanejo e funk no Brasil. Só dá esses dois.
l’O meu corpo e o meu coração poderão fraquejar, mas 

Deus é a força do meu coração e a minha herança para 
sempre’. - Salmos 73:26

Reunião define 
as estratégias da 

CooperEsportes Brasil

Difícil 
É fato. O Centro de Goiânia 
precisa urgentemente de 
uma política de revitalização. 
O comércio local está 
praticamente morto, 
sem consumidores. 

Exploração 
Mas tudo tem uma 
justificativa. O comércio 
local do Centro ‘explora’ nos 
preços. Uma água mineral 
numa distribuidora é 
vendida a R$ 4,00. 

Carestia  
No supermercado, a mesma 
água é vendida a R$ 1,69. 
Num bar de luxo, em 
regiões diferentes, não sai 
por mais de R$ 3,00.  

Uai!! 
A empresa que faz a limpeza 
de rua de Goiânia começou a 
fazer propaganda na tevê... 

Descontrole 
No governo Lula, o ovo 
passou a ter a importância 
maior que a da carne. Pelo 
menos no preço.  

Carestia
Uma dúzia de ovos hoje 
custa R$ 15,00.     

Economia
A crise na economia 
brasileira tem dominado o 
noticiário nacional. Nada 
de política, mas economia. 
 
Audiência
Os programais policiais 
ainda mantêm audiência no 
Brasil. Mas com a repetição, 
das mesmas notícias, acabam 
perdendo seus públicos.

Furo
O incêndio ontem no Projac 
da Globo foi noticiado em 
primeira mão pelo SBT. O 
colunista Léo Dias foi 
quem deu o furo. Ontem, 
no Rio de Janeiro, o 
calor beirava os 45º.

‘DURANTE DOIS ANOS TIVEMOS UM CENÁRIO ESTÁVEL NA AVALIAÇÃO DO GOVERNO. AS PESQUISAS POUCO MUDARAM. NOSSA LINHA ERA AMPLIAR O APOIO DOS 
ELEITORES DE CENTRO, QUE NÃO ESTÃO COM LULA, NEM COM BOLSONARO. ACREDITÁVAMOS QUE ISSO OCORRERIA EM 2025, COM OS RESULTADOS DE TUDO O QUE FOI 

LANÇADO. OS ERROS QUE COMETEMOS DESESTRUTURARAM TODO NOSSO PLANEJAMENTO’, ALIADO PRÓXIMO AO PRESIDENTE LULA

Na Rádio Comunitária Vitória 87.9FM  
A cantora Nina Soldera e o compositor 
Kleuber Garcêz serão os primeiros 
convidados de uma série de bate-
papos que vai rolar este ano na Rádio 
Comunitária Vitória 87.9 FM, na Vila Alzira 
em Aparecida de Goiânia. A entrevista 
será nesta quinta-feira (20), a partir das 
9h. Os artistas vão falar um pouco sobre a 
parceria dos dois, com uma trajetória que 
abrange música, teatro, performance e literatura. A entrevista 
será transmitida ao vivo pelo site vitoria87fm.com.br.

Mabel se reúne com servidores 
O vereador Geverson Abel, mais 
Bruno Queiroz, ex-superintendente de 
Desenvolvimento Econômico de Goiânia 
e servidor da Comurg, e o prefeito de 
Goiânia, Sandro Mabel, se encontraram 
para uma reunião com servidores, no 
auditório do Sindposto. O parlamentar, 
em seu segundo mandato, tem como 
base ‘uma boa política comprometida com o cidadão’, diz.

Já em fase final, entre Goiânia e o povoado do Batata, 
até o trevo de acesso à Goianápolis, a duplicação da 
Rodovia GO-010 é uma obra de grande importância para 
a infraestrutura de Goiás. O governador em exercício, 
Daniel Vilela, o deputado estadual Issy Quinan (foto) e 
o secretário de Infraestrutura, Pedro Salles, têm atuado 
decisivamente na condução dessa obra, que com certeza, 
deve melhorar e muito a mobilidade na região.  
Daniel Vilela, lembrou da importância da continuidade 
dessa duplicação. Segundo ele, a sua conclusão ‘é 
fundamental para atender à crescente demanda de 
tráfego e impulsionar o desenvolvimento econômico 
da região’. Daniel lembrou ainda que o governo de 
Goiás está ‘comprometido em finalizar todas as rodovias 
planejadas até o final do ano, garantindo novas fronteiras 
de desenvolvimento para Goiás’. Quinan disse que 
tem sido ‘um defensor incansável das melhorias na 
infraestrutura rodoviária do estado’. É bom dizer, que 
Quinan tem trabalhado em parceria com o governo 
estadual para assegurar que ‘as obras de duplicação da 
GO-010 avancem conforme o cronograma estabelecido’. 
Além disso, Quinan é um representante de grande 
importância para a região da estrada de ferro, sendo voz 
ativa na promoção do desenvolvimento e da qualidade 
de vida para os habitantes dessa área. Em tempo: Pedro 
Salles, secretário de infraestrutura, tem desempenhado 
um papel crucial nesse projeto de duplicação. 

lO advogado Gabriel Barto (foto) assumiu 
a presidência da Comissão Especial de 
Direito Condominial da OAB-GO para 
o triênio 2025/2027. Barto iniciou sua 
trajetória na OAB-GO em 2015, como 
membro da Comissão da Advocacia 
Jovem, e desde então tem participado 
ativamente de eventos e cargos, como secretário-geral 
(2019/2021) e vice-presidente (2022).
lEm São Paulo, por hora, quatro motocicletas são 

furtadas ou roubadas, todos os dias. Coisa de louco.
lNo DF, um professor foi agredido por alunos, porque 

tentou barrar o uso de celular na sala de aula... 
l’Busquem, pois, em primeiro lugar o Reino de Deus e a 

sua justiça, e todas essas coisas serão acrescentadas a 
vocês’. - Mateus 6:33

Duplicação da GO-010 
leva crescimento para 

toda a regiãoBem fora 
O presidente Lula, depois 
de comer ovos de avestruz, 
parece ter caido na real e 
chegou a ‘inflacionar’ ainda 
mais o preço da cartela de 30 
ovos. Para Lula, ela custa R$ 
40,00, o termômetro para ver 
que Lula, de fato, está 
fora, da realidade.

Rapidamente 
A cartela de 30 ovos ainda 
não chegou a esse preço, ou 
seja, de custar R$ 40,00, mas 
caminha rapidamente para 
esse exemplo de carestia. 

Não!  
Carne cara, ovos caros,  
café caro, gasolina cara, 
diesel caro, serviços caros, 
desse jeito, o Brasil não 
sobrevive a 2025.  

Pena maior 
A dona do berçário, 
responsável pela ‘guarda’ 
de uma criança, de dois 
anos, que morreu sufocada, 
em uma van escolar, por 
negligência, pura negligência, 
merece a pena maior do 
direito penal brasileiro. 

Desanimado 
O Carnaval de 2025, pela 
repercussão nas redes 
sociais, parece ser o mais 
fraco dos últimos tempos. 
Sem aquela animação dos 
internautas  
das redes sociais... 

A mais
A Comurg, com mais R$ 190 
milhões, continua sendo o 
órgão, ou algo parecido, que 
mais gasta da Prefeitura de 
Goiânia. Ou a que consome 
mais recursos.     

Ousadia
O grande problema no Brasil 
são as figuras públicas, as 
autoridades desafiarem o 
poder Judiciário. 
 
Drurys
O pior de tudo, fazem 
leis, desfazem leis para se 
beneficiarem delas. Difícil.

Bolada
A MegaSena acumulada vai 
pagar um prêmio de mais  
de R$ 105 milhões.

‘O SURPREENDENTE É QUE EU TENHA QUE PEDIR A ANULAÇÃO. NÓS ESTAMOS TRATANDO DE UM PROCESSO DE GOLPE DE ESTADO QUE SERIA UM GOLPE NO ESTADO 
DEMOCRÁTICO’, ADVOGADO DO EX-PRESIDENTE JAIR BOLSONARO (PL), CELSO VILARDI, DIZENDO QUE VAI PEDIR A ANULAÇÃO DOS DEPOIMENTOS DO EX-AJUDANTE DE 

ORDENS DO ENTÃO PRESIDENTE JAIR BOLSONARO, FEITOS PELO TENENTE CORONEL MAURO CID 

Uma roda de conversa na Livraria Nobel 
Além de incentivar a leitura, o 
Conversando SingularMente 
é um momento de reflexão 
sobre o desenvolvimento 
infantil e integração entre 
crianças, pais, educadores 
e profissionais da área da 
Saúde. O evento, já na 
segunda edição, acontece 
no dia 26 próximo, às 18h30, na Livraria Nobel, no Shopping 
Bougainville. Após a contação de história, a roda de conversa 
será com a terapeuta infantil Tatiane Grigolatto, especialista 
em integração sensorial e mestre em saúde mental pela 
USP. A entrada é gratuita, mas a inscrição deve ser feita na 
plataforma Sympla para garantir a participação.

À frente do Hospital Estadual Dr. Alberto Rassi (HGG) 
desde 2012, o Instituto de Desenvolvimento Tecnológico 
e Humano (Idtech) celebra, neste mês de março, mais 
um aniversário de gestão da unidade. Nestes 13 anos, 
o hospital passou a ser reconhecido pelo atendimento 
humanizado e pela grande oferta de serviços. Destaque 
para os atendimentos ambulatoriais e cirúrgicos de 
pacientes diabéticos, obesos e transexuais. O HGG conta 
com a primeira ala de Cuidados Paliativos em um hospital 
público do Estado, atendimento especializado pacientes 
com xeroderma pigmentoso, oferta de 25 programas de 
residência médica e é o maior transplantador de órgãos 
do Centro-Oeste. Aliás, com uma gestão que deveria 

ser seguida, também, 
em outros estados. 
Todos os serviços foram 
implantados ou ampliados 
sob a gestão do Idtech, 
com investimento do 
Governo de Goiás.

lA Associação Comunitária e Ponto 
de Cultura Vila Alzira convidou 
a psicóloga Débora Cardoso 
(foto) para ministrar a palestra 
‘Acessibilidade: a importância 
da criança neurodivergente na 
escola’ hoje para professores 
da Escola Municipal João Cândido da Silva, em 
Aparecida de Goiânia. Débora é especialista em 
desenvolvimento de crianças atípicas com transtorno 
de neurodesenvolvimento como o autismo, autora e 
coautora de 5 obras nesta área.
lVirou moda influencer falar que é ‘jornalista’. E o pior 

de tudo: queimam a imagem de jornalistas sérios.  
lNo mundo todo, produtos ofertados pelo ricão Elon 

Musk começam a sofrer ‘rejeição’ dos consumidores.
lTrump quer taxar vinhos europeus em 200%. Pode?!! 
l’Não fui eu que ordenei a você? Seja forte e corajoso! Não 

se apavore nem desanime, pois o Senhor, o seu Deus, 
estará com você por onde você andar.’ - Josué 1:9

Idtech completa  
13 anos à frente 

do HGG
Cristianismo
O Papa Francisco (foto)
completa 12 anos de 
mandato papal junto ao 
Vaticano. Pelos sucessivos 
boletins, espera-se que o 
Sumo Pontífice chegue aos 
13 anos e mais. A torcida 
é grande, mas a saúde do 
papa argentino preocupa.

Oxigenar
Passa da hora do time 
do Atlético mudar o seu 
comando geral. Todo.

Carestia
Em Goiânia, nos ‘xis’ da 
vida, um sanduíche, o 
chamado X-Tudo, já é 
vendido até por R$ 37,00. 
Quase três vezes o preço  
de um marmitex...

Às moscas
Muitos abrem, mas não 
conseguem vender seus 
produtos, devido a grande 
exploração nos preços 
dos sanduíches.

Mares
A notícia não é boa.  
Os mares estão subindo 
e ameaçam cidades 
inteiras, que, lógico, foram 
construídas em seus 
contornos e podem ser 
alagadas, em breve.

Nasa
O aumento inesperado  
dos oceanos foi registrado 
pela própria Nasa, 
que ficou preocupada  
com o fato.

Bólidos
Geralmente os grandes 
acidentes nas rodovias 
goianas envolvem quase 
sempre carros caros e 
possantes, cujos  
donos metem o pé 
no acelerador.

Surprise
A chuva de anteontem, 
ontem, em Goiânia, pegou 
muita gente de surpresa.  
 
Sempre
Modus operandi dos 
vereadores em Goiânia: 
pressionar o prefeito por 
cargos. São raros os 
que não fazem isso.

‘SE ESTA TARIFA NÃO FOR REMOVIDA IMEDIATAMENTE, OS EUA EM BREVE COLOCARÃO UMA TARIFA DE 200% SOBRE TODOS OS VINHOS, CHAMPANHE E PRODUTOS 
ALCOÓLICOS SAINDO DA FRANÇA E OUTROS PAÍSES REPRESENTADOS PELA UE. ISSO SERÁ ÓTIMO PARA OS NEGÓCIOS DE VINHO E CHAMPANHE NOS EUA’,  

PRESIDENTE DOS ESTADOS UNIDOS, DONALD TRUMP

Mulheres discutem protagonismo 
Um grupo de 150 mulheres 
(gestoras públicas, prefeitas, 
vereadoras e lideranças 
municipais e e estaduais) 
se reuniu para a troca de 
experiências e fortalecimento 
feminino no ‘Encontro de 
Mulheres’, em Goiânia. O evento foi idealizado e organizado 
por Rosana de Carvalho, advogada e esposa do deputado 
federal Adriano do Baldy, com o objetivo de promover o 
incentivo ao protagonismo feminino. ‘Este evento foi pensado 
com muito carinho para criar um espaço onde as mulheres 
pudessem se conectar, se fortalecer e reafirmar seu papel na 
sociedade’, disse Rosana, a anfitriã do encontro.

Presidente do STM diz 
que Bolsonaro pode 
ser julgado por crime 

Agência Brasil

A presidente do Superior 
Tribunal Militar (STM), mi-
nistra Maria Elizabeth Ro-
cha, disse nesta quarta-fei-
ra, 12, que o ex-presidente 
Jair Bolsonaro pode ser jul-
gado pela Justiça Militar e 
perder a patente de capitão 
da reserva do Exército.

Na avaliação da ministra, 
o eventual julgamento de 
Bolsonaro pelo STM depen-
de da investigação sobre a 
trama golpista e de um pro-
nunciamento do Ministério 
Público Militar (MPM), que 
deverá verificar se o ex-pre-
sidente cometeu algum cri-
me militar, além das acusa-
ções de golpe de Estado e 
tentativa de abolição violen-
ta do Estado Democrático 
de Direito, que são crimes 
comuns e serão julgados 
pelo Supremo Tribunal Fe-
deral (STF).

A ministra também dis-
se que militares envolvidos 
com a trama golpista e com 
atos de 8 de janeiro de 2023 
podem ser julgados pela 
Corte militar.

"Aqueles crimes que fo-
rem detectados ao longo 
da persecução penal e que 
configurarem crimes milita-
res, eles [militares] serão jul-
gados na nossa Corte, sim. 
Como, por exemplo, ofensas 
de inferior a superior. Nas 
mídias sociais, isso aconte-
ceu, e nós julgamos e con-
denamos um coronel que 
ofendeu um comandante do 
Exército", completou.

Maria Elisabeth Rocha to-
mou posse no cargo de pre-
sidente do STM nesta quin-
ta-feira, 13. Primeira mulher 
a ocupar o cargo em 217 
anos de história do tribunal, 
a ministra terá mandato de 
dois anos.

Eventual julgamento de Bolsonaro pelo STM depende da investigação 

Na avaliação da ministra, o eventual julgamento de 
Bolsonaro pelo STM depende da investigação sobre a 
trama golpista e de um pronunciamento do MPM

Projeto de Adriana 
Accorsi cria política 
agrícola para 
incentivar produção de 
lúpulo no Brasil
Redação

Quase todo o lúpulo con-
sumido pela indústria cerve-
jeira brasileira é importado. 
“Nós vamos gerar emprego 
e renda, ter mais produto de 
qualidade e, principalmen-
te, mais dignidade para as 
famílias brasileiras”, afirma 
deputada

A deputada federal Dele-
gada Adriana Accorsi (PT-
-GO) quer estabelecer uma 
estrutura institucional que 
incentive a produção nacio-
nal de lúpulo de qualidade, 
beneficiando principalmen-
te a agricultura familiar e a 
indústria cervejeira artesa-

nal. Essa é a ideia do Projeto 
de Lei 4275/24, de autoria 
da parlamentar, que cria a 
Política Nacional de Incenti-
vo à Produção de Lúpulo de 
Qualidade.

“O lúpulo tem alto custo 
de produção e requer pes-
quisa para adaptação às 
condições climáticas locais. 
Atualmente, é majoritaria-
mente importado, criando 
uma oportunidade para 
expandir sua produção no 
Brasil”, afirma Adriana Ac-
corsi.

Atualmente, quase todo o 
lúpulo consumido pela in-
dústria cervejeira brasileira 
é importado. 

Espera-se que o programa aprovado há pouco, pelo 
governo federal, não seja mais um ‘fardo’ nas costas do 
pobre trabalhador brasileiro. O programa ‘Crédito do 
Trabalhador’ já movimentou mais de R$ 2 bilhões desde 
que foi lançado, na semana passada. O trabalhador 
brasileiro, lógico, só faz uso dele, porque precisa quitar 
dívidas passadas, impossíveis de serem quitadas, com 
a atual política econômica do governo federal. É fato 
que o brasileiro já está deveras endividado, ainda mais 
agora com a ‘legalização’ das apostas onlines no Brasil. 
Se o governo federal criou o programa para envidividar 
anda mais o trabalhador, agiu de má fé. É esperar para 
ver o que vai acontecer. A verdade é que o brasileiro 
nunca esteve tão mal economicamente...

lA violência só cresce no Brasil e o governo federal até 
agora não conseguiu uma política nacional contra a 
criminalidade. O fato é que o crime organizado faz das 
autoridades 'gato e sapato', longe de uma solução.
l O Grupo URBS expandiu suas parcerias para 

Uberlândia, Minas Gerais. A Abrantes Imobiliária, que 
tem quatro unidades na cidade, passou a ser parceira 
da empresa goiana e se tornou Abrantes by URBS.
lPesquisas revelam que os jovens estão bebendo 

cada vez mais cedo. O que torna, lógico, um grande 
problema social. Jovens na bebida e não nas escolas.
lAlguns estados vão aumentar o ICMS dos produtos 

importados. A Shein será impactada com força total.
l’O meu corpo e o meu coração poderão fraquejar, 

mas Deus é a força do meu coração e a minha 
herança para sempre’. - Salmos 73:26

Crédito não pode ser 
só para endividar os 

trabalhadores

Carestia
O governo Lula vê hoje, 
segunda-feira, mais um 
reajuste em seu governo. 
Os remédios, que já são 
caros, aumentam em 6%. 
Na verdade, nas farmácias, 
sobem mais de 15%.

Viagem 
O pior é que Lula não 
deve estar no Brasil quando 
os remédios subirem. Está 
de viagem ao Japão. Bem, 
a a carestia acabando 
com a sua gestão. 

Recessão
Com Trump no governo, os 
EUA começam a viver um 
período de recessão. Tudo 
o que os americanos não 
querem por agora.

Luto
O jornalismo goiano perde 
o talento de Caio Jacobson, 
que morreu no último 
sábado, aos 75 anos. 

Carestia
Com a carestia no preço 
do café, tem muita gente 
moendo o grão em casa 
e vendendo o produto. 
Além de ganhar uns 
trocado, ainda economiza 
na produção do café 
que consome.

Complicado...
Em muitas avenidas, a 
iluminação continua mesmo 
depois da madrugada, isto 
é, durante todo o dia. E o 
dinheiro gasto com isto?!!

Pode?!!
Brincadeira, né. O PL 
quer lançar a condenada 
que pichou a estátua da 
Justiça e tentou contra a 
democracia no Brasil.

Piada
A ideia é lançá-la candidata 
a deputada federal. Já tem 
até o nome-batismo de 
campanha: ‘Débora do 
Batom!’ É por isso 
que o Brasil não vai para 
frente... Nunca.

‘NO CASO DO BRASIL, NÓS VAMOS RECORRER À ORGANIZAÇÃO MUNDIAL DO COMÉRCIO E, SE NÃO TIVER RESULTADO, A GENTE VAI UTILIZAR OS INSTRUMENTOS QUE NÓS 
TEMOS QUE É A RECIPROCIDADE E TAXAR OS PRODUTOS AMERICANOS. É ISSO QUE NÓS VAMOS FAZER. ESPERO QUE O JAPÃO FAÇA O MESMO. ESPERO QUE O JAPÃO POSSA 

RECORRER À OMC, MAS É UMA DECISÃO SOBERANA DO GOVERNO JAPONÊS EM QUE EU NÃO POSSO DAR PALPITE’, PRESIDENTE LULA

O encontro de duas lideranças  
No registro, o encontro de 
duas lideranças políticas: Lucas 
Medina e o ex-deputado federal 
Barbosa Neto, um grande 
articulador político em Goiás. 
O registro aconteceu durante 
um encontro casual, na Capital 
Federal. É bom dizer, que 
Barbosa Neto fez um bom trabalho como parlamentar em 
Brasília, onde mantém boas raízes, também.

Goiás lamenta a morte de Lambão   
Reginaldo Barbosa, conhecido, 
também, como Lambão, faleceu na 
última semana. Para o advogado 
Edilberto de Castro, Lambão era 
‘uma alma vibrante que partiu 
jovem demais, deixando um vazio 
imenso em nossos corações. 
Lambão era a própria encarnação 
da alegria’. Apaixonado pelo 
samba de Tim Maia, Lambão era 
um amante fervoroso do Carnaval, 
onde sua energia contagiante ‘transformava qualquer folia 
em um espetáculo de vida’. Reginaldo, se dedicou ao PT, 
considerado para ele, como ‘uma família’. 

Lula homenageia 
cacique Raoni em
visita ao Xingu
Líder indígena criticou a possível exploração de 
petróleo na Margem Equatorial, no Amapá

redação
 
Em uma visita histórica 

à Aldeia Piaraçu, na Ter-
ra Indígena Capoto-Jarina 
(MT), o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva se reu-
niu na sexta-feira (4) com 
o cacique Raoni Metukti-
re, do povo Kayapó. Reco-
nhecido mundialmente 
por sua atuação em defesa 
dos povos originários e do 
meio ambiente, Raoni, de 
93 anos, foi condecorado 
com a Grã-Cruz da Ordem 
Nacional do Mérito, maior 
honraria do Estado brasi-
leiro.

“Raoni é uma liderança 
que inspira paz, sabedo-
ria ancestral e profundo 
conhecimento da terra. 
Por isso, é admirado por 
pessoas de todo o mundo”, 
afirmou Lula durante a ce-
rimônia.

O encontro reuniu tam-
bém outros caciques do 
Parque Nacional do Xingu. 
Lula destacou que seu go-
verno respeita os direitos 
indígenas e está empenha-
do em ouvi-los e imple-
mentar soluções concretas 
para suas demandas.

“Hoje é um dia de ho-
menagem, mas também de 
escuta. Nosso governo tra-
balha dia e noite para asse-

gurar os direitos indígenas”, 
disse.

Em seu discurso, Raoni 
agradeceu o reconheci-
mento e pediu ao presi-
dente que pense em um 
sucessor comprometido 
com a causa indígena. O lí-
der aproveitou para criticar 
a possível exploração de 
petróleo na Margem Equa-
torial, no Amapá, alertando 
sobre os riscos espirituais e 
ambientais da iniciativa.

“Recebi mensagens dos 
espíritos alertando para os 
perigos dessa exploração. 
Precisamos cuidar da Ter-
ra”, declarou Raoni, tam-
bém pajé.

A ministra dos Povos 
Indígenas, Sônia Guajaja-
ra, destacou os avanços do 
atual governo na demar-
cação de terras. Segundo 
ela, já foram assinadas 13 
decretações e emitidas 11 
portarias declaratórias.

O convite à visita foi fei-
to no mês passado, quando 
lideranças indígenas se en-
contraram com Lula no Pa-
lácio da Alvorada. O Parque 
Nacional do Xingu abriga 
mais de 5,5 mil indígenas 
de 16 etnias, em uma área 
de 2,6 milhões de hectares 
entre o Cerrado e a Amazô-
nia.

Presidente e o líder indígena Raoni, durante encontro no Xingu

Milhares de indígenas 
acampam em Brasília 
pelo direito à terra
redação

 
A 21ª edição do Acam-

pamento Terra Livre (ATL) 
recebeu, ontem (6), em 
Brasília, milhares de indí-
genas de todas as regiões 
do país em defesa da de-
marcação dos seus territó-
rios. São esperadas cerca 
de 10 mil indígenas com 
previsão de atos e pro-
gramações entre 7 e 11 de 
abril.

No acampamento, em 
meio ao comércio do arte-

sanato indígena, o portu-
guês se mistura com outras 
das 274 línguas indígenas 
do Brasil, na maior mobili-
zação anual dos povos ori-
ginários brasileiros. 

A indígena Andrea 
Nukini, de 44 anos, levou 
quatro dias e quatro noi-
tes viajando de ônibus da 
aldeia do povo Nukini, no 
município de Mancio Lima 
(AC), até Brasília. Segundo 
ela, a falta de demarcação 
obriga os povos a se man-
terem mobilizados.

A anistia aos envolvidos nas manifestações de oito 
de janeiro de 2023 não recebeu o aval da população 
brasileira. Pelo jeito, em nenhum momento. Uma pesquisa 
realizada pelo Instituto Quaest, em nível nacional, mostra 
que 56% dos entrevistados são contra esse artíficio. 
É preciso levar em conta a maioria das manifestações 
populares. Apenas 34%, 34% se manifestaram a favor da 
libertação e da não punição dos acusados. O resultado 
revela, também, uam certa politização da população 
brasileira em relação aos desmandos e excesssos que 
podem comprometer a democracia brasileira. Mais, o 
restante dos brasileiros pesquisados, 10%, disse que 
não sabe opinar. Não quer dizer que esse percentual 
concorde com a anistia aos considerados criminosos e 
já condenados pelo Supremo Tribunal Federal (STF). O 
ato realizado ontem não revelou grande força daqueles 
que defendem o fim da punição. Equivale que o cidadão 
brasileiro tem consciência e não deseja retrocesso 
daqueles que pregam o fim do regime democrático pelo 
volta dos militares ao poder.  

lO médico dermatologista Domingos 
Sávio Coelho (foto) participou do 2º 
Congresso Internacional de Tricologia e 
Transplante Capilar. Domingos Sávio falou 
sobre ‘Transplante Capilar de Excelência, 
a Experiência do Paciente até o Resultado 
Final’. O evento aconteceu em São Paulo, 
no Centro de Convenções Frei Caneca.
lA Medicina, a Ciência, andam preguiçosas. Aumenta e 

muito o número de nfartados, com AVC, com trombose, 
depois da Covid, e nenhuma explicação sobre isso...
lQuem vai à Feira Hippie fica até com dó. Na verdade, 

jogada às moscas. Poucos consumidores no local.
lLula não conseguiu conter o crime organizado no Brasil. 
l’Não se amoldem ao padrão deste mundo, mas 

transformem-se pela renovação da sua mente, para 
que sejam capazes de experimentar e comprovar a boa, 
agradável e perfeita vontade de Deus’. -  Romanos 12:2

Quaest: Brasil não quer 
anistia à manifestantes 

de oito de janeiro
Economia
Colocam o ministro da 
Economia, Fernando Haddad 
(foto), como o sucessor do 
espólio político-eleitoral 
do presidente Lula. Só que 
Fernando Haddad não 
conseguiu recuperar a 
economia do Brasil. 
Muito pelo contrário.

Errado
Na última pesquisa 
Quaest, mais da metade 
dos eleitores, disse que a 
economia no Brasil está 
no ‘caminho errado’. Aliás, 
Haddad não manda na 
economia brasileira. 

Cartilha 
E quem manda?!! Manda 
hoje o presidente do Banco 
Central do Brasil (Bacen), 
Gabriel Galípolo, que 
parece seguir a cartilha  
de Campos Neto. 

Motivo 
Elon Musk corre o risco  
de repetir o que aconteceu 
com Steve Jobs num 
momento de sua carreira.  
Foi afastado da Apple. 
Motivo: Musk tem 
apresentado resultados 
negativos em 
seus negócios. 
 
Negativo
A Tesla, uma de suas 
primeiras empresas, 
apresenta hoje resultado 
negativo em vendas e, 
também, em reputação 
de empreendimento  
com o Cybertruck. 

Trabalho
Mal a chuva foi embora, o 
calor já entra derretendo e 
deixando as pessoas mais 
‘moles’. Perde com isso o 
rendimento do trabalho. 

Carestia
Nenhuma reação de queda 
no preço do café. No Brasil, 
a especulação é quem 
manda mesmo. Como 
se diz, saudade das 
‘patrulhas do Sarney’.

Demais
Pelo jeito, a Limpa Gyn não 
está dando conta do recado 
e não está conseguindo 
limpar Goiânia. A reclamação 
tem sido muito grande.  

‘ESTOU SABENDO QUE, NA FOZ DO AMAZONAS, O SENHOR ESTÁ PENSANDO NO PETRÓLEO QUE TEM LÁ DEBAIXO DO MAR. EU PENSO QUE NÃO [DEVERIA EXPLORAR]. 
PORQUE ESSAS COISAS, DA FORMA COMO ESTÃO, GARANTEM QUE A GENTE TENHA UM MEIO AMBIENTE, A TERRA COM MENOS POLUIÇÃO E MENOS AQUECIMENTO’, 

CACIQUE RAONI, AO PRESIDENTE LULA, SOBRE A IDEIA DE PROSPECTAR A REGIÃO AMAZÔNICA

Seminários para os donos de bares  
O Sindicato dos Bares e 
Restaurantes de Goiânia 
(Sindibares) e a Prefeitura de 
Goiânia resolveram trabalhar 
juntos. Os dois realizam 
amanhã seminário aos donos 
de bares e restaurantes da 
Capital. A ação é para esclarecer 
todas, todas, as exigências legais para a operação regular 
dos estabelecimentos, garantindo que evitem problemas 
com futuras fiscalizações e possíveis interdições. Durante 
o seminário, especialistas e representantes dos diversos 
órgãos municipais, vão abordar temas como licenciamento, 
alvarás de funcionamento, Código de Posturas do município 
incluindo sobre a questão das mesas em calçadas, Parklets, 
normas sanitárias, segurança e demais regulamentações.

O professor e advogado Joveny Cândido de Oliveira 
sempre foi um homem considerado de Direita. Primeiro, 
por tradição familiar; segundo por convicção ideológica 
adquirida nos altos estudos de Filosofia, Direito e na 
formação militar de oficial do Exército. O doutor em 
Direito Público pela USP acredita que a polarização não 
nasceu na internet, mas vem desde o começo do Século 
20. Não exatamente otimista, no livro ‘Lutar pela Pátria 
é Viver com Razão’ ele revela os erros dos dois lados 
durante o Regime Militar e acredita que o Brasil um dia 
dará certo por ser maior do que o abismo. Na biografia 
escrita pelo jornalista e advogado Márcio Fernandes, 
Joveny relata estar lendo a obra completa do pai do 
Eurocomunismo, Antônio Gramsci. A solenidade e o 
coquetel de lançamento da obra vão ocorrer na Escola 
Superior de Advocacia da OAB-GO, no dia 5 de agosto, 
às 19h.

O bom momento de Pellozo 
Com mais de 75% de aprovação, segundo a Cerrado 
Pesquisas, o prefeito Fernando Pellozo (UB) segue firme na 
rotina de anunciar melhorias para o município. A semana 
começou com o anúncio da construção do novo CAPS, 
local para acolhimento e tratamento de álcool e drogas. 
A obra está no Novo PAC e será o primeiro espaço com 
atendimento 24 horas do gênero. A Câmara Municipal, 
comandada pelo vereador Anderson Gaúcho (UB), esteve 
em peso no lançamento oficial da obra, em mais um 
momento de harmonia.

Goiana vereadora na Inglaterra 
Professor, escritor, pastor e filósofo, Giovanni Ribeiro, 
externa a sua emoção: ‘Vanessa está fazendo história 
na Europa. Ela é vereadora na Inglaterra e foi recebida 
ontem, em audiência, no Reino Unido. Foi pra Inglaterra 
com o sonho de entrar na política. Lutou muito, né. E está 
alcançando o seu sonho. É goianiense, criada no Conjunto 
Riviera e filha do casal Zilda e Nolberto, nosso pai, Nolberto 
(Dete) e um tradicional líder comunitário. Glória a Deus!

A Euro Incorporações recebe convidados para a Feijuca 
da Euro, neste sábado, a  partir das 11h, em sua Central 
de Decorados, na Av Pl-2, Qd H5, Park Lozandes, 
em Goiânia. O evento oferece aos convidados uma 
completa feijoada. O foco do evento é receber 
consumidores que desejam conhecer os projetos que a 
empresa oferece na cidade.

Uma cobertura do apresentador Faustão, em São 
Paulo, está à venda. Se você quer comprar, prepare a 
bolada de R$ 120 milhões. Talvez umas 20 mega sena 
acumuladas.

‘A saber: Se, com a tua boca, confessares ao Senhor Jesus 
e, em teu coração, creres que Deus o ressuscitou dos 
mortos, serás salvo’ - Romanos 10:9

Biografia de Joveny 
revela a esperança 

com um novo Brasil

Complicou
O rapper Oruam arrumou 
agora uma briga de mais 
de metro. O secretário 
de Polícia Civil do Rio de 
Janeiro, Felipe Curi, disse 
que ele é bandido da pior 
espécie e que vai indiciá-lo e 
denunciá-lo à Justiça. 

Abusando
Infelizmente a igreja 
evangélica no Brasil virou 
comércio, negócio. Matéria 
no portal Microsoft News 
(MSN) revela que os pastores 
brasileiros são os mais ricos 
do Planeta.

No ‘governo’
A ideia que ele quer passar 
é que faz parte do governo 
Trump. Isso é Eduardo 
Bolsonaro, deputado 
brasileiro, que ‘virou’ 
assessor de governo do 
presidente norte-americano. 
Espera-se que não seja 
como Elon Musk, que não 
tenha o mesmo destino.

Preços
Muito bom a programação 
Torresmo Fest que aconteceu 
em Goiânia neste final de 
semana. Movimentou a 
cidade. O problema ainda 
continua sendo um só: os 
altos preços cobrados dos 
consumidores. Fora isso, 
perfeito para uma cidade 
sem programação cultural. 

Só isso
O pai que atingiu uma 
criança de 12 anos a 
martelada, porque estava 
defendendo a mãe de 
agressão, merecia nada mais, 
nada menos, do que prisão 
perpétua. O caso aconteceu 
em Rio Verde.

Insegurança
Só faltava essa. Um homem, 
maluco, invade a UPA da 
Vila Pedroso e coloca fogo 
na sala de reanimação. 
E a Guarda Municipal 
para proteger os prédios 
públicos?!

Certa
‘Israel age como se tivesse 
licença para matar’. A 
declaração é da Organização 
das Nações Unidas (ONU), 
que parece estar mais certa 
do que tudo.

Explicação
Nenhuma matéria publicada 
ontem nos jornais locais 
explicou porque o homem 
invadiu, com um carro, 
o Shopping Flamboyant, 
provocando grande perigo. 
Se foi um acidente ou algo 
premeditado.

‘NÓS NÃO ESTAMOS NUMA GUERRA TARIFÁRIA. GUERRA TARIFÁRIA VAI COMEÇAR NA HORA QUE EU DER RESPOSTA AO TRUMP, SE ELE NÃO MUDAR 
DE OPINIÃO’ - PRESIDENTE LULA RESPONDE A REPÓRTERES SOBRE AS CONSEQUÊNCIAS DA BRIGA TARIFÁRIA COM OS EUA

Bancada do PL monta
grupos de trabalho para
defender Jair Bolsonaro
Gayer quer coordenar a área de comunicação
ainda no recesso parlamentar do Congresso

Deputado federal Gustavo Gayer articula para
comandar área de comunicação no recesso

Folhapress
 
O líder do PL na Câmara 

dos Deputados, Sóstenes 
Cavalcante (RJ), anunciou 
a formação de três subco-
missões que trabalharão 
estratégias de comunica-
ção ainda durante o reces-
so parlamentar, iniciado 
na sexta-feira (18). Não se 
sabe ao certo se a articu-
lação dará certo porque o 
presidente da Casa, Hugo 
Motta, vetou a criação das 
estruturas.

A primeira comissão 
alinharia o discurso entre 
todos os parlamentares da 
oposição; a segunda seria 
responsável por articula-
ções na Câmara e no Sena-
do para aprovar pautas de 
interesse bolsonarista; e a 
terceira seria responsável 
por organizar manifesta-
ções pelo Brasil. Gustavo 
Gayer (PL) está cotado para 
presidir a primeira; Cabo 
Gilberto Silva (PL-PB), a se-

gunda; e Zé Trovão (PL-SC) 
e Rodolfo Nogueira (PL-
-MS) presidiria a última.

No Senado já havia mo-
bilização para o impeach-
ment do ministro do STF, 
Alexandre Moraes – essa 
decisão cabe ao presidente 
do Senado, Davi Alcolum-
bre (União -AP). No início 
de 2025, já tinham nove 
pedidos protocolados na 
Casa.

A PEC que trata do fim 
do foro privilegiado, por 
sua vez, está na Câmara. A 
tramitação persiste deste 
a década passada O texto 
mais avançado veio do Se-
nado Federal e já foi apro-
vado por lá. Resta apenas a 
aprovação no plenário da 
Câmara. A anistia, por fim, 
está na Câmara dos Depu-
tados e depende de deli-
beração do presidente da 
Câmara, Hugo Motta (Re-
publicanos-PB).

Presidente da Facieg pode
concorrer à Assembleia
Legislativa em 2026
Redação

 
O presidente da Facieg, 

Márcio Luís da Silva, pode 
concorrer a uma cadeira de 
deputado estadual tendo 
como base eleitoral o mu-
nicípio de Porangatu — e 
buscando apoio nas cida-
des vizinhas no norte do 
estado. O líder empresarial 
está operando também em 
outras cidades — em todo o 
Estado de Goiás.

Ele se propõe a ser um 
representante do setor pro-
dutivo na Alego, já que atua 
neste segmento como em-
presário e dirigente classis-
ta.

Márcio Luís não defi-
niu o partido, mas recebeu 
convite de várias siglas, en-
tre elas o MDB de Daniel 
Vilela, a quem pretende 
apoiar na disputa pelo go-
verno de Goiás.

O presidente da Facieg 
tem discutido com os fi-
liados da entidade sobre o 
seu projeto eleitoral e tem 
recebido incentivos para 
enfrentar as urnas em 2026.

Márcio Luís quer ser 
uma voz no Parlamento do 
empreendedorismo, prin-
cipalmente o micro e mé-
dio empresário na área do 
comércio.
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Com presença de Zé 

Délio Júnior (AGM) e Pau-
lo Vítor Avelar (FGM) e de 
25 representantes de en-
tidades municipalistas, a 
Confederação Nacional 
dos Municípios (CNM) 
aprovou, por unanimida-
de, em Brasília, encami-
nhamento favorável à PEC 
que unifica as eleições em 
2030. A proposta prevê a 
criação de um mandato de 
transição, com seis anos 
de duração para os eleitos 
em 2028, permitindo uma 
última reeleição para os 
prefeitos atuais. A partir de 
2034, todos os mandatos 
seriam de cinco anos, sem 
reeleição.

A Comissão de Consti-
tuição e Justiça (CCJ) do 
Senado Federal aprovou, 
em maio deste ano, a pro-
posta de emenda à Cons-
tituição que acaba com a 
reeleição para presidente 
da República, governador 
e prefeito e estabelece um 
mandato de cinco anos 
para esses cargos, assim 
como para os parlamenta-
res (PEC 12/2022). A ma-
téria aguarda votação em 
Plenário, com pedido de 
urgência. 

Jorge Kajuru
Os senadores aprova-

ram substitutivo (texto 
alternativo) do senador 
Marcelo Castro (MDB-PI) 
à proposta de Jorge Kajuru 
(PSB). Pela nova regra, de-
putados federais, estadu-
ais e distritais e vereado-
res também passarão a ter 
mandatos de cinco anos, 
em vez dos atuais quatro.

Já os senadores, que na 
proposta inicial passariam 
de oito para dez anos de 

mandato, também terão 
cinco anos, a partir de 
emenda apresentada pelo 
senador Carlos Portinho 
(PL-RJ). Além disso, a PEC 
extingue a alternância de 
eleições para o Senado, 
determinando que todos 
os 81 senadores sejam 
eleitos no mesmo pleito a 
partir de 2039. 

Mudanças
A PEC impede que 

quem ocupa um cargo no 
Poder Executivo — pre-
sidente, governadores e 
prefeitos — possa se can-
didatar à disputa de um 
segundo mandato conse-
cutivo, mesmo que o polí-
tico tenha deixado o cargo 
seis meses antes da elei-
ção. Em troca, os manda-
tos desses cargos passarão 
a ser de cinco anos, em vez 
dos atuais quatro anos.

Os cargos do Legislativo 
— deputados federais, se-
nadores, deputados esta-
duais e vereadores — conti-
nuam com a possibilidade 
de reeleição inalterada. Ao 
mesmo tempo, a duração 
dos mandatos também 
passará para cinco anos. 
Assim, as legislaturas do 
Congresso Nacional, das 
assembleias legislativas e 
das câmaras municipais 
passam a ter duração de 
cinco anos, e não mais de 
quatro.

Com a uniformização 

dos mandatos, a PEC tam-
bém unifica as datas de to-
das as eleições — munici-
pais, estaduais e federais. 
Ou seja, todas deverão 
acontecer juntas, a cada 
cinco anos. Isso acontece-
rá a partir de 2034. Hoje, 
as eleições ocorrem a cada 
dois anos, alternadamente 
entre eleições municipais 
e eleições gerais (que en-
globa a esfera estadual e 
federal). 

Senado
Outra inovação é o fim 

da eleição alternada para 
o Senado. Atualmente, 
os senadores são eleitos 
a cada quatro anos, com 
dois terços do Senado se 
renovando em uma elei-
ção e um terço na seguin-
te. Na nova fórmula, todas 
as 81 cadeiras do Senado 
estarão em disputa a cada 
cinco anos.

A mudança não estava 
no texto de Marcelo Cas-
tro, que previa dez anos de 
mandato para os senado-
res e mantinha a alternân-
cia. Foi o senador Carlos 
Portinho que apresentou 
e defendeu uma emenda 
nesse sentido. “Um poder 
pode ser alternado em dez 
anos? Pode, mas ele enve-
lheceu ali. A prática demo-
crática que mais atende 
o eleitor [é] a alternância 
breve de poder. A propos-
ta que traz a redução para 

cinco anos respeita um 
dos maiores princípios de-
mocráticos, que é o inte-
resse do eleitor”, justificou 
Portinho. 

Fim da reeleição 
O direito à reeleição 

para cargos do Executivo 
não era previsto na Cons-
tituição, mas foi introduzi-
do em 1997. Presidente da 
CCJ, o senador Otto Alen-
car (PSD-BA) disse que a 
reeleição é "um dos pio-
res males para o Brasil" e 
lembrou até que o ex-pre-
sidente Fernando Henri-
que Cardoso, cujo governo 
propôs a mudança, "fez 
mea culpa" e admitiu que 
foi um erro.

Otto avaliou que a nova 
PEC será importante para 
o país. “Quando terminam 
as eleições municipais, se 
fala imediatamente na su-
cessão do governador e do 
presidente da República. 
Discute-se mais eleição 
do que projetos benéficos 
à solução das dificuldades 
sociais do povo brasileiro e 
do crescimento da infraes-
trutrura”, frisou Alencar.

A opinião foi comparti-
lhada por Marcelo Castro, 
que também considerou a 
reeleição um "malefício". 
E justificou: “A introdução 
da reeleição [foi] comple-
tamente contrária a toda a 
nossa tradição republica-
na. Eu acho que está mais 

do que na hora de colocar-
mos fim a este mal”, afir-
mou o relator, ressaltando 
que a mudança não valerá 
para os atuais mandatá-
rios, que poderão tentar a 
reeleição em 2026 se esti-
verem no primeiro man-
dato.

Unificadas
Segundo Marcelo Cas-

tro, a unificação das elei-
ções também é positiva 
porque cada eleição exige 
muitos recursos e traba-
lho para ser organizada. 
O novo formato ajudaria a 
reduzir os gastos e o gover-
no economizaria dinheiro 
que poderia ser usado em 
áreas como saúde e educa-
ção. Além disso, para Cas-
tro, ter todas as eleições 
juntas traria mais clareza e 
organização para os eleito-
res e para os próprios polí-
ticos.

Primeiro signatário da 
PEC, o senador Jorge Ka-
juru (PSB) afirmou que o 
objetivo principal é dar 
mais equilíbrio à disputa, 
já que, segundo ele, quem 
está no poder tem grande 
vantagem sobre os con-
correntes, como maior 
visibilidade, acesso à má-
quina pública e facilida-
de de articulação política. 
Isso, para o senador, acaba 
dificultando a entrada de 
novas lideranças na polí-
tica.

Zé Délio Júnior (AGM) Paulo Vitor Avelar (FGM)

Com Zé Délio (AGM),
Paulo Vítor (FGM) e
25 representantes de
entidades 
municipalistas,
a Confederação
Nacional dos
Municípios (CNM)
dá sinal verde à PEC
que unifica as
eleições em 2030

Pesquisa Quaest: 49% dos brasileiros são
contra a reeleição no Brasil e 45%, a favor

Folhapress
 
Pesquisa Quaest divulga-

da na segunda-feira (21) in-
dica que 49% dos brasileiros 
são contrários à reeleição 

para cargos do executivo 
(prefeitos, governadores 
e presidente), enquanto 
45% são a favor. Os núme-
ros indicam empate téc-
nico no limite da margem 

de erro, que é de 2 pontos 
para mais ou menos. Ou-
tros 6% não souberam ou 
não responderam. Veja os 
números: contra: 49%; a 
favor: 45%; não souberam 

ou não responderam: 6%.
Tramita no Senado uma 

Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) que 
acaba com a reeleição para 
prefeitos, governadores 

e presidente da Repúbli-
ca. O texto já foi aprovado 
pela Comissão de Consti-
tuição e Justiça (CCJ), em 
maio, e aguarda análise 
em plenário.

Prefeitos aprovam fim da reeleição, mandatos
de cinco anos e as eleições unificadas
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Caiado requer união de governadores e 
propõe crédito a exportadores goianos

Welliton Carlos

O governador Ronal-
do Caiado (União Brasil) 
se mostrou bastante pre-
ocupado com o cenário 
econômico do Brasil, on-
tem, durante anúncio das 
medidas que tomará em 
Goiás para amortecer os 
efeitos negativos do tarifa-
ço de Donald Trump, pre-
sidente americano, contra 
empresas brasileiras. "Ga-
rantiremos uma taxa de 
juros de no máximo 10% 
aos empresários”, disse o 
gestor.

De volta ao Brasil após 
missão diplomática e co-
mercial no Japão, Caiado, 
ao lado de seus auxiliares, 
se reuniu no Palácio das 
Esmeraldas - no período 
vespertino - com agentes 
econômicos e políticos 
para apresentar o detalha-
mento do que anunciou [ 
ainda no Japão] no último 
sábado, 19. A ideia é jun-
tar forças e "construir al-
ternativas para enfrentar e 
superar a crise econômica 

que se anuncia".
Em resumo, Caiado fa-

lou de medidas preven-
tivas e de como governa: 
com a tomada de decisões 
após ouvir os segmen-
tos econômicos e sociais. 
"Como médico e cirurgião 
que sou, cabe a mim tomar 
as medidas preventivas", 
disse.

Caiado disse que pedi-
rá gesto humanitário ao 
governo americano para 
medicamentos e área de 
saúde. Para ele, a inclusão 
destes segmentos em uma 
possível guerra tarifária 
pode prejudicar o sistema 
hospitalar.

O gestor fez um balanço 

de todos segmentos que 
podem ser impactados - 
caso dos pescados, açúcar 
orgânico e setor mine-
ral, além, claro, do agro. 
"Quem for mais penaliza-
do terá prioridade", disse.

"Não vamos deixar de-
sempregar nenhum traba-
lhador. Ou mesmo fechar 
qualquer empresa que 
possa ser penalizada com 
as medidas anunciadas", 
disse Caiado.

Detalhamento 
Ontem, ele disse que a 

linha de crédito com ju-
ros abaixo dos praticados 
no mercado será voltada 

a exportadores do setor 
agroindustrial, principal-
mente quem tenha negó-
cios nos Estados Unidos.

Está proposta uma nova 
linha de crédito viabili-
zada por um fundo de fo-
mento baseado no crédito 
de ICMS gerado pelas ex-
portações. Desta forma, 
não existe a necessidade 
de aporte direto de recur-
sos públicos. 

A taxa de juros ficará 
abaixo de 10% -  no míni-
mo, 3% a menos em rela-
ção às linhas subsidiadas 
por programas federais, 
caso do negociado com o 
Plano Safra e fundos cons-
titucionais.

A proposta do gover-
no inclui a utilização do 
Fundeq (Fundo de Equa-
lização para o Empreende-
dor), que desde a pande-
mia de covid-19 já socorre 
empresas do Estado, atra-
vés de uma interlocução 
com bancos e cooperati-
vas. 

Grupo
O Grupo de Trabalho 

anunciado pelo chefe do 
Executivo vai elaborar es-
tratégias para mitigar os 
impactos econômicos ad-
vindos da medida do go-
verno dos EUA.

Caiado se mostra preo-
cupado com vários com-
modities, caso da soja, 
carne e derivados de aço. 
Para Caiado, o governo 
federal está omisso e des-
preparado para enfrentar 
a crise comercial. Por isso 
informou que já solicitou 
reunião emergencial com 
o Fórum de Governadores.

A expectativa do líder 
do União Brasil é preparar 
uma reação em conjun-
to dos estados brasileiros. 
Caiado fez o pedido ao 
presidente do colegiado, o 
governador do Distrito Fe-
deral, Ibaneis Rocha, que 
poderá pedir a participa-
ção do vice-presidente Ge-
raldo Alckmin, responsá-
vel pelo gabinete de crise 
do governo federal.

Em encontro para 
debater soluções 
econômicas, Ronaldo 
Caiado reconheceu 
gravidade do 
tarifaço americano, 
requereu reunião 
com governadores e 
detalhou medidas que 
serão tomadas em 
Goiás 

Casos de Síndrome Respiratória
Aguda Grave já igualam total de 2024

Redação 

A Secretaria de Estado 
da Saúde de Goiás (SES-
-GO) confirmou, na terça-
-feira, 22, que o número de 
casos de Síndrome Respi-
ratória Aguda Grave (Srag) 
em 2025 chegou a 7.475 – 
o mesmo total registrado 
ao longo de todo o ano de 
2024. Entre os casos, 1.320 
foram provocados por In-

fluenza e 320 por Covid-19. 
Até o momento, 471 mortes 
foram confirmadas neste 
ano.

A alta demanda se refle-
te também nas internações 
hospitalares. Entre janeiro 
e julho de 2025, já foram 
solicitadas 11.957 interna-
ções por Srag em unidades 
estaduais, contra 13.934 em 
todo o ano passado. A taxa 
de ocupação hospitalar ul-

trapassa 80% nos leitos de 
enfermaria e 90% nas UTIs.

Subsecretária de Vigilân-
cia em Saúde, Flúvia Amo-
rim reforça a importância 
da vacinação: “A vacina 
evita agravamentos e óbi-
tos, especialmente entre 
idosos, gestantes e crian-
ças. Precisamos ampliar a 
cobertura para reduzir os 
impactos da doença”.

Demanda provocada pela doença se reflete nas
internações hospitalares: vacina evita agravamentos

Ronaldo Caiado fala sobre tarifaço para a imprensa durante reunião
com empresários e secretários de Estado: "Estamos preparados"

Goiás registra alta de 6,4% nas admissões da agropecuária
Redação 

O setor agropecuário em 
Goiás apresentou cresci-
mento na geração de em-
pregos formais entre janeiro 
e maio de 2025. De acordo 
com dados do Novo Cadas-
tro Geral de Empregados e 
Desempregados (Novo Ca-
ged), validados pelo Instituto 
Mauro Borges de Estatísticas 

e Estudos Socioeconômicos 
(IMB), foram registradas 
46.759 admissões no total, 
um aumento de 6,4% em re-
lação às 43.938 de 2024.

As atividades ligadas à 
agricultura e pecuária res-
ponderam por 41.304 novos 
postos de trabalho, o que 
equivale a cerca de 88,3% 
das admissões no período. 
O bom desempenho desse 

segmento contribuiu para 
que Goiás liderasse, no acu-
mulado de janeiro a maio, 
o crescimento proporcio-
nal de empregos formais no 
Brasil.

O estado registrou au-
mento de 3,5% no total de 
vínculos ativos, superando 
as médias do Centro-Oeste 
(3,2%) e do país (2,2%). Com 
base nos resultados apre-

sentados e no ritmo atual de 
contratações, a expectativa 
é de que Goiás encerre 2025 
com um saldo de empregos 
formais no campo superior 
ao registrado em 2024.

“O crescimento das con-
tratações na agropecuária 
é resultado direto das po-
líticas públicas implemen-
tadas para fortalecer as 
cadeias produtivas. A ex-

pansão da assistência téc-
nica, o acesso facilitado ao 
crédito rural e os programas 
de apoio à produção têm 
criado um ambiente favorá-
vel para o desenvolvimento 
no setor”, destacou a titular 
em substituição da Secre-
taria de Estado de Agricul-
tura, Pecuária e Abasteci-
mento (Seapa), Glaucilene 
Carvalho.

Demanda provocada pela doença se reflete nas
internações hospitalares: vacina evita agravamentos
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O governador de São Paulo, Tarcísio de Freitas (Re-
publicanos), parece ter se perdido no próprio cálculo 
político. Após o desgaste provocado por sua posição 
inicial sobre a imposição de tarifas ao Brasil — o cha-
mado “tarifaço de Trump” —, tenta agora se reposi-
cionar ao lado da extrema-direita em defesa de Jair 
Bolsonaro (PL), mas escorrega feio ao insinuar que o 
Brasil não possui eleições livres. A declaração, feita em 
reação às medidas cautelares impostas pelo ministro 
Alexandre de Moraes ao ex-presidente, coloca Tarcí-
sio em rota de colisão com a realidade democrática do 
país e expõe sua disposição de flertar com o negacio-
nismo institucional para manter-se em sintonia com 
a base bolsonarista. Ao afirmar que “não haverá paz 
social sem eleições livres, justas e competitivas”, Tar-
císio adota um discurso ambíguo, mas carregado de 
insinuações. A frase, além de ecoar a retórica golpis-
ta usada por Bolsonaro, coloca em dúvida a lisura do 
processo eleitoral brasileiro, um sistema reconhecido 
por sua eficiência, segurança e transparência. Essa es-
colha narrativa não é ingênua: trata-se de uma tenta-
tiva deliberada de manter laços com o bolsonarismo, 
que ainda detém força eleitoral significativa, especial-
mente entre setores mais conservadores.

O republicano assume um risco 
desnecessário

Ao trilhar esse caminho, Tarcísio se arrisca não ape-
nas politicamente, mas também juridicamente. Ao en-
dossar, ainda que de forma indireta, a tese de que há 
um desequilíbrio institucional capaz de comprometer 
a lisura das eleições no Brasil, ele se aproxima perigo-
samente de uma linha que já levou outros aliados de 
Bolsonaro a responderem perante o STF. O desejo de 
viabilizar uma candidatura presidencial com apoio do 
ex-presidente e de seu grupo pode acabar se tornando 
um passivo jurídico e ético para o próprio governador 
de São Paulo.

Integrantes do centrão querem 
Bolsonaro fora da disputa

Os últimos acontecimentos políticos no Brasil, 
agravados pelos ataques à soberania brasileira, patro-
cinados pelo governo Donald Trump, sobretudo a pe-
dido de Eduardo Bolsonaro (PL-SP), levaram líderes 
de partidos do Centrão aumentar a pressão para que 
Jair Bolsonaro anuncie sua saída da disputa presiden-
cial de 2026 e indique seu sucessor.

Tarcísio de Freitas se 
mostra perdido no 

próprio cálculo político 

Complicou
A avaliação do Centrão é 
que a situação de Jair Bol-
sonaro no STF se compli-
cou ainda mais depois que 
seu filho Eduardo con-
fessou que agiu para que 
Donald Trump retaliasse o 
Brasil.

Mais crimes
Além dos cinco crimes 
pelos quais Bolsonaro já 
responde em relação à 
tentativa de golpe de Esta-
do, o ex-presidente agora é 
investigado por obstrução 
de justiça, atentado à so-
berania e coação no curso 
do processo.

Luiz Fux
Último ministro da Pri-
meira Turma do STF a 
votar no plenário virtual 
da corte sobre as medidas 
cautelares impostas a Bol-
sonaro, Luiz Fux foi tam-
bém o único a votar contra 
a decisão do relator Ale-
xandre de Moraes.

Divergente
Com maioria absoluta já 
decidida, Fux divergiu e 
votou contra o voto do 
relator, afirmando que a 
amplitude das medidas 
impostas a Bolsonaro "res-
tringe desproporcional-
mente direitos fundamen-
tais".

Poupado
O ministro Luiz Fux, ao 
lado de Nunes Marques e 
André Mendonça, ambos 
indicados por Bolsona-
ro ao STF, foi poupado da 
retaliação imposta pelo 
governo Trump e não teve 
o visto revogado, como os 
demais colegas de Corte.  

Cooperação
O Tribunal de Contas do 
Estado de Goiás (TCE-GO) 
e a Procuradoria-Geral do 
Estado (PGE-GO) firma-
ram um termo de coope-
ração técnica para facilitar 
a cobrança de multas e dé-
bitos aplicados a gestores 
públicos por decisão da 
Corte de Contas.

Cobrança
Com o novo modelo, os 
acórdãos condenatórios 
do TCE-GO, que têm valor 
de título executivo, pode-
rão ser digitalmente enca-
minhados à PGE-GO para 
cobrança administrativa 
ou judicial, inclusive com 
protesto em cartório.

Prefeito de Senador 
Canedo, Fernando Pellozo, 
pode ser candidato a 
deputado em 2026
Aprovação acima de 75% e fidelidade a Caiado
despertam interesse da base sobre o gestor

Redação
 
O levantamento da Cer-

rado Pesquisas, divulgado 
em primeira mão pelo DM 
na semana passada, está 
chamando a atenção de 
articuladores ligados ao 
Palácio das Esmeraldas. Já 
há algum tempo, os pas-
sos do prefeito Fernando 
Pellozo (UB), de Senador 
Canedo, vêm sendo acom-
panhados.

Apoiador de primeira 
hora na reeleição do go-
vernador Ronaldo Caiado, 
Pellozo trocou o PSD pelo 
UB mais de um ano an-
tes da eleição municipal 
e vem apostando no tra-
balho na sua gestão e na 
parceria com Caiado para 
impulsionar suas ações. 
Pellozo é político com vida 
e liderança próprias em 
Goiás, segundo esses ar-
ticuladores. Pellozo tem 
mais de 75% de aprovação, 
segundo a pesquisa, seis 
meses depois de iniciar 
seu segundo mandato.

No ano passado, Pellozo 
se tornou o primeiro pre-
feito reeleito de Senador 
Canedo, em 16 anos. An-
tes, quem havia consegui-

do isso foi Vanderlan Car-
doso, em 2008. E Pellozo 
enfrentou um pleito difícil, 
onde chegou bem à fren-
te do ex-prefeito Divino 
Lemes (PSDB), de Izaura, 
a esposa do senador Van-
derlan Cardoso, e Cristia-
ne, esposa do deputado 
Júlio Pina (SDD). A boa 
gestão de Canedo é apon-
tada como principal razão 
do resultado eleitoral de 
Pellozo, que vem sendo 
chamado para missões 
fora do município.

Com isso, o nome de 
Fernando Pellozo começa 
a ser considerado como 
forte opção para compor a 
chapa de candidatos a de-
putado da base caiadista. 
Tem perfil tanto para fe-
deral como para estadual. 
Seria uma forma de retri-
buição do Palácio ao apoio 
que Pellozo dedicou nos 
últimos anos ao governa-
dor. Ao mesmo tempo, o 
reconhecimento pelo seu 
crescimento no meio polí-
tico, construído com mui-
to trabalho e uma postura 
considerada leve, mas com 
posições firmes na tomada 
de decisões.

No Amapá, Aava Santiago
defende protagonismo jovem
nas redes e na política
Redação

 
A vereadora por Goiâ-

nia, Aava Santiago (PSDB) 
participou do Pororoca 
Digital, evento realizado 
em Macapá, com foco na 
formação de uma nova ge-
ração de comunicadores 
populares da Amazônia. 
Aava esteve na abertura 
oficial, ao lado do senador 
Randolfe Rodrigues e do 
governador Clécio Luís, e 
fez uma fala voltada à ju-
ventude da região.

Com forte atuação nas 
redes sociais e reconheci-
da por sua defesa da de-

mocracia, da juventude e 
da comunicação como fer-
ramenta de transformação 
social, Aava levou sua ex-
periência política e trajetó-
ria de engajamento digital.

“Estar com os jovens da 
Amazônia, compartilhan-
do vivências e aprendiza-
dos sobre como ocupar o 
debate público, é uma das 
experiências mais valiosas 
da minha trajetória. A ju-
ventude amazônica não só 
tem o que dizer, como pre-
cisa ser ouvida. E nós, da 
política, temos o dever de 
abrir caminhos para isso”, 
destaca Aava Santiago.

Fernando Pellozo tem uma a mais alta
aprovação entre os prefeitos da Região Metropolitana
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Defesa diz que Bolsonaro não 
descumpriu ordens nem pode ser 

punido por atos de terceiros

Folhapress
 
A defesa de Jair Bolso-

naro (PL) disse ao STF (Su-
premo Tribunal Federal) 
ontem (22) que o ex-pre-
sidente não descumpriu 
a ordem do ministro Ale-
xandre de Moraes que o 
impediu de conceder en-
trevistas que fossem divul-
gadas pelas redes sociais.

A manifestação da defe-
sa foi feita após Bolsonaro 
falar a jornalistas na Câ-
mara dos Deputados, na 
segunda-feira (21), contra 
a obrigação de usar uma 
tornozeleira eletrônica. Os 
vídeos da declaração do 
ex-presidente foram publi-
cados nos perfis de apoia-
dores e opositores.

"Cabe esclarecer que o 

Embargante não descum-
priu o quanto determina-
do e jamais teve a intenção 
de fazê-lo, tanto que vem 
observando rigorosamen-
te as regras de recolhi-
mento impostas por este E. 
Tribunal. Inclusive porque 
o Embargante não havia 

sido intimado da nova de-
cisão, o que também afas-
ta a imputação de eventual 
descumprimento", diz a 
defesa de Bolsonaro em 
petição enviada ao Supre-
mo.

A dúvida foi gerada após 
Moraes proibir, sob risco 

de prisão, que perfis em 
redes sociais publicassem 
trechos de entrevistas do 
político. Nesse cenário, 
Bolsonaro poderia falar 
à imprensa contanto que 
nenhuma parte de sua de-
claração fosse repostada 
nas mídias digitais.

A defesa de Bolsonaro 
diz que a replicação de de-
clarações do ex-presidente 
são "desdobramento in-
controlável das dinâmicas 
contemporâneas de co-
municação digital".

"Assim, naturalmente 
uma entrevista pode ser 
retransmitida, veiculada 
ou transcrita nas redes so-
ciais. E tais atos não con-
tam com a participação 
direta ou indireta do en-
trevistado, que não pode 
ser punido por atos de 
terceiros", diz a equipe de 
Vilardi.

Os advogados do ex-
-presidente dizem que 
Bolsonaro não dará novas 
declarações até que os li-
mites da nova decisão de 
Moraes sejam esclareci-
dos.

"Dessa forma [...], re-
quer que a decisão seja es-
clarecida, a fim de precisar 
os exatos termos da proibi-
ção de utilização de mídias 
sociais, esclarecendo, ade-
mais, se a proibição envol-
ve a concessão de entrevis-
tas", completam.

Defesa do
ex-presidente
diz que a replicação
de declarações do
são "desdobramento
incontrolável das
dinâmicas de
comunicação digital"
 

Ex-presidente desiste de ir à Câmara após
Alexandre de Moraes ameaçar com prisão

Folhapress
 
O ex-presidente Jair Bol-

sonaro (PL) desistiu ontem 
(22) de ir à Câmara dos 
Deputados, após ameaça 
do ministro Alexandre de 
Moraes, do STF (Supremo 
Tribunal Federal), de pri-
são por descumprimento 
de medida cautelar.

Bolsonaro era esperado 
nas comissões de Segu-
rança Pública e Relações 
Exteriores, cujos traba-
lhos foram retomados por 
aliados durante recesso 
parlamentar para aprovar 
moções de louvor, apoio e 
solidariedade ao ex-presi-
dente.

Depois da decisão de 

Moraes na noite de segun-
da-feira (21), Bolsonaro 
decidiu não comparecer. 
O magistrado deu 24 ho-
ras para a defesa prestar 
esclarecimentos sobre ví-
deos de falas do ex-presi-
dente, após já ter proibido 
a transmissão ou veicula-
ção de áudios e vídeos de 
entrevistas dele nas redes 
sociais.

Segundo assessores, 
Bolsonaro deverá perma-
necer na sede nacional do 
PL ontem.

Na sua decisão, Mora-
es pede esclarecimentos, 
"sob pena de decretação 
imediata da prisão do réu". 
No documento, ele mostra 
imagens do ex-presidente 

exibindo sua tornozelei-
ra e prints de vídeos com 
suas falas sendo compar-
tilhados nas redes sociais.

O ex-presidente falou 
com jornalistas na tarde de 
segunda-feira na Câmara 
dos Deputados ao sair de 
reunião com parlamenta-
res de oposição ao gover-
no Lula (PT).

"Covardia o que estão 
fazendo com ex-presiden-
te da República. Vamos 
enfrentar a tudo e a todos. 
O que vale para mim é a 
lei de Deus", declarou o 
ex-presidente. "Isso aqui 
é um símbolo da máxima 
humilhação", afirmou, 
apontando para a torno-
zeleira.

A declaração de Bolso-
naro foi gravada em áudio 
e vídeo e compartilhada 
por perfis de apoiadores 
e opositores do ex-presi-
dente nas redes sociais.

Bolsonaro falou com a 
imprensa menos de três 
horas depois de Moraes 
divulgar um despacho in-
formando que as medidas 
cautelares impostas na úl-
tima sexta-feira (18) tam-
bém proibiam o ex-presi-
dente de dar declarações 
que fossem divulgadas 
nas redes.

A decisão de Moraes de 
proibir a transmissão ou 
a reprodução de entrevis-
tas de Bolsonaro nas re-
des sociais desarticulou 

a principal estratégia tra-
çada pelo ex-presidente 
após a aplicação de medi-
das cautelares contra ele.

O plano de Bolsonaro 
era ampliar sua exposi-
ção, principalmente com 
o aumento do número de 
entrevistas concedidas. 
Agora, seus aliados prepa-
ram uma nova reação, que 
prevê uma ofensiva sobre 
o tribunal no Congresso 
e nas ruas, com mobiliza-
ções começando em 3 de 
agosto, na véspera da vol-
ta do recesso legislativo. 
As ações serão baseadas 
no reforço do discurso de 
perseguição ao ex-presi-
dente.

Ex-presidente Jair Bolsonaro corre o risco de ser preso por descumprir determinações do STF

Suplente de Alcolumbre é alvo de operação
Folhapress 

 
Um suplente do pre-

sidente do Senado, Davi 
Alcolumbre (União Brasil-
-AP), foi alvo de mandado 
de busca e apreensão on-
tem (22), em operação da 
Polícia Federal e da CGU 

(Controladoria-Geral da 
União) que tem como foco 
suspeitas de fraudes em li-
citações do Dnit (Departa-
mento Nacional de Infraes-
trutura de Transportes) no 
Amapá.

Alcolumbre não é inves-
tigado e, até o momento, 

não há registro de partici-
pação dele nas suspeitas. A 
operação se chama Route 
156 e tem como objetivo 
aprofundar apurações so-
bre direcionamento das 
concorrências públicas e 
desvios de recursos na ma-
nutenção e recuperação da 

rodovia BR-156.
Os órgãos federais mi-

ram com a apuração de 
fraudes em licitações no 
valor de ao menos R$ 60 
milhões em operação que 
tem entre seus principais 
alvos Breno Chaves Pinto, 
segundo suplente de Al-

columbre, e a LB Constru-
ções, empreiteira que per-
tence ao empresário.

Em sua residência, a PF 
apreendeu pistolas, um fu-
zil e 250 munições. Breno é 
CAC (caçadores, atiradores 
e colecionadores) e pode 
ter o seu registro cassado.
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Apaga-se a luz das trevas

Marcus Vinícius Beck

O
zzy Os-
bourne, o 
inesquecí-
vel prínci-
pe das tre-

vas, morreu ontem aos 
76 anos. Ex-vocalista do 
Black Sabbath, o artista 
britânico sofria nos últi-
mos anos com a doença 
de Parkinson.

Nascido em Birmin-
gham, em 1948, Ozzy era 
filho de dois operários. O 
pai trabalhava por horas 
como fabricante de fer-
ramentas. “Eu costuma-
va dormir na cama com 
um de meus irmãos. Não 
tínhamos lençóis. Tínha-
mos de usar cobertas ve-
lhas”, dizia em entrevis-
tas.

Esse ambiente prole-
tário ajudou a forjar a so-
noridade daquele projeto 
que definiria Ozzy, o Bla-
ck Sabbath, cujo som re-
volucionou a música no 
século 20. Formada em 
1968, a banda surgiu para 
tocar blues e algo dos Be-
atles. Logo depois, toda-
via, tudo foi reavaliado.

“Como Ten Years Af-
ter e Fleetwood Mac, nós 
tocávamos essas coisas”, 
falava o cantor, dizen-
do que ele, Tony Iommi 
(guitarra), Geezer Butler 
(baixo) e Bill Ward (bate-
ria) se apresentavam por 
dinheiro nenhum. “Fazí-
amos até mesmo recep-
ções para casamentos.”

Ninguém estava nem aí 
para o som ancestral do 
Mississippi — essa era a 
verdade. Os bares onde 
tocavam eram abarrota-
dos de pessoas e as vozes 
ecoavam em um volume 
maior do que a guitarra 
de Tony. Então Geezer 
sacou que era necessário 
mudar as letras e o som.

De repente, o guitarris-
ta teve uma ideia. “É inte-
ressante. Eu estava obser-
vando o cinema”, disse o 

músico a Ozzy. “Você não 
acha esquisito as pesso-
as pagarem para ficarem 
com medo? Talvez devês-
semos escrever música 
assustadora, que metesse 
medo nos outros.”

Nomeada em celebra-
ção a um filme de terror 
dirigido por Boris Karlo-
ff, a banda lançou o pri-
meiro disco em 1970. Soa 
maligno: a faixa de aber-
tura — homônima, diga-
-se — inaugura o heavy 
metal. Tudo era sinistro 
ali — a capa, os ruídos, as 
canções. Mas, uau!, que 
deleite.

Segundo Ozzy, o elepê 
de estreia parecia gros-

seiro porque havia sido 
gravado em dois dias. 
O orçamento, em razão 
desse tempo no estúdio, 
era apertadíssimo. Além 
de tudo, como se ouve, 
simulava-se uma grava-
ção ao vivo, com direito a 
picos de volume e micro-
fonias.

Há um prazer inenarrá-
vel em se deixar embalar 
pela atmosfera hipnótica 
e densa de “Warning”, um 
blues longo e intenso lan-
çado no primeiro disco 
do Sabbath. Ozzy destila 
um canto fantasmagórico 
entrelaçado aos grooves 
de Geezer e ao instinto 
rítmico de Bill, numa jam 

session longa, psicodéli-
ca, pesada e livre em suas 
variações imprevisíveis.

Meses depois, ainda 
em 1970, o Sabbath vol-
tou a causar abalos sísmi-
cos na música. Em termos 
de qualidade, o segundo 
elepê é um salto grandio-
so. “War Pigs” capta os 
ânimos da juventude oci-
dental, já de saco cheio 
com a guerra promovida 
pelos EUA no Vietnã.

“Este país é assustador 
para as gerações mais jo-
vens, pois está em guer-
ra”, declarava. O disco Pa-
ranoid, que tinha ainda o 
hino apocalíptico “Iron 
Man”, fez Ozzy e seus par-

ceiros conhecidos nos 
EUA, chegando a ocupar 
por lá o décimo segundo 
lugar nas paradas.

Lançado em 1971, 
Master of Reality — com 
seu som cacofônico e psi-
codélico — assentou o 
chão para o doom metal. 
Em Volume 4, de 1972, a 
banda alimentava raízes 
heavy e dark, embora te-
nha coincidido com seu 
período mais hedonista. 
“São fatias de um heavy 
metal fluente”, classificou 
a revista Rolling Stone, 
assim que o material che-
gou às lojas.

Pós-Sabbath
Em 1979, Ozzy estava 

dependente de álcool e 
drogas. Não deu outra: foi 
expulso do Sabbath. Ini-
ciou então a bem-sucedi-
da carreira solo, na qual 
perseguia uma sonorida-
de pesada e investia em 
composições melódicas. 
“Crazy Train” e “No More 
Tears”, bem como a ba-
lada “Mama I'm Coming 
Home”, são sucessos do 
cantor fora da banda que 
o consagrou.

Entre 1980 e 2022, o 
príncipe das trevas lançou 
13 álbuns. O penúltimo, 
Ordinary Man, saiu em 
2020. Dois anos depois, 
lançou Patient Number 
9, que teve participações 
de Jeff Beck, Mike McCre-
ady, Eric Clapton, dentre 
outros. Aos poucos, Ozzy 
saía de cena.

Antes desses álbuns, 
todavia, apresentou-se 
no Brasil com a formação 
original do Black Sabba-
th. Em 2016 e 2018, a ban-
da passou por Curitiba, 
Rio e São Paulo com sua 
formação clássica, sendo 
incensada pelo público 
brasileiro em apresenta-
ções históricas.

AA despedida dos pal-
cos foi há menos de três 
semanas, em Birmin-
gham, Inglaterra, terra 
natal de Ozzy e berço do 
heavy metal. “Vocês não 
têm ideia de como eu me 
sinto”, disse à plateia de 
45 mil pessoas, no está-
dio Villa Park. Um adeus 
épico e comovente. Con-
tinua na próxima página 

Ex-vocalista do Black 
Sabbath, cantor 
britânico ajudou a 
revolucionar a música 
nos anos 1970 ao ser 
um dos criadores do 
heavy metal. Ele sofria 
nos últimos anos com 
condição de saúde 
neurodegenerativa

Da esquerda à direita: Geezer Butler, Tony Iommi, Bill Ward e Ozzy Osbourne nos anos 1970

FOTOS: INSTAGRAM E CHRIS WALTER

Ozzy se despediu dos palcos foi em Birmingham, Inglaterra, há menos de três semanas
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Ozzy engoliu pedaço 
de morcego em show 

Folhapress

Ozzy Osbourne, morto 
ontem aos 76 anos na In-
glaterra, acumulava histó-
rias controversas em sua 
vida. Em 20 de janeiro de 
1982, durante um show 
do Black Sabbath em Des 
Moines, Iowa, nos Estados 
Unidos, um fã jogou um 
morcego no palco. 

O artista, conhecido 
por suas atuações pouco 
elegantes quando estava 
no palco e por morder ca-
beças de animais de brin-
quedo (como pombos e 
morcegos de borracha) 
durante os shows, achou 
que o morcego era falso. 
Ele pegou o animal e deu 
uma mordida na cabeça. 

Só depois percebeu ser 

um animal de verdade e 
cuspiu imediatamente, 
mas já era tarde — ele en-
golira um pouco de sangue 
e pedaços do morcego. O 
fã que jogou disse mais 
tarde que o animal já esta-
va morto quando foi arre-
messado.

Ozzy foi levado às pres-
sas para o hospital e pre-
cisou tomar vacinas con-
tra raiva, já que morcegos 
podem transmitir raiva e 
outras doenças. O inciden-
te se tornou uma das histó-
rias mais famosas do rock, 
reforçando a imagem de 
Ozzy como o "Príncipe das 
Trevas" da música. Anos 
depois, Ozzy disse que o 
morcego "não tinha gosto 
de nada, só estava frio".

Viajar sem gafes
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Ludmilla traz nova turnê a Gyn

Roberto Carlos se junta  
à sertaneja em especial

Agência Estado

Ela faz sua própria “eras 
tour”. Ludmilla, que fez um dos 
melhores shows do The Town, 
anunciou sua nova turnê na 
segunda, 18. “Ludmilla In The 
House Tour” terá 19 shows com 
foco em estádios e já conta com 
as primeiras datas fechadas. A 
estreia acontece no Rio de Ja-
neiro, na Jeunesse Arena, no 
dia 25 de maio. O show passa 
por Goiânia no dia 23 de agosto 
e os ingressos podem ser ad-
quiridos no site oficial da artis-
ta.

“Hoje mostro para vocês 
tudo que guardo de mais pre-
cioso dentro do cofre da minha 
história! Celebrando as minhas 
diversas facetas que me conec-
tam à vocês, apresento Lud-
milla In The House, turnê que 
passeará pela minha trajetória 

ao longo da última década”, 
anuncia a cantora, em posta-
gem no Instagram.

A cantora viajou para acom-
panhar a turnê mundial de 
Beyoncé, “Renaissance Tour”, 
de onde tirou referências para 
a produção. “Fui a vários shows 
dela fora do país para me di-
vertir, e estudar também. Ela é 
como se fosse uma professora 
de faculdade pra música no 
mundo. Fui ver também como 
é o modo operacional da tur-
nê dela, como a equipe dela se 
movimenta, como a produção 
entra no palco e sai”, diz, em 
coletiva de imprensa.

Ludmilla afirma que tam-
bém buscou referências em si 
mesma - sua “Numanice Tour”, 
vale lembrar, teve público re-
corde no Brasil, chegando a es-
gotar 20 mil ingressos em pou-
cos minutos.

Ricardo Vinícius

Falta pouco para Roberto 
Carlos viver esse momento. O 
“rei” apresenta seu tradicional 
especial de Natal nesta sexta-
-feira, 22, após a exibição da 
novela “Terra e Paixão”. Atra-
vessando gerações com can-
ções populares, o artista canta 
desta vez na companhia de Fá-
bio Jr., num dueto que volta a se 
repetir pela primeira vez desde 
1994.  Luísa Sonza, Ana Castela, 
Mumuzinho, Jão e Paulo Vieira 
são outros artistas que acom-
panham Roberto.

Roberto apresentará sua 
nova canção, “Eu Ofereço Flo-
res”, que dá nome ao Especial. 
A música fala sobre o senti-
mento de gratidão do cantor 
aos seus fãs. “A musa inspira-

dora dessa canção são vocês. 
Fiz essa música, agradecendo 
tudo o que tenho recebido de 
vocês”, diz o artista, em mate-
rial de divulgação. O repertório 
do “rei” também conta com as 
clássicas “Detalhes” e “Além do 
Horizonte”, além de “Esse Cara 
Sou Eu”, dos anos 2010.

Aos 82 anos, imagina-se que 
o cantor sintetizará as princi-
pais fases da carreira, desde os 
motores da Jovem Guarda, de 
“O Calhambeque”, até o can-
to apaixonado dos “Detalhes”. 
É certo que no Especial da TV 
Globo o “Rei” declamará sua 
devoção à “Nossa Senhora” e 
expressará seu amor a “Jesus 
Cristo”, pois - afinal - é Natal.  
Além da TV, será possível assis-
tir a atração também pelo Glo-
boplay.

Alexandre de Moraes: combate a fake News nas eleições

Ana Castela faz dueto com Roberto Carlos

19 SHOWS

SEXTA, 22

Apresentação acontece no dia 23 de agosto e ingressos 
já podem ser adquiridos no site da artista

FÁBIO ROCHA/ GLOBO

CRUZAR AS PERNAS COM 
ELEGÂNCIA

Elegância e sensualidade

No comportamento femini-
no é algo quase intuitivo, e está 
associado à elegância e sensu-
alidade, mas saber cruzar as 
pernas é uma arte, e todas as 
mulheres deveriam saber usá-
la. Nada mais deselegante que 
uma mulher sentada com pos-
tura incorreta, e que ao cruzar 
as pernas deixa transparecer 
uma certa vulgaridade. 

Percebo que algumas mu-
lheres perderam a feminili-
dade, o gostar de ser chique 
e elegante. O andar ou sentar 
corretamente demonstra se-
gurança e até a personalidade 
de uma mulher. A postura do 
corpo é a base da elegância 
para andar ou sentar, e  man-
ter a coluna ereta, alongada, 
nunca caída, firme, mas com 
leveza é o segredo.

O  cruzar de pernas, além 
de ser elegante e criar sensua-
lidade à aparência da mulher, 

é um recurso válido para ali-
viar a compressão que o as-
sento da cadeira produz sobre 
a musculatura da coxa, dificul-
tando a circulação sanguínea. 

Como senta a realeza
As mulheres da família real 

não podem colocar uma perna 
sobre a outra. A posição corre-
ta é com os joelhos juntos, e 
inclinando os joelhos para um 
lado, como prefere Kate Mid-
dleton.

As mãos devem ficar apoia-
das sobre as coxas e não nos 
joelhos, sempre a direita sobre 
a esquerda, já que a mão direi-
ta é a mão social do cumpri-
mento. 

O cruzar de pernas deve 
ser feito com sutileza, sem dar 
tranco para encaixar o joelho, 
e para isso a força deve estar 
na coxa e não nos pés.

Sempre que cruzar as per-
nas, suas mãos devem estar 

pousadas sobre o colo, e se seu 
vestido ou saia forem curtos, 
posicione as mãos de maneira 
que cubra a divisão entre per-
nas e saia.

O comprimento da roupa 
pode impedir um cruzar de 
pernas elegante, saias muito 
curtas, como a microssaia, o 
melhor é sentar na ponta da 
cadeira e com a mão colo.

Pode-se cruzar as pernas 
de saltos altos ou baixos, o que 
conta é a postura e elegância. 
Em qualquer uma das situa-
ções, mantenha a ponta do pé 
voltada para baixo, como uma 
bailarina.

Cadeira e sofá baixos são 
mais adequados para cruzar 
as pernas. Uma forma elegan-
te e que eu particularmente 
acho lindo, é cruzar as pernas 
para os lados, ou deitar as per-
nas cruzando somente os pés 
na altura dos tornozelos.

Viajar para o exterior é 
mais do que reservar voos 
e hotéis — é aprender um 
novo “alfabeto” compor-
tamental. A cada fronteira 
cruzada, o que é trivial em 
casa pode ser desconcer-
tante lá fora. Em tempos 
de globalização e conexões 
instantâneas, entender as 
sutilezas de cada cultura 
é essencial para garantir 
boas experiências e respei-
to mútuo.

O jogo invisível da eti-
queta. Em tempos de 
globalização, turistar é 
também um exercício de 
empatia. Não se trata ape-
nas de aprender a pedir 
um café em vários idiomas, 
mas de saber como agir, 
cumprimentar, negociar e 
até mesmo recusar um pra-
to à mesa sem parecer in-
delicado. Pequenos gestos, 
nos lugares certos, valem 
mais que centenas de mi-
lhas acumuladas.

Confira as dicas de eti-
queta internacional para 
não cometer gafes:

Japão - o silêncio vale 
ouro. Falar alto em trans-
portes públicos é conside-
rado rude. Em restauran-
tes, não espete os hashis 
na vertical sobre o arroz 
— sinal de mau agouro. 
Ao cumprimentar, prefira 
o aceno de cabeça (reve-
rência) ao aperto de mão. 
Dar gorjeta? Nem pensar: o 
atendimento já é excelên-
cia.

França - elegância nas 
pequenas coisas. Em Paris, 
um “bonjour” abre portas. 
Sempre cumprimente ao 
entrar e sair de lojas e res-
taurantes. Não peça altera-
ções elaboradas no prato, 
gorjetas são opcionais, pois 

já estão embutidas. Evite 
falar de dinheiro em públi-
co.

Emirados Árabes - res-
peito é fundamental. Ho-
mens e mulheres não de-
vem se tocar em público. 
Roupas alinhadas e dis-
cretas até mesmo em sho-
ppings são sinal de respei-
to. Nunca ofereça a mão 
esquerda para cumpri-
mentos ou ao receber algo. 
No Ramadã, evite comer e 
beber em público durante 
o dia.

Itália. O café expresso 
é para ser tomado rapida-
mente, de pé. Pizza com 
garfo e faca, nada de ket-
chup. Cumprimente com 
um aperto de mão, abraços 
e beijos ficam para amiza-
des mais próximas. Gorje-
tas são bem-vindas, mas 
nunca obrigatórias.

Estados Unidos. Prio-
rizam a pontualidade, 
chegar atrasado é sinal de 
desrespeito. Gorjeta é obri-
gatória (15-20%), inclusive 
para motoristas e carrega-
dores. Tocou o celular? Não 
atenda à mesa.

Alemanha. Ordem e efi-
ciência, fale baixo e come-
didamente em ambientes 
fechados. Espere o sinal 
verde para atravessar ruas, 
mesmo que não haja car-
ros. Cumprimente com um 
firme aperto de mão. Não 
brinde tocando o copo sem 
olhar nos olhos, faz parte 
da tradição.

Inglaterra. A fila é uma 
instituição nacional: ja-
mais fure ou tente “dar um 
jeitinho”. Nos pubs, peça e 
pague no balcão, dar gorje-
ta não é obrigatório. Sorri-
sos, “please" e “thank you” 
abrem portas, toques e 

abraços são reservados aos 
mais íntimos.

China. Cartões de visita 
são oferecidos e recebidos 
com as duas mãos. Não 
espete os hashis na verti-
cal no arroz. Tópicos como 
política, Taiwan e direitos 
humanos são considerados 
sensíveis- evite.

Canadá.  A pontualidade 
é valorizada, assim como 
a cortesia. Cumprimente 
com aperto de mão, “sorry” 
é usado generosamente. 
Gorjetas entre 15% e 20% 
são padrão em restauran-
tes e táxis.

Portugal. Cumprimente 
com “bom dia”, “boa tarde” 
ao chegar a estabelecimen-
tos. Nas refeições, guar-
danapo no colo e chapéus 
fora da mesa. Fale de for-
ma cordial, os portugueses 
apreciam conversas tran-
quilas.

Espanha. Cumprimente 
amigos e conhecidos com 
dois beijos, um em cada 
face. Os horários das refei-
ções, o almoço a partir das 
14h, jantar depois das 21h. 
Falar alto e gesticular é par-
te do charme local, gorjetas 
são opcionais.

Adaptar-se à etiqueta 
local é demonstração de 
respeito e abre portas para 
experiências mais ricas e 
verdadeiras. Ser um bom 
viajante é, acima de tudo, 
ser um bom observador 
— sensível às nuances e 
curioso diante do "dife-
rente". Afinal, bons modos 
são a bagagem que nun-
ca pesa e sempre cabe em 
qualquer destino. Viajar é ir 
além do território, é cruzar 
fronteiras invisíveis de sen-
sibilidade e compreensão. 

Conhecido por suas performances pouco 
elegantes, artista achou que animal era falso

Roqueiro preciso ir às pressas a hospital tomar vacina contra raiva

Regras que todo turista deve saber, pois, em tempos de globalização e 
conexões instantâneas, entender as sutilezas de cada cultura é essencial 

Músico gravava reality 
chapado de maconha

Folhapress

O cantor britânico Ozzy 
Osbourne foi muito além 
de um ícone do heavy me-
tal. O músico britânico se 
tornou, também, uma das 
figuradas mais reveren-
ciadas da cultura pop, em 
parte por abrir as portas 
de casa para o reality show 
"The Osbournes".

Exibido pela MTV entre 
2002 e 2005, o programa 
acompanhou, em quatro 
temporadas, a vida do-
méstica de Ozzy. Além do 
músico britânico, eram 
protagonistas no reality a 
sua mulher, Sharon, e dois 
de seus filhos, Kelly e Jack 
-Aimee Osbourne se recu-
sou a participar e criticou 
os pais publicamente pela 
exposição trazida pelo 
programa.

"The Osbournes" foi um 
dos grandes sucessos da 
MTV americana enquanto 
esteve no ar. Na abertura, 
a canção "Crazy Train", de 

Ozzy, ganhou pegada de 
jazz na voz de Lewis Lame-
dica. Em 2002, o programa 
venceu o Emmy de melhor 
reality show.

Parte importante do vo-
cabulário da família, pa-
lavrões eram censurados 
com um "bleep" na exi-
bição americana de "The 
Osbournes", mas não em 
países como Canadá, Rei-
no Unido e Austrália. Anos 
após o fim do reality, Ozzy 
diria ainda que estava 
sob efeito de maconha na 
maioria das gravações.

O programa deu origem, 
ainda, ao talk show "The 
Sharon Osbourne Show", 
comandado pela mulher 
do músico, e ao programa 
de variedades "Osbournes 
Reloaded", que foi cance-
lado em 2009 logo após a 
exibição de seu primeiro 
episódio, depois que di-
versas afiliadas da Fox se 
recusaram a exibi-lo devi-
do ao conteúdo controver-
so. 

INSTAGRAM/ ARQUIVO PESSOAL

Diferenças culturais: o que é trivial em casa pode gerar situações desconcertantes lá fora
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Regra da vida:
seja observador, observe
tudo, mas finja que não

sabe de nada.

Quando a gente acorda 
desejando um bom dia 
é porque um bom dia 

acordou dentro da gente.

Às vezes não é depressão 
e nem ansiedade. É só as 
pessoas que te cercam 

sugando sua 
energia.

Caiado cria crédito
emergencial para

proteger a economia
goiana de sobretaxas
dos Estados Unidos.

Dados do IBGE, dizem que 
Goiás recebeu mais de 186 
mil novos residentes nos 

últimos anos.

Quantidade maior que a 
população da maioria dos 

246 municípios
 goianos.

Panela velha é que
faz comida boa

Se a gente for esperar ficar 
tudo bem 

para 
ser 

feliz...
a gente 
morre 
sem 

saber 
o que

 é 
felicidade.

BELLA DA SEMANA

ROBERTA HELENA, bela, 
a juventude cheia de 
graça na flor da pele

Geleia Geral

LUIZ AUGUSTO PAMPINHA

LUIZAUGUSTOPAMPINHA@GMAIL.COM

TV Tudo
João Saad
Ontem, terça, foi inaugurada a 
rádio Bandeirantes, em Brasília, 
data em que João Saad faria 
mais um aniversário. O “Jornal 
Gente” foi apresentado dos 
seus estúdios, com Thays 
Freitas e Pedro Campos, além 
das participações de Sonia 
Blota e Claudio Humberto.

Altas Horas
O desempenho do “Altas 
Horas”, do Serginho Groisman, 
nas noites de sábado, sempre 
foi muito bom. Prova disso é 
que nunca perdeu a liderança 
em seus quase 25 anos de 
exibição na Globo.

Serginho
No último sábado, o 
programa do Serginho voltou 
a surpreender, com a média 
nacional de 13,3 pontos e 
14,6 em São Paulo. Mais de 
23 milhões de brasileiros 
assistiram ao “Altas Horas”

Globo
O retorno de Rodrigo Faro 
à Globo poderá acontecer 
por meio do Globoplay, 
plataforma de streaming da 
casa. Pessoas ligadas ao estafe 
do apresentador já chegam 
a admitir certo avanço nas 
negociações. 

Pré-produção
A Rede TV! vai, em breve, 
estrear outro programa na 
faixa da manhã, com Paola 
Pretto e Taisa Pelosi na 
apresentação, e direção de 
Alex Sampaio. A produção já 
está montada.

Pois, pois
Além de Giovana Cordeiro, 
Sylvia Bandeira é outra que 
volta à trama de “Dona de 
mim”, das 19h, na Globo. A 
personagem Isabela, mãe de 
Filipa (Cláudia Abreu), após 
ficar falida, deixa Portugal.

Descanso
Em férias na Turquia, o 
casal Flávia Alessandra e 
Otaviano Costa já têm seus 
próximos passos traçados e 
estabelecidos. Ela, a partir de 

setembro, voltará a aparecer 
em “Êta Mundo Melhor!”, e ele, 
no próximo dia 30, retoma, ao 
vivo, o “Melhor da Noite” na 
Band.

Produção 
A Band, nas manhãs de 
sábado, terá dois programas 
de produção independente e 
voltados para o segmento de 
construção civil.   b“Mestre do 
Drywall”, sob o comando de 
André Vasco, é um reality de 
construção a seco, com estreia 
em agosto.
Já o “Pedreiro Top Brasil” será 
comandado pelo ex-CQC 
Marco Luque. Neste caso, pode 
rolar também um programete 
no “Melhor da Noite”. 

Dança
Marco Luque, aliás, também 
vai mostrar serviço na 
programação da Record. Ele 
assinou com a emissora para 
a função de comentarista fixo 
do “Love & Dance”, nessa 
nova etapa de gravações 
do programa. Ele se junta a 
Marisa Orth, que também 
é fixa da atração. Além dos 
dois, o “LD” receberá a cada 
episódio um convidado 
especial para integrar o time 
de comentaristas.

Nova data
Em vez de 4, a Band deixou 
para 11 de agosto a estreia 
do novo “Melhor da Tarde”. 
Em relação ao que ainda 
existe, o programa será todo 
repaginado.

Ex-Tiazinha 
A atriz Suzana Alves estreia 
sexta-feira, às 18h, no YouTube, 
o programa “Seis + Um = 
Você”. O formato aposta em 
histórias de superação.

C´est fini
Chegaram ao fim as gravações 
da terceira temporada da série 
“Os Outros”, protagonizada 
por Adriana Esteves e Antônio 
Haddad. Aliás, um elenco forte, 
que também conta com Gi 
Fernandes, Letícia Colin, Lázaro 
Ramos, Bruno Garcia, Carol 
Duarte, Mariana Lima e Pedro 
Wagner.

Existência da quase centenária 
‘Voz do Brasil’ é discutível
Honrar as tradições e se manter 
como um dos programas mais 
antigos do mundo, talvez sejam 
motivos considerados lógicos, mas 
nem tão razoáveis ou aceitáveis 
assim, para se manter até hoje, 
desde 1932, a transmissão de “A 
Hora do Brasil”, de segunda a 
sexta.
Em seu começo, até entendia-se, 
por ser o único meio capaz de 
divulgar as atividades do executivo 
e legislativo, longe ainda de 
existirem as TVs Senado, Câmara 
e Assembleias, criadas para os 
mesmos fins e já há alguns anos 
em franca operação. A TV aberta, 
que compreende a todos, está 

espalhada no país inteirinho.
É o caso de perguntar: levanta 
a mão quem, nesses últimos 
tempos, se deu ao trabalho 
de passar por uma das suas 
audições?
Todas as rádios, do país inteiro, 
continuam obrigadas a abrir este 
espaço diário, agora com uma 
pequena flexibilização no horário,  
desde que entre 19h e 22h.
Se em um ou determinado 
tempo chegou a existir alguma 
justificativa para sua transmissão, 
hoje, é uma enorme pedra 
de tropeço que só serve para 
comprometer a vida e resultados 
dessas emissoras. 

Flávio Ricco

Colaboração: José Carlos Nery



QUARTAQUARTA--FEIRA, FEIRA, 23 DE JULHO 23 DE JULHO DE 2025 DE 2025 14
45 ANOS

Horóscopo

Diário

Áries

Leão

Sagitário

Touro

Virgem

Capricórnio

Gêmeos

Libra

Aquário

Cancêr

Escorpião

Peixes

Bom momento para estar com 
a pessoa amada, aproveitando 
a vida. 

Instabilidades, mas confiança no 
relacionamento é fundamental, 
tá? 

Clima agradável no romance, 
mas sem tantas grandes 
novidades, ok?

Rolê favorável pra mostrar seu 
melhor lado e correr atrás do 
que quer. 

Cuidado com gastos impulsivos, 
mas boas perspectivas no geral, 
bele? 

Cuidado com quedas e entorses, 
especialmente se estiver mais 
agitado. 

Oportunidades para tratamentos 
de beleza ou renovação do 
visual, tá? 

Pode haver iniciais, mas carisma 
estará em alta, favorecendo 
paqueras.

É um bom momento para 
encontros e momentos especiais 
no amor, tá?

Eita! Harmonia e sensualidade, 
com boas novas para o 
relacionamentos. 

Mantenha certos planos 
em segredo para evitar 
interferências, aquariano.

Legal para quem trabalha em 
casa ou com trampos que geram 
renda extra.

Exposição tem 
visita guiada

Esta é a última semana 
para conferir as exposições 
“O Corpo Quer Fecundar a 
Terra”, de Estêvão Parreiras, 
e “Paisagens da Impreci-
são”, de David Almeida, em 
cartaz na Cerrado Galeria, 
no setor Sul. Com entrada 
gratuita, as mostras encer-
ram no próximo sábado, 
dia 26 de julho, e marcam 
a primeira vez que a galeria 
exibe duas individuais de 
forma simultânea.

A data de encerramen-
to contará com uma visi-
ta guiada especial, às 11h, 
conduzida pelo curador 
das exposições, Divino So-
bral, com a presença do 
artista Estêvão Parreiras. 
Ambas as exposições ex-
ploram abordagens singu-
lares sobre paisagem, cor-
po e espiritualidade. 

Estêvão apresenta obras 
que dialogam com o sagra-
do, a memória e a natureza, 
a partir da simbologia dos 
ex-votos e do autorretrato 
como jornada espiritual. 
Já David Almeida, em sua 
primeira individual em 
Goiânia, investiga a pintura 
como linguagem a partir de 
paisagens instáveis, cons-
truindo atmosferas entre o 
real e o imaginado. (Reda-
ção)

Secult prorroga 
prazo de inscrições

A Secretaria de Estado da 
Cultura (Secult) prorroga o 
prazo de inscrições para a 
4ª edição do Canto da Pri-
mavera Kids. Os interessa-
dos agora têm até a próxi-
ma segunda-feira, 28, para 
se inscrever gratuitamente, 
exclusivamente pela Pla-
taforma Plateia Editais: 
web.ufg.br/plateia-editais. 
A participação é aberta a 
crianças e adolescentes de 
todo o estado.

Realizado nos dias 5 e 6 
de setembro de 2025, na ci-
dade de Pirenópolis, o Can-
to da Primavera Kids 2025 
irá selecionar 40 crianças 
e adolescentes de 7 a 14 
anos, divididos em duas 
categorias por faixa etá-
ria: de 7 a 10 anos, e de 11 
a 14 anos. Cada criança ou 
adolescente escolhida re-
ceberá uma premiação de 
R$2.504 destinada a cobrir 
despesas com transporte, 
hospedagem, alimentação 
e demais custos pessoais 
durante o evento. (Reda-
ção)

LU BARCELOS

DIVERSÃO & ARTE

Digo leva cinema plural e 
diverso ao Pedro Ludovico

Ricardo Vinícius

A 11ª edição do Festival 
Internacional da Diversi-
dade Sexual e de Gênero 
no Cinema e Vídeo de Goi-
ás (Digo) promete emocio-
nar, provocar reflexões e 
ampliar vozes. O evento co-
meça amanhã e se estende 
até o próximo domingo, 27, 
no Centro Audiovisual de 
Goiânia (Caud-MI/ Funai), 
no setor Pedro Ludovico.

Em 2025, o evento apre-
senta uma seleção de fil-
mes que dialogam com 
temas sensíveis e atuais do 
universo LGBTQIA+, como 
identidade de gênero, ra-
cismo, juventudes, religio-
sidade, afetos e vivências 
trans, indígenas e periféri-

cas.
Com curadoria cuidado-

sa e plural, o festival refor-
ça seu compromisso com 
o respeito à diversidade. 
Um dos destaques desta 
edição é a Mostra Digo Li-
bras, voltada para produ-
ções realizadas por pessoas 
surdas e com atuação em 
Língua Brasileira de Sinais. 
A iniciativa, segundo a or-
ganização, é um marco de 
acessibilidade e inclusão 
no audiovisual brasileiro.

Além da exibição de fil-
mes, o Digo aposta em uma 
programação formativa 
robusta, com bate-papos, 
espetáculos e mesas temá-
ticas. “É pra assistir, sentir, 
pensar e se emocionar”, re-
sume o idealizador do fes-

tival, Cristiano Sousa.
Entre os temas discuti-

dos nos encontros estão 
"Resistência e Identidade", 
que foca em jovens LGBTI+ 
indígenas e suas conexões 
com o audiovisual; "Justi-
ça sem estereótipos", sobre 
práticas judiciais antidis-
criminatórias; e "Cinema 
Goiano em Cannes", que 
aborda a inserção interna-
cional de produções locais.

Cristiano ressalta que 
realizar o festival de forma 
independente é um desa-
fio constante, mas também 
um ato de esperança. “A ex-
pectativa é grande, pois sa-
bemos o quanto o DIGO é 
importante para dar visibi-
lidade às vozes LGBTQIA+ 
e promover o respeito por 

meio da arte. Mas, também 
as dificuldades são imen-
sas, e nós já estamos acos-
tumados com elas. Mesmo 
assim, seguimos em frente”, 
afirma.

Para ele, o festival cum-
pre um papel ainda mais 
urgente no atual cenário 
brasileiro. “Promover um 
festival com essa temáti-
ca no Brasil ainda é com-
plicado. Vivemos em um 
ambiente que tem medo 
do diferente, que evita fa-
lar sobre diversidade por 
questões religiosas ou por 
puro preconceito. É um 
assunto que, para alguns, 
ainda é visto como tabu 
— e isso torna nosso traba-
lho ainda mais necessário”, 
conclui.

Festival Internacional de Cinema da Diversidade Sexual e de Gênero de Goiás vai acontecer 
de amanhã até o próximo domingo, 27, no Centro Audiovisual de Goiânia

Curadoria democrática: festival reforça seu compromisso com o respeito à diversidade por meio de cinema consciente

DIVULGAÇÃO
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ROBERTO ROBERTO 
HIDASIHIDASI

O Movimento Nacio-
nal das Mães Atípicas, 
iniciativa social voltada 
ao acolhimento de mães 
cujos filhos apresentam 
autismo, TDAH e outras 
condições neuroatípicas, 
firmou uma parceria es-
tratégica com o Rotary 
Clube para ampliar sua 
atuação em todo o país. 
A união das duas entida-
des tem como objetivo 
central garantir que es-
sas famílias, muitas vezes 
em situação de vulnera-
bilidade social, tenham 

Advogado

acesso gratuito a laudos 
médicos e a benefícios 
governamentais essen-
ciais para o cuidado e 
desenvolvimento de seus 
filhos.

O projeto funciona por 
meio de quatro pilares 
principais: consulta gra-
tuita, suporte adminis-
trativo, comunidade de 
apoio e conteúdo edu-
cativo. A partir dessa es-
trutura, o Movimento e 
o Rotary Clube buscam 
não apenas atender ne-
cessidades práticas, mas 
também promover aco-
lhimento e fortalecer a 
rede de mães atípicas no 
Brasil.

Um dos grandes desa-
fios enfrentados por es-
sas mães é a obtenção de 
laudos médicos necessá-
rios para acessar direitos 
sociais, como o Benefício 
de Prestação Continuada 
(BPC) ou isenção de im-
postos. Pensando nisso, 
o Movimento viabiliza o 
agendamento e a realiza-
ção de consultas gratui-
tas, com profissionais es-
pecializados, garantindo 

a emissão de documen-
tos oficiais reconhecidos 
por órgãos públicos. Esse 
serviço é fundamental 
para famílias que não 
têm condições financei-
ras de arcar com custos 
particulares e encontram 
longas filas no sistema 
público de saúde.

Além da emissão dos 
laudos, um escritório 
parceiro especializado 
em acompanhamento 
administrativo atua di-
retamente com as mães. 
O objetivo é orientá-las e 
acompanhá-las em cada 
etapa dos processos bu-
rocráticos, desde o pro-
tocolo de documentos 
até o recebimento efetivo 
dos benefícios. A iniciati-
va busca desburocratizar 
o caminho para quem, 
muitas vezes, se vê per-
dido em meio a exigên-
cias e formulários.

Mais do que um servi-
ço, o Movimento Nacio-
nal das Mães Atípicas en-
tende a importância da 
criação de vínculos entre 
famílias que enfrentam 
desafios semelhantes. 

Por meio de grupos de 
apoio presenciais e on-
line, o projeto conecta 
mães em diferentes regi-
ões, fortalecendo laços e 
promovendo a troca de 
experiências, orienta-
ções e acolhimento emo-
cional.

A parceria também se 
dedica à produção e dis-
tribuição de materiais 
educativos, abordando 
desde direitos sociais até 
estratégias de cuidado 
com as crianças atípicas. 
O intuito é empoderar 
as mães, oferecendo in-
formações claras e aces-
síveis que as ajudem a 
lidar com os desafios do 
dia a dia e a lutar pelos 
direitos de seus filhos.

A entrada do Rotary 
Clube como parceiro 
potencializa a iniciativa. 
Reconhecida mundial-
mente por seu traba-
lho social, a instituição 
contribui com sua rede 
de voluntários, apoio 
logístico e articulação 
institucional, permitin-
do que o Movimento al-
cance um número ainda 

maior de famílias. O Ro-
tary também auxilia na 
mobilização de recursos, 
realização de eventos 
beneficentes e fortaleci-
mento das ações locais.

O Movimento Nacio-
nal das Mães Atípicas e 
o Rotary Clube mostram, 
com essa parceria, que a 
solidariedade e o com-
promisso social podem 
transformar realidades. 
Garantir o acesso à saú-
de, a direitos sociais e 
à informação é mais do 
que uma ação humanitá-
ria: é um passo concreto 
rumo a uma sociedade 
mais justa e inclusiva 
para todas as famílias 
brasileiras. Quem de-
sejar conhecer mais ou 
participar das ações 
pode entrar em contato 
pelos canais oficiais do 
Movimento ou pelo Ro-
tary Clube de sua cida-
de. Unidos, o propósito é 
claro: fazer o bem de for-
ma estruturada, contí-
nua e com impacto real.

A importância do Movimento Nacional das Mães Atípicas

LUCAS LUCAS 
RODOVALHORODOVALHO
Secretário mun. de inova-

ção tecnológica de Senador 
Canedo

Brasília será palco, nos dias 29 
e 30 de julho de 2025, de um dos 
eventos mais relevantes do ca-
lendário da inovação pública: o 
SMART GOV ANCITI. Organizado 
pela Associação Nacional das Ci-
dades Inteligentes, Tecnológicas 
e Inovadoras (ANCITI), o encon-
tro reunirá autoridades, prefeitos, 
gestores públicos e especialistas 
para discutir soluções e estraté-
gias rumo à construção de cida-
des mais inteligentes, conectadas 
e sustentáveis.

Programação robusta e estra-
tégica

Com atividades concentradas 
das 9h às 16h30, o evento contará 
com painéis de alto nível, apre-
sentações de projetos inovadores 
e uma mostra das melhores solu-
ções tecnológicas dos parceiros e 
associados da ANCITI. Tudo será 
realizado em um único palco, 
proporcionando uma experiência 
integrada para troca de conheci-

mento e networking qualificado.
Entre os principais destaques 

da programação estão:
Painel "Empresas Públicas do 

Futuro", com presidentes de SER-
PRO, SEBRAE, DATAPREV, TELE-
BRAS e ABDI;

Painel "Prefeitos do Futuro", 
com a participação de lideranças 
municipais que estão à frente da 
transformação digital nos territó-
rios;

Apresentações de grandes ins-
tituições, como Banco Mundial, 
Caixa Econômica Federal e FINEP, 
sobre investimentos, financia-
mento à inovação e desenvolvi-
mento sustentável;

Solenidade de abertura com 
autoridades nacionais, além da 
presença confirmada de prefeitos 
de diferentes regiões do país.

Prefeitos do Futuro: Canedo e 
Recife em destaque

Dois nomes de peso já estão 
confirmados no Painel Prefeitos 

do Futuro:
Fernando Pellozo, prefeito de 

Senador Canedo (GO)
João Campos, prefeito de Reci-

fe (PE)
Ambos são reconhecidos por 

suas gestões voltadas à inovação, 
transformação digital e políticas 
públicas inteligentes. A presença 
dos dois gestores reforça a plura-
lidade e o protagonismo das cida-
des brasileiras na construção de 
soluções que impactam positiva-
mente a vida da população.

O prefeito Fernando Pellozo, 
que será um dos painelistas do 
evento, destacou a importância da 
pauta para os municípios:

“Cidades inteligentes não são 
apenas sobre tecnologia, mas so-
bre cuidar das pessoas com mais 
eficiência, transparência e proxi-
midade. Em Senador Canedo, te-
mos mostrado que é possível ino-
var com propósito e impacto real 
na vida da população”, afirmou o 

gestor.
O SMART GOV ANCITI 2025 

também contará com a presen-
ça de grandes nomes da gestão 
pública e da inovação nacional. 
Estão confirmadas as ministras 
Ester Dweck (Gestão e Inovação 
em Serviços Públicos) e Luciana 
Santos (Ciência, Tecnologia e Ino-
vação), além de líderes de insti-
tuições estratégicas para o avanço 
da transformação digital no país, 
como Alexandre Amorim, presi-
dente do SERPRO; Décio Lima, 
presidente do Sebrae; André Le-
andro, presidente da Telebras; 
Letícia Batistela, presidente da 
PROCERGS; e Bernardo D’Almei-
da, presidente da ANCITI. A pre-
sença dessas autoridades reforça 
a centralidade do evento nas dis-
cussões sobre o futuro da gestão 
pública, inovação tecnológica e 
fortalecimento das políticas digi-
tais no Brasil.

Encontro nacional debate o futuro das cidades inteligentes

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 49/2025-GAB/CGM 
O Controlador-Geral do Município, no uso de suas 
atribuições legais e regimentais, conforme Lei Complementar 
n.º 335, de 1º de janeiro de 2021, alterada pela Lei 
Complementar n.º 382, de 30 de dezembro de 2024 e Decreto 
n.º 179, de 14 de janeiro de 2021, neste ato representado 
por seu Chefe de Gabinete, INTIMA, pelo presente edital, o 
servidor Kamel Monsueth Lopes, matrícula n.º 1331590-
01, para comparecer perante a Comissão Especial de 
Processo Administrativo Disciplinar - CESPAD-01, sito à 
Avenida do Cerrado, n.º 999, Qd. APM 09, Bl. E, Térreo, 
Park Lozandes, Goiânia – GO, no dia 29/07/2025 às 14:00 
h, para prestar suas declarações no Processo Administrativo 
Disciplinar SEI n.º 25.7.000002615-1. 
Gabinete da Controladoria-Geral do Município, aos 17 dias 

do mês de julho de 2025. 
Sebastião Mendes dos Santos Filho

Chefe de Gabinete
Portaria n.º 207/2025-GAB/CGM  

PUBLICIDADE LEGAL

comercial@dm.com.br

(62) 3267-1000



QUARTAQUARTA--FEIRA, FEIRA, 23 DE JULHO 23 DE JULHO DE 2025 DE 2025 16
45 ANOS

PUBLICIDADE LEGAL

comercial@dm.com.br

(62) 3267-1000

VITTORIA EMPREENDIMENTOS S.A. 
CNPJ/MF n° 48.691.403/0001-50 

NIRE n° 52.3.0004623-8 
Companhia Fechada

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA
Os Senhores Acionistas da Vittoria Empreendimentos S.A. 
estão convocados para se reunirem em Assembleia Geral 
Extraordinária, a realizar-se, em primeira convocação, no 
dia 05 de agosto de 2025, das 8h às 13h, no Auditório 
2 da Assembleia Legislativa do Estado de Goiás 
(ALEGO), localizado na Av. Emival Bueno, Quadra 
G - Lote 01 - Park Lozandes, Goiânia - GO, a fim de 
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: Deliberação 
sobre a venda do imóvel de propriedade da companhia, 
imóvel este no qual funcionou a antiga sede do Jornal 
Diário da Manhã, mediante pagamento à vista no valor de 
R$ 7.990.000,00 (sete milhões, novecentos e noventa mil 
reais), conforme minuta de contrato disponibilizada aos 
Senhores Acionistas no local do evento, com a consequente 
alienação do referido ativo em favor da BIENE HOLDING 
PATRIMONIAL LTDA, CNPJ nº 29.577.097/0001-81, com 
intermediação imobiliária da URBS Imobi/CTC Jardim 
Goiás Empreendimento Imobiliários LTDA, CNPJ n 
46.511.817/0001-85. O imóvel em questão, de propriedade 
da Vittoria Empreendimentos S.A., consiste em um terreno 
comercial de esquina, com área total de 3.030,45m² (três 
mil e trinta metros quadrados e quarenta e cinco centésimos 
de metro quadrado), localizado na Avenida Anhanguera, nº 
2833, Setor Leste Universitário, na cidade de Goiânia — GO. 
Não havendo quórum para a instalação da assembleia em 
primeira convocação, a mesma será realizada, em segunda 
convocação, no dia 15 de agosto de 2025, das 8h às 13h, 
no Auditório Jaime Câmara da Câmara Municipal de 
Goiânia, situado na Av. Goiás, nº 2001 - Setor Central, 
Goiânia - GO, com a mesma ordem do dia. Informações e 
documentos pertinentes à matéria a ser deliberada estarão 
à disposição dos Senhores Acionistas no local do evento em 
conformidade com o disposto nos artigos 124 e seguintes 
da Lei nº 6.404/1976. Poderão participar da assembleia os 
acionistas que comprovarem sua qualidade na forma da 
legislação aplicável. Os acionistas deverão apresentar, no 
momento do credenciamento, os seguintes documentos: 
-Documento de identidade com foto; -No caso de acionista 
pessoa jurídica, o respectivo ato constitutivo e documento 
que comprove os poderes de representação; - Procuração 
com firma reconhecida, se for o caso, com poderes 
específicos para representação na assembleia.
Goiânia - GO, 21/07/2025.

Elpides Carvalho da Cruz 
Diretor Presidente 

Vittoria Empreendimentos S.A. 
Avenida Anhanguera 2833 
Setor Leste Universitário 

Goiânia - GO 
74610-010

PREGÃO ELETRÔNICO Nº018/2025
MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO Nº018/2025 DATA DE ABER-
TURA: 05 de agosto de 2025. Horário: 09h00min. Objeto: AQUISIÇÃO 
DE CAFÉ A SER UTILIZADOS NAS UNIDADES ADMINISTRATIVAS 
E OPERACIONAIS DO DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE ÁGUA E 
ESGOTO DE CALDAS NOVAS., CONFORME CONDIÇÕES E EXIGÊN-
CIAS ESTABELECIDAS NO EDITAL E SEUS ANEXOS. O Edital poderá 
ser retirado no Departamento de Licitações do DEMAE ou pelo site: ht 
tps://www.demae.go.gov.br/licitacao/pregao.html. Informações adicionais 
podem ser obtidas junto à comissão permanente de licitações através 
do e-mail: licitacao@demae.com.br. Caldas Novas, 23 de julho de 2025. 

FERNANDA CRISTE PEREIRA DE ARAÚJO - PREGOEIRA

CONCORRÊNCIA PUBLICA Nº 007/2025
A Prefeitura Municipal de Posse - GO, realizará licitação dia 07/08/2025 
às 09:00h (nove horas), através da plataforma da Bolsa Nacional de 
Compras - BNC, visando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA NO RAMO 
DE ENGENHARIA PARA EXECUÇÃO, AMPLIACAO E EXTENSÃO DE 
PAVIMENTACAO ASFALTICA COM REVESTIMENTO EM (TRATAMEN-
TO SUPERFICIAL DUPLO E MICRORREVESTIMENTO)  DA AVENIDA 
JK NO MUNICIPIO DE POSSE - GOIÁS, CONFORME CONDIÇÕES E 
ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES DO PROJETO BÁSICO E ANEXOS 
(MEMORIAL E PLANILHAS). O Edital e seus anexos encontram-se à 
disposição nos endereços eletrônicos Bolsa Nacional de Compras - 
BNC, disponível em: https://www.bnc.org.br e https://posse.go.gov.br/
transparencia/painel_de_licitacoes/licitacoes e na sede da Prefeitura 
Municipal, situada na Avenida Padre Trajano, Nº 55, Setor Central – 
Sala de Licitações e contratos, Posse – GO em até 24hs. Divulgação 
dos outros atos - Diário Oficial https://posse.go.gov.br/. Monike Hanna 
Queiroz Ribeiro Brandão – Agente de Contratação – 22/07/2025.

PREFEITURA MUNICIPAL DE POSSE-GO
AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO

A Prefeitura Municipal de Posse - GO, realizará licitação dia 11/08/2025 às 
09:00h (nove horas), através da plataforma da Bolsa Nacional de Compras 
- BNC, visando registro de preço para a prestação de serviços técnicos de 
escanerização dos passivos físicos nas dependências da prefeitura muni-
cipal de posse/go. O Edital e seus anexos encontram-se à disposição nos 
endereços eletrônicos Bolsa Nacional de Compras - BNC, disponível em: ht-
tps://www.bnc.org.br e https://posse.go.gov.br/transparencia/painel_de_licita 
coes/licitacoes e na sede da Prefeitura Municipal, situada na Avenida Padre 
Trajano, Nº 55, Setor Central – Sala de Licitações e contratos, Posse – GO 
em até 24hs. Divulgação dos outros atos - Diário Oficial https://posse.go.gov.
br/ ANA PAULA COSTA DIRCEU CINTRA - Pregoeira – 22/07/2025.

MUNICÍPIO DE VILA PROPÍCIO/GO – AVISO DE PREGÃO SOB A 
FORMA PRESENCIAL N.º 004/2025 – OBJETO: CONTRATAÇÃO DE 
PRESTADORES DE SERVIÇOS PARA LOCAÇÃO DE VEÍCULOS COM 
MOTORISTA PARA ATENDER O TRANSPORTE ESCOLAR, conforme 
o edital e seus anexos. ABERTURA e JULGAMENTO será a partir das 
08H00MIN DO DIA 05 DE AGOSTO DE 2025, no Prédio da Prefeitura 
Municipal. O Edital pode ser acompanhado e retirado no site: www.
vilapropicio.go.gov.br. Vila Propício/GO, 23 de julho de 2025 – WALDILEI 
JOSÉ DE LEMOS – Prefeito Municipal.

AVISO DE EDITAL DE CONCORRÊNCIA PRESENCIAL Nº 004/2025
O MUNICÍPIO DE MARA ROSA, pessoa jurídica de direito público interno, 
inscrito no CNPJ (MF) sob nº 00.007.468/0001-08, por meio da SECRETARIA 
MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, telefone: (62) 98112 3699 , torna-se públi-
co para conhecimento dos interessados que irá realizar no dia 12 de agosto de 
2025, às 09:00h em sessão pública, na sede da Prefeitura Municipal, na for-
ma da Lei nº 14.133/21, na modalidade CONCORRÊNCIA PRESENCIAL Nº 
004/2025, tipo menor preço global, visando a escolha da proposta mais vanta-
josa para a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO BUEIROS 
EM ESTRADAS VICINAIS DE MARA ROSA, conforme o CONTRATO DE 
REPASSE Nº 947547/2023/MIDR/CAIXA. Conforme especificações do Edital, 
Processo n° 6842/2025. Mara Rosa, aos 22 de julho de 2025. Publique-se. 
JOSIANE BATISTA DA SILVA - Presidente da Comissão de Contratação

AVISO DE EDITAL DE 
CONCORRÊNCIA PRESENCIAL Nº 005/2025

O MUNICÍPIO DE MARA ROSA, pessoa jurídica de direito público in-
terno, inscrito no CNPJ (MF) sob nº 00.007.468/0001-08, por meio da 
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, telefone: (62) 98112 
3699 , torna-se público para conhecimento dos interessados que irá rea-
lizar no dia 13 de agosto de 2025, às 09:00h em sessão pública, na sede 
da Prefeitura Municipal, na forma da Lei nº 14.133/21, na modalidade 
CONCORRÊNCIA PRESENCIAL Nº 005/2025, tipo menor preço global, 
visando a escolha da proposta mais vantajosa para a CONTRATAÇÃO 
DE EMPRESA PARA OBRA DE RECAPEAMENTO DE VIAS PÚBLI-
CAS DE MARA ROSA, COM CONCRETO BETUMINOSO USINADO A 
QUENTE, conforme o CONTRATO DE REPASSE Nº 953493/2023/MCI-
DADES. Conforme especificações do Edital, Processo n° 6927/2025. 
Mara Rosa, aos 22 de julho de 2025. Publique-se. JOSIANE BATISTA 
DA SILVA - Presidente da Comissão de Contratação

MUNICÍPIO DE CAVALCANTE
EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 125/2025
Processo nº: 10134/2025
Tipo de Licitação: Dispensa Eletrônica nº 10134/2025
Contratante: Município de Cavalcante/GO
Contratada: M&A Licitações Ltda
CNPJ nº: 50.770.391/0001-00
Objeto: Aquisição De Dois Tratores Dirigíveis Cortadores 
De Grama para Manutenção De Áreas Públicas Urbanas, 
Conforme Emenda Impositiva Da Câmara Municipal De 
Cavalcante.
Valor Global: R$41.000,00 (quarenta e um mil)
Dotação Orçamentária: 03.39.04.122.1322.1.204.4.4.90
.52 - Ficha 647 – Fonte 100.
Vigência: O prazo de vigência da contratação é de até 60 
(sessenta) dias contados do dia 22/07/25 até 22/10/24, 
prorrogável na forma do art.105 da lei nº 14.133/21.
Fundamento Legal: lei nº 14.133/21 e suas alterações 
posteriores.
Data do Contrato: 22/07/2025.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ABADIÂNIA AVISO DE 
LICITAÇÃO CONCORRENCIA 004/2025 MODALIDADE: 
CONCORRENCIA 004/2025 TIPO: TECNICA E PREÇO. 
INTERESSADA: SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS. 
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA 
NA ELABORAÇÃO DE PROJETOS DE ENGENHARIA, 
GEOTÉCNICO, TOPOGRAFICO E HIDROLÓGICO PARA 
IMPLANTAÇÃO DE TRECHOS DE RODOVIA PAVIMENTADA 
GO-474 A AURORA DO LAGO E GO-474 A ENCANTO DAS 
AGUAS DA CIDADE DE ABADIANIA-GO, CONFORME 
DESCRITO NO TERMO DE REFERÊNCIA ELABORADO 
PELO (A) GESTOR (A). DATA: 12/07/2025 - HORA: 08:00 
M A I O R E S  I N F O R M A Ç Õ E S :  E - M A I L : 
cplabadiania@hotmail.com ABADIANIA, 22 DE JULHO DE 
2025. LUIS ALBERTO PEREIRA DO PRADO MEMBRO DA 
EQUIPE DE APOIO

VITTORIA EMPREENDIMENTOS S.A. CNPJ/MF n° 
48.691.403/0001-50 NIRE n° 52.3.0004623-8 Companhia 
Fechada EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA 

GERAL EXTRAORDINARIA RETIFICADO
Os Senhores Acionistas da Vittoria Empreendimentos 
S.A. estdo convocados para se reunirem em Assembleia 
Geral Extraordinaria, a realizar-se, em primeira 
convocação, no dia 05 de agosto de 2025 (terça-feira), 
com primeira chamada as 8h15 e segunda chamada as 
8h30, no Auditório 2 da Assembleia Legislativa do 
Estado de Goias (ALEGO), localizado na Av. Emival 
Bueno, Quadra G - Lote 01 - Park Lozandes, Goiânia 
- GO, a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do 
dia: Venda do imóvel de propriedade da companhia no 
qual funcionou a antiga sede do Jornal Diario da Manhã, 
mediante pagamento a vista no valor de R$ 7.990.000,00, 
conforme contrato disponibilizado aos acionistas no local 
do evento, com a consequente alienação do referido ativo 
em favor da BIENE HOLDING PATRIMONIAL LTDA, CNPJ 
nº 29.577.097/0001-81, com intermediacao imobiliaria da 
CTC Jardim Goias Empreendimentos Imobiliarios LTDA, 
CNPJ nº 46.511.817/0001-25. O imóvel em questão consiste 
em um terreno comercial de esquina, com área total de 
3.030,45m?, localizado na Avenida Anhanguera, nº 2833, 
Setor Leste Universitário, na cidade de Goiânia — GO. 
Não havendo quórum para a instalação da assembleia em 
primeira convocação, a mesma será realizada, em segunda 
convocação, no dia 15 de agosto de 2025 (sexta-feira), 
no mesmo horário, no Auditório Jaime Câmara da 
Câmara Municipal de Goiânia, situado na Av. Goiás, nº 
2001 - Setor Central, Goiânia - GO, com a mesma ordem 
do dia. Informações e documentos pertinentes à matéria a 
ser deliberada estarão à disposição dos acionistas no local 
do evento em conformidade com o disposto nos artigos 124 
e seguintes da Lei nº 6.404/1976. Poderao participar da 
assembleia os acionistas que comprovarem sua qualidade 
na forma da legislagao aplicavel. Os acionistas deverão 
apresentar, no momento do credenciamento, os seguintes 
documentos: * Documento de identidade com foto; e Nocaso 
de acionista pessoa jurídica, o respectivo ato constitutivo e 
documento que comprove os poderes de representação; 
e Procuração com firma reconhecida, se for o caso, com 
poderes especificos para representação na assembleia. 
Goiânia - GO, 22/07/2025.

Elpides Carvalho da Cruz
Diretor Presidente

Vittoria Empreendimentos S.A.
Avenida Anhanguera 2833
Setor Leste Universitário

Goiânia GO
74610-010

EDITAL Nº 01/2025
PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA 
CONTRATAÇÃO POR TEMPO DETERMINADO

O MUNICÍPIO DE PILAR DE GOIÁS, Estado de Goiás, com sede admi-
nistrativa na Praça das Cavalhadas, nº. 401, Centro, CEP: 76.372-000, 
Pilar de Goiás, telefone (62) 981147386, através da Comissão Especial 
de Processo Seletivo Simplificado, nomeada pelo Decreto n. 184/2025, 
de 24 de junho de 2025, TORNA PÚBLICO que no período de 23/07/25 a 
25/07/25 serão realizadas as inscrições do Processo Seletivo Simplifica-
do para preenchimento de vagas e cadastro de reserva para contratação 
temporária e emergencial para as funções de Analista Ambiental, Assis-
tente Social, Professor e Psicólogo, conforme determina a legislação em 
vigor. O Edital completo e seus anexos estão disponíveis na sede da 
Prefeitura e pelo site: www.pilar.go.gov.br. Pilar de Goiás, 22 de julho 
de 2025. DANIEL MARTINS DE OLIVEIRA – Presidente da CEPSS.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº019/2025
MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO Nº019/2025. DATA DE 
ABERTURA: 05 de agosto de 2025. Horário: 14h30min. Objeto: 
AQUISIÇÃO DE BETONEIRAS MECÂNICAS PROFISSIONAIS 
COM CARREGADORES 600 LITROS A SEREM UTILIZADOS NA 
MANUTENÇÃO DO SISTEMA DE ÁGUA E ESGOTO DO DEMAE - 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO DE CALDAS 
NOVAS, CONFORME CONDIÇÕES E EXIGÊNCIAS ESTABELE-
CIDAS NO EDITAL E SEUS ANEXOS. O Edital poderá ser retirado 
no Departamento de Licitações do DEMAE ou pelo site: https://www.
demae.go.gov.br/licitacao/pregao.html. Informações adicionais podem 
ser obtidas junto à comissão permanente de licitações através do 
e-mail: licitacao@demae.com.br. Caldas Novas, 23 de julho de 2025. 

FERNANDA CRISTE PEREIRA DE ARAÚJO - PREGOEIRA

AVISO DE EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO/
CREDENCIAMENTO Nº 007/2025

O FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTENCIA SOCIAL E CIDADANIA DE 
NIQUELANDIA, através da Comissão de Contratação, instituída pelo Decre-
to nº 248/2025 e, nos termos da Lei 14.133/21 e da legislação pertinente, 
torna público para o conhecimento dos interessados, que está procedendo 
ao CHAMAMENTO PÚBLICO para fins de CREDENCIAMENTO, sendo EDI-
TAL 007/2025, para contratação de pessoas jurídicas para a prestação 
de serviços de hidroginástica, visando a complementação à cobertu-
ra assistencial dos pacientes portadores de doenças crônicas como: 
doenças osteomusculares, dores crônicas, doenças metabólicas como 
obesidade, hipertensão, diabetes, sequelas de covid dentre outras, para 
atendimento das necessidades do Fundo Municipal de Assistência So-
cial. As inscrições para o credenciamento serão realizadas na sala de Proto-
colo da Prefeitura Municipal de Niquelândia/GO – na Praça Mestre Dário, s/
nº, setor Central, a partir de 23/07/2025, das 08:00hs as 11:00hs e das 13:00 
às 17:00hs. Maiores informações na sala da Comissão de Contratação, 
localizada no mesmo endereço, e-mail licitacao@niquelandia.go.gov.br. 
ou, ainda, através dos sites www.gov.br/pncp e www.niquelandia.go.gov.
br. Niquelândia, 22 de julho de 2025. LUCINEIDE CORREIA MARTINS - 
Presidente da Comissão de Contratação  DECRETO 248/2025

CNPJ/MF No 48.150.045/0001-79
NIRE 52 30004607-6

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convidamos os Senhores Acionistas da AGRO UNIÃO S.A. situada na BR 
050 – KM 100 – sala 3, Zona Rural – Cristalina – Goiás – CEP 73850-000, 
para se reunirem em 6° Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada 
no dia 30 de julho de 2025, quarta-feira, às 9.00 (nove horas) a fim de 
tratarem da seguinte:
ORDEM DO DIA
1. Eleição dos membros do Conselho de Administração e fixar a sua
remuneração;
2. Eleição da Diretoria Executiva e fixar a sua remuneração;
3. Dar posse aos eleitos.

Cristalina, GO, 10 de julho de 2025.

Renato Zoboli
Presidente do Conselho de Administração

PREFEITURA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO CÉU
ERRATA DE EDITAL PREGÃO
ELETRÔNICO SRP 066/2025

A presente ERRATA é ora levado a efeito, para retificar 
parcialmente o Edital de Pregão Eletrônico nº 066/2025. A Agente 
de Contratação torna público, para conhecimento e esclarecimento 
dos interessados, que houve um equívoco, cabendo as seguintes 
correções no Edital
1. Fica acrescida ao Edital a Lei Municipal nº 1.633, de 25 de março 
de 2025 que “Dispõe sobre o tratamento diferenciado e simplificado 
para as microempresas e empresas de pequeno porte sediadas no 
município de Chapadão do Céu Goiás, nas contratações públicas 
de bens, serviços e obras, no âmbito da administração pública”.
2. Em razão das retificações contidas na presente errata se altera a 
data de abertura para o dia 04 de agosto de 2025 às 09:00 hs 
(horário de Brasília).
3. Ficam mantidos os demais termos do edital. Esta Errata integra o 
edital respectivo, para todos os efeitos legais, sendo publicado nos 
jornais, no placar e no site www.chapadaodoceu.go.gov.br.

Chapadão do Céu - GO, 22 de julho de 2025.
JAKELINE SOUZA SILVA - Agente de Contratação

   AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO No 062/2025
O MUNICÍPIO DE MINEIROS inscrito no CNPJ sob o no 02.316.537/0001-90 
por intermédio do FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO - FME, com sede na 
Avenida Ino Rezende, Quadra 01A, Lote 01A, Residencial Michelangelo, no 
Ipê Shopping no Município de Mineiros-GO, torna público, que fará realizar 
no dia 07 de agosto de 2025, em sessão pública eletrônica realizada na 
plataforma Bolsa Nacional de Compras - BNC, a partir das 09:00 (nove) 
horas - horário de Brasília, licitação na modalidade PREGÃO 
ELETRÔNICO, para Sistema de Registro de Preço, tipo menor preço, 
eventual, futura e parcelada aquisição de eletrodomésticos, 
equipamentos, eletrônicos, utilidades. Fim do cadastramento das 
propostas 07/08/2025 às 08hrs00min. Início da sessão pública no dia 
07/08/2025 às 09hs00min. O edital e o recebimento da proposta estará 
disponível a partir de 23/07/2025, encontra-se disponível, na íntegra, nos 
endereços www.mineiros.go.gov.br, http://bnc.org.br e www.gov.br/pncp/pt-
br/pncp . Frisa-se que ao presente Pregão é Regido pela Lei 14.133/2021, 
Decreto Municipal no 004/2024, Lei Complementar no 123/2006 e suas 
alterações. Informações: licitacao@mineiros.go.gov.br ou pelo telefone 
(064) 3672-7816.

PAULA REGINA CARRIJO NOVAIS - Pregoeira

   AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO No 063/2025
O MUNICÍPIO DE MINEIROS inscrito no CNPJ sob o no 02.316.537/0001-90 
por intermédio do FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO - FME, com sede na 
Avenida Ino Rezende, Quadra 01A, Lote 01A, Residencial Michelangelo, no 
Ipê Shopping no Município de Mineiros-GO, torna público, que fará realizar 
no dia 11 de agosto de 2025, em sessão pública eletrônica realizada na 
plataforma Bolsa Nacional de Compras - BNC, a partir das 09:00 (nove) 
horas - horário de Brasília, licitação na modalidade PREGÃO 
ELETRÔNICO, para Sistema de Registro de Preço, tipo menor preço, para 
eventual, futura e parcelada aquisição de playgrounds e brinquedos 
pedagógicos. Fim do cadastramento das propostas 11/08/2025 às 
08hrs00min. Início da sessão pública no dia 11/08/2025 às 09hs00min. O 
edital e o recebimento da proposta estará disponível a partir de 23/07/2025, 
encontra-se disponível, na íntegra, nos endereços www.mineiros.go.gov.br, 
http://bnc.org.br e www.gov.br/pncp/pt-br/pncp. Frisa-se que ao presente 
Pregão é Regido pela Lei 14.133/2021, Decreto Municipal no 004/2024, Lei 
Complementar no 123/2006 e suas alterações. Informações: 
licitacao@mineiros.go.gov.br ou pelo telefone (064) 3672-7816.

PAULA REGINA CARRIJO NOVAIS - Pregoeira

   AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO No 061/2025
O MUNICÍPIO DE MINEIROS, inscrito no CNPJ sob o no 02.316.537/0001-
90, por intermédio CONSELHO DIRETOR DO FUNDO MUNICIPAL DE 
TRANSITO - FUMTRAN, torna público, que fará realizar no dia 06 de 
agosto de 2025, em sessão pública eletrônica realizada na plataforma 
Bolsa Nacional de Compras - BNC, a partir das 09:00 (nove) horas - 
horário de Brasília, licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, tipo 
menor preço, para registro de preço, Contratação de empresa 
especializada para futura, eventual e parcelada aquisição de peças para 
manutenção em conjuntos de semáforos, afim atender às necessidades 
operacionais do FUMTRAN, no município de Mineiros–GO. Fim do 
cadastramento das propostas 06/08/2025 às 08hrs00min. Início da sessão 
pública no dia 06/08/2025 às 9hs00min. O edital e o recebimento da proposta 
estará disponível a partir de 23/07/2025, encontra-se disponível, na íntegra, 
nos  endereços  www.mine i ros .go .gov.br,  h t tp : / /bnc .o rg .b r  e 
www.gov.br/pncp/pt-br/pncp. Frisa-se que ao presente Pregão é Regido pela 
Lei 14.133/2021, Decreto Municipal no 004/2024, Lei Complementar no 
123/2006 e suas alterações. Informações: licitacao@mineiros.go.gov.br ou 
pelo telefone (064) 3672-7816.

PAULA REGINA CARRIJO NOVAIS - Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO CÉU
ERRATA DE EDITAL PREGÃO ELETRÔNICO SRP 068/2025

A presente ERRATA é ora levado a efeito, para retificar parcialmente o 

Edital de Pregão Eletrônico nº 068/2025. A Agente de Contratação torna 

público, para conhecimento e esclarecimento dos interessados, que 

houve um equívoco, cabendo as seguintes correções no Edital
1. Fica alterada da proteção IK10 para no mínimo Ik08.”
2. Fica suprida a exigência de certificação de conformidade emitida 

por laboratório acreditado pelo INMETRO.
3. Em razão das retificações contidas na presente errata se altera a 

data de abertura para o dia 01 de agosto de 2025 às 10:00 hs (horário 

de Brasília).
4. Ficam mantidos os demais termos do edital. Esta Errata integra o 

edital respectivo, para todos os efeitos legais, sendo publicado nos 

jornais, no placar e no site www.chapadaodoceu.go.gov.br.
Chapadão do Céu - GO, 22 de julho de 2025.

JAKELINE SOUZA SILVA - Agente de Contratação

PREGÃO ELETRÔNICO 026/2025
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE EPI
Data de abertura das propostas: 30/07/2025 às 09h00
Data da Disputa: 31/07/2025 às 10h
Edital disponível no endereço eletrônico:
www.sistemafaeg.com.br/senar
https://www.licitacoes-e.com.br

AVISO DE LICITAÇÃO

Goiânia, 22 de julho de 2025 – Dirceu Borges- Superintendente

EXTRATO DE ADITIVO DE CONTRATO
Fundamentação: Lei 14.133/21 e alterações posteriores. N.º do contra-
to: 478/2025. Tipo do Contrato: Primeiro Termo Aditivo; Contratante: 
MUNICIPIO DE ITAPACI. Contratado: ALFA CONSTRUTORA, INCOR-
PORADORA E LOCADORA LTDA; Objeto: Primeiro Termo de Aditivo vi-
sando o acréscimo de valor ao contrato n° 478/2025, proveniente da Con-
corrência nº 003/2025, firmados entre o Município de Itapaci e a empresa 
ALFA CONSTRUTORA, INCORPORADORA E LOCADORA LTDA, onde 
tem por objeto a Contratação de empresa de engenharia para execu-
ção dos serviços de Ampliação da UBS Juca Cabral no Município 
de Itapaci-Go, conforme condições e especificações estabelecidas 
no memorial descritivo, especificações técnicas, planilha orçamen-
tária, cronograma físico – financeiro e projetos, conforme proposta 
de convenio nº 11179.8710001/23-008 e Contra Partida Municipal, 
nos termos do que dispõe a Lei 14.133/21. Valor a ser Aditivado: de 
R$ 38.081,09 (trinta e oito mil oitenta e um reais e nove centavos); 
Dotação Orçamentaria Nº. 05.01.10.301.20.1.172.44905100 – Obras e 
Instalações   FICHA: 340 FONTE: 102; Forma Pagamento: O pagamento 
será efetuado pela SECRETARIA MUNICIPAL DE FINANÇAS, mediante 
os documentos. Data da Assinatura: 17 de julho de 2025.

TBC DISTRIBUIDORA DE COSMETICOS LTDA, CNPJ: 
32.626.270/0001-07, torna público que recebeu junto a 
Agência Municipal de Meio Ambiente e Turismo de Senador 
Canedo, a Licença Ambiental Prévia, com prazo de validade 
em: 13/05/2029, com atividade principal de Comércio 
atacadista de cosméticos e produtos de perfumaria, 
localizado na Alameda das Indústrias, QD. 10, LT.: 03. Pólo 
Industrial Maria Pires Perillo. Senador Canedo – GO, CEP: 
75.251-790.

AVISO DE EDITAL 
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº 003/2025

O Fundo Municipal de Saúde de Niquelândia, torna público, para o co-
nhecimento dos interessados, que fará realizar licitação na modalidade 
CONCORRENCIA ELETRÔNICA, tipo MENOR PREÇO GLOBAL, sendo 
EDITAL 003/2025, objetivando CONTRATAÇÃO DE UMA EMPRESA ES-
PECIALIZADA NO RAMO DE CONSTRUÇÃO CIVIL, PARA EXECUÇÃO 
DE REFORMA E AMPLIAÇÃO DO EDIFICIO INSTITUCIONAL, PARA 
IMPLANTAÇÃO DA NOVA SEDE DO SAMU, conforme condições e 
exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. O presente edital 
estará disponível aos interessados no Departamento de Licitações e nos 
sites e www.niquelandia.go.gov.br e www.gov.br/pncp/pt-br ou podendo 
ser solicitado através do e-mail licitacao@niquelandia.go.gov.br. Entrega 
das Propostas: a partir de 23/07/2025 no site www.bnc.org.br. Abertura 
das Propostas: 18/08/2025 às 09:00 (horário de Brasília) no site www.
bnc.org.br. Niquelândia, 22 de julho de 2025. CLAUDIA MENDES PEIXO-
TO DOS SANTOS - Agente de Contratação Decreto nº 246/2025

AVISO DE ALTERAÇÃO DE DATA DE ABERTURA 
DO EDITAL DO PREGÃO ELETRÔNICO Nº007/2025
Matéria veiculada na edição do Diário Oficial dos Municípios de Goiás 
nº3408 de 16/07/2025, página 26 e no Diário da Manhã no dia 16/07/2025, 
página 16, ONDE SE LÊ: 31 de julho de 2025, as 08:00 LEIA-SE: 05 de 
agosto de 2025, as 08:00, os demais itens do Edital mantêm inalterados, 
devido ao atraso na publicação do Diário Oficial da União, será neces-
sária alteração na data de abertura.  Campo Limpo de Goiás, aos 22 
de julho de 2025. VIVIAN MARIA DE GODOI HILARIO - PREGOEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO MIGUEL DO ARAGUAIA - GO
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2025. TIPO MENOR PREÇO. OB-
JETO: contratação de empresa para o fornecimento de FRUTAS E 
VERDURAS, atendendo as necessidades dos Órgãos e Fundos de 
Gestão do Município de São Miguel do Araguaia-GO. Data e hora de 
realização: às 09:00h do dia 06/08/2025 Plataforma: bolsa nacional 
de compras – bnccompras.com. Disponibilidade do edital: www.sao 
migueldoaraguaia.go.gov.br. Informações: licitacao@prefsma.com.br; 
SÃO MIGUEL DO ARAGUAIA-GO, 22/07/2025. NÚBIA COSTA DOS 
SANTOS BARBOSA - AGENTE DE CONTRATAÇÃO/PREGOEIRA.

AVISO DE ALTERAÇÃO DE DADOS E DATA DE ABERTURA 
DO EDITAL DO PREGÃO PRESENCIAL Nº018/2025

Matéria veiculada na edição do Diário Oficial dos Municípios de Goiás 
nº3401 de 07/07/2025, página 23 e no Diário da Manhã no dia 07/07/2025, 
página 16, ONDE SE LÊ: 6.1.2.3. Vínculo com a Empresa: Demonstrar que 
o profissional integra o quadro permanente por vínculo: Empregatício (CLT): 
cópia das páginas da CTPS (identificação, contrato e última alteração) ou 
eSocial equivalente; ou Societário: cópia do Contrato Social/Estatuto con-
solidado e suas alterações, onde conste o profissional como sócio ou admi-
nistrador. LEIA-SE: 6.1.2.3. Vínculo com a Empresa: a) o vínculo emprega-
tício formal, comprovado mediante CTPS, quanto; b) o vínculo contratual, 
mediante contrato de prestação de serviços acompanhado da respectiva 
ART emitida e registrada no CREA. Fica alterada a data de abertura para o 
dia 06 de agosto de 2025, as 09:00hrs.   Os demais itens do Edital mantêm 
inalterados, devido ao atraso na publicação do Diário Oficial da União, será 
necessária alteração na data de abertura.  Campo Limpo de Goiás, aos 22 
de julho de 2025. VIVIAN MARIA DE GODOI HILARIO - PREGOEIRA

MUNICÍPIO DE ÁGUA LIMPA - GO
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 03/2025 - SRP.
OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios e materiais de limpeza. 
Abertura: 05/08/2025, horário: 10:00hs, local: Rua do Comércio, 248, 
Centro, Água Limpa, Goiás. Retirada do Edital: no endereço digital citado, 
na sede da Prefeitura, no site: www.agualimpa.go.gov.br e www.pncp.gov.
br Água Limpa, 23/07/2025. Lindomar do Prado, Gestor do Executivo.

EXTRATO DE CONTRATO
Contrato nº: 127/2025. Processo nº: 1357/2025. Concorrência Publica: 
006/2025. Contratante: MUNICIPIO DE HIDROLINA GOIÁS. Contratada: ITA-
ME- INSTITUTO DE APOIO ADMINISTRATIVO MUNICIPAL E EDUCACIO-
NAL LTDA. Objeto: prestação de serviços técnicos especializados que 
visam o planejamento, a operacionalização, a organização e a execução 
de Concurso Público para provimento de vagas, de nível superior, ensino 
médio, ensino fundamental e cadastro de reserva do quadro de servido-
res da Prefeitura Municipal de Hidrolina– GO. Prazo: 12 (doze) meses, com 
início no dia subseqüente ao da assinatura do contrato, e terá duração pelo 
tempo de execução do contrato e será automaticamente prorrogado quando 
seu objeto não for concluído no período inicialmente previsto para execu-
ção, conforme previsão do art. 111 da Lei nº 14.133/2021. Valor Global: R$ 
165.000,00 (cento e sessenta e cinco mil reais). Data assinatura contrato: 
14/07/2025. Dotação Orçamentária: 061.03.03.04.0122.052.2.013.339039.48
.1.00.000. Fundamento Legal: Lei nº 14.133/21 e alterações posteriores . Se-
cretaria de Administração, Hidrolina-Go, aos 22 dias do mês de julho de 2025.

MAYK JORDAN FERREIRA LOPES - Secretário de Administração

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA HELENA 
AVISO DE LICITAÇÃO 

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 015/2025 
OBJETO: Registro de Preços para aquisição de materiais de 
limpeza, higiene, copa e cozinha e descartáveis, visando atender 
às necessidades das Secretarias e órgãos que compõem a  
estrutura administrativa da Prefeitura Municipal de Santa Helena 
de Goiás, conforme condições, quantidades e exigências 
estabelecidas neste Edital e seus anexos. DATA/HORÁRIO DE 
ABERTURA: 01/08/2025 às 08h30min.  
LOCAL: https://bnccom pras.com/Home/Login.  
RETIRADA DO EDITAL: Sede da Prefeitura Municipal ou no site: 
www.santahelena.go.gov.br. Santa Helena de Goiás – GO, 22 
de julho de 2025.  DÉCIO ATAÍDES ENGELBERG FILHO -  
Secretário Municipal de Compras e Licitações. 


